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■ Movilización contra la droga
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Un Polígono con poco éxito.

Con el fin de conseguir medidas más eficaces para acabar con la problemática

Las 600 y La Estrella preparan 
una manifestación contra la droga

La Situación es insostenible y con el tiempo se agrava más

a

Ayer tuvo lugar en el 
barrio de “La Milagrosa” 
una asamblea que contó 
con una gran asistencia 
por parte de los vecinos 
áe este barrio. La fínalidad 
de este acto fue poner en 
conocimiento de los veci
nos la intención de hacer 
ana manifestación.

La reciente muerte de un 
vecino del barrio, como con
secuencia del consumo de dro
ga, ha desencadenado la indig
nación de los vecinos de estos 
barrios, que han decidido 
tomar medidas más eficaces 
para luchar contra el tráfico 
de drogas, y contra su con
sumo, que hasta el momento 
se ha cobrado tres víctimas.

(Pág. 7)

^''uación económica de la Diputación es muy delicada.
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^^rdos con las Consejerías para el mes de octubre 

La Cámara de Comercio y 
^EDA, satisfechos tras su 
Reunión de ayer con Bono

Ejt^cutivos de la 
ic ^^ Cecial de Comercio 
Ulf . ®^^® y de PEDA, se 

^yer con el pre- 
j^ ^ de Castilla-La Mancha. 

Í6a^’i^^^ ^‘^^’ifero, presidente 
Iiah'^^^^ ’’^®diuciones, declaró 
'*cenf ^^^Q’^trado a Bono muy 
%s”° *°^ problemas plan- 

« y valoró la reunión 
p aiuy satisfactoria”.

^^^^ Íado, la Euroven- 
•wh en 1^^ participó en 
^le o ’ '^ 2® Conferencia de

servicio. (Pág. 9, 10 y 11)

Con este acto, los vecinos manifestaron su enérgica protesta contra la droga. JESUS MORENO.

La Diputación paga cada 
día 3 millones de pts. por 
los intereses de su deuda

La Cámara de 
Comercio asesorará 
en distintas 
localidades para la 
modificación de las 
licencias fiscales por 
el nuevo Impuesto 
sobre Actividades 
Económicas

El Grupo Popular hizo ayer 
una llamada a la prudencia al 
equipo de gobierno de la Dipu
tación, refiriéndose al grado de 
endeudamiento de la institu
ción, al tiempo que mostró su 
preocupación por los tres millo
nes de pesetas que diariamente 
se pagan por intereses de su 
deuda.

Esta intervención del PP tuvo 
lugar en el Pleno que la Cor

.Mejor que el

poración provincial celebró ayer 
para aprobar el Presupuesto 
General de 1991. Un documento 
que contó con la oposición de 
IU y PP, así como su voto favo
rable al Plan de Inversiones que 
aunque es de este año se eje
cutará el próximo año. La opo
sición criticó el retraso en la 
elaboración del documento pre
supuestario.

(Pág. 5)

El Ayuntamiento 
de Hellín quiere 
abaratar los 
terrenos del 
Polígono

El Ayuntamiento de Hellín 
está intentando dar un nuevo 
empuje al Polígono industrial 
con el abaratamiento de los 
terrenos para tratar de incen
tivar a las empresas.

Mientras tanto, una delega
ción de Sepes visitó ayer el Polí
gono Campollano en Albacete, 
que está ya casi al máximo de 
ocupación. (Págs. 6 y 14)

^B y además ■
Cañellas afirma 
que coincide con 
González en el 
tema de las 
transferencias

(Pág. 19)

García Valverde 
descarta que los 
pensionistas 
paguen parte de 
los medicamentos

(Pág. 20)

Jordi Pujol 
rechaza los 
planteamientos 
independentistas 
en Cataluña

(Pág. 22)

Petre Roman 
dimite por la ola 
de disturbios en 
Rumanía

(Pág. 26)
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i Arcalaus el encantador '™

La recuperación del centro (y 111)
RAMON BELLO SERRANO

La Tribuna

l cronista tiene la impresión sobrada 
de que Adolfo Suárez no sabe cómo 
cortar el hilo que le une a Centro 

Democrático y Social. Si González anda afec
tado del mitterrandismo, Suárez sigue afec
tado por el “síndrome del Estrecho de 
Ormuz”, que Calvo Sotelo definió como un 
vuelta a las coordenadas franquistas, árabes 
y americanas, de la política internacional. 

La estatura política de Adolfo Suárez es 
incontestable y el milagro de la transición 
le avala ya de por vida, pero Suárez no 
tiene con fin último (ni siquiera mediato) 
volver a presidir Consejos de Ministros, 
mucho menos departir con sus ministros 
políticos.

La confrontación interna le aburre. En 
puridad sólo disfruta con Felipe González 
y por obvias razones de antigüedad política. 
Suárez hizo la transición y tuvo como adver
sario natural a una fortísima oposición que, 
sin embargo, le era necesaria para legitimar 
los cambios y para afianzar la monarquía 
constitucional.

Estos días se especula con una vuelta de 
Adolfo Suárez a la gobernación del partido. 
Una vuelta -dentro de cierto escepticismo- 
que serviría de unión a los candidatos dis
gregados. Solamente Teixidó habla con cla
ridad y exige reorientaciones precisas teñidas 
de radicalismo, cambios definitivos para eta
pas muy duras de confrontación política.

Habría que hacer un esfuerzo grande para 
imaginarse al duque de Suárez en la arena 
pública, atendiendo al mal funcionamiento 
de los servicios públicos, criticando los recor
tes presupuestarios que afectarán a progra
mas ya iniciados, censurando gravemente la 
negativa a investigar la supuesta financiación

extralegal del PSOE, exigiendo a González 
su presencia cotidiana y regular al Par
lamento.

González es, en palabras de Benegas, “el 
dios terrenal”, aupado con su mitterrandismo 
a la construcción europea. Su atalaya es la 
legitimidad de las urnas y la presidencia del 
Gobierno en una etapa prácticamente con
clusa. La de Suárez ya concluyó brillante- 
mente. El partido le perjudica puesto que 
le pide una nueva iniciación, nuevas luchas 
políticas, desde cero, para afianzar exclusi
vamente la superviviencia. Pero a Suárez la 
supervivencia de un proyecto político de nada 
absolutamente le sirve, porque aquella sig
nifica retener una docena de diputados y 
la exigencia de oposición directa en la política 
interna, cuando su talla pública, como la 
de González, se encuentra ya definitivamente 
placeada en los negocios internos del país.

La gran tragedia del CDS en cómo armo
nizar el cartel electoral con candidatos poco 
atractivos, más combativos en política interna, 
con la figura del duque exclusivamente preo
cupado por las cosas internacionales, pero 
incapaz de tolerar contundentes ataques a 
González, caso de la corrupción en el asunto 
Guerra.

Si la nueva cúpula es del agrado de Súarez 
el partido seguirá padeciendo la lentísima 
agonía de los últimos tiempos. Pero si los 
renovadores son capaces de controlar las 
siglas habrá un distanciamiento cierto que 
puede acabar con la marcha de su fundadador 
hacia aquellas políticas árabes y latinoame
ricanas que tanto seducen al señor Suárez 
González.

Habría que 
hacer un 
esfuerzo grande 
para 
imaginarse al 
duque de 
Suárez en la 
arena pública, 
atendiendo al 
mal 
funcionamiento 
de los servicios 
públicos
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La Cuervera

P ues resulta que los inmigrantes que 
vienen a Castilla-La Mancha (pobre
citos, no saben dónde se meten) se 

quedan a trabajar principalmente en Toledo, porque 
pensarán -se supone- que allí tienen más posibi
lidades de entrar al paraíso que para ellos es Occi
dente: de los casi mil foráneos que han solicitado 
permiso de trabajo para legalizar su situación en 
la Castilla-La Mancha de la nueva Ley de extranjería, 
casi cuatrocientos lo hicieron en la provincia sede 
de la Junta de Comunidades.

Pues no son tontos los inmigrantes, no, a pesar 
de que la tendencia general sea imaginárselos haci
nados en un cuchitril y ganándose el pan a base 
de recoger albaricoques por un salario de miseria. 
No deben de ser muy tontos, cuando también ellos 
se han dado cuenta de, en este inmenso país de 
ciegos castellano-manchego, los únicos que man
tienen algo de vista aunque sean tuertos son quienes 
llevan coches con la matriculo TO.

Lo que no acabo de entender es qué verán en 
esta región los marroquíes, polacos, rumanos o chi
nos, que no hayan visto en su tierra. Bueno, sí; 
verán más coches oficiales, más edificios públicos

El pisto
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Extranjeros
DIMAS CUEVAS

El lujo deslumbra mucho, y es 
normal que a un extranjero del 
cuarto mundo que se tope con la 
comitiva de Bono, se le haga la boca 
agua, por no decir algo menos fino 

con banderas de colorines, más vinos de honor para 
los adeptos. También verán más gente bien vestida 
y mejor comida, aunque no sepan que la mayoría 
cobran del erario público igual que en sus sub
desarrollados países de origen, porque el sobredi
mensionamiento de las administraciones menos efi
caces no es patrimonio del mundo civilizado.

Y además, teniendo en cuenta que la mayor parte 

de los inmigrantes son pobres hombres que se mue
ren de hambre aquí igual que en Marraquesh, pienso 
yo que más fácil les sería encontrar allí un dátil 
que echarse a la boca y menos frío pasarían si 
tienen que dormir al raso, lo que no será muy 
raro; también es cierto que si consiguen venderle 
un rolex de a mil duros a cualquier secretario adjunto 
de una Consejería, ganan más de lo que ganarían 
en su tierra en dos meses haciendo carreteras para 
que sólo las usen Hassan II y su ejército.

En fin, que el lujo deslumbra mucho y es norma 
que a un extranjero del cuarto mundo que se tope 
con la comitiva de Bono o con alguno de los 
ricos de las democráticas y solidarias Adniinis r^^ 
ciones nacional, regional o locales, se le ha^ 
boca agua, por no decir algo menos fino. ^, 
normal que prefieran que^arse en Toledo, por 
se les pega a los labios alguna migaja del 
autonómico; pero, si no pareciera hipócrita, a 
que recomendarles que se volvieran a ^“.5^ ¿j.¿ 
no por xenofobia sino por su propio bien: allí 
muchos infieles, pero puede que tengan mas ^^^ 
entrar al Reino de los cielos que muchos e 
fieles que por aquí pululan.



OPINION

Firma invitada Hoy, en estos momentos

Las exigencias de Pujol

LUIS PARREÑO

ha

. COCHES DE TODAS LAS MARCAS, USADOS COMO NUEVOS.

AutomóvilesMUTomoviies

" ''AGUISA
^sas Ibáñez, 2

Enrique, en el “Molino . Al fondo, su madre, Amparo Gavidia.

Automóviles 

CENTROCAR
Marqués de Villores, 25. 
Tel: 22 27 87 Albacete.

------------21.
Tel: 21 51 73. Albacete.

Automóviles 

CENTROCAR HELLÍN
Avda. Conde Guadalhorce7Í85.
Tel: 30 05 23. Hellín.

Asimismo, Pujol se 
"tínifestado convencido de

ta Tribuna

1 presidente de la 
Generalitat de Cata
luña ha expuesto con 

claridad cual es su posición 
en la cuestión autonómica, y 
lo ha hecho luego de algunos 
acaloramientos que, si bien 
no han afectado para nada 
al Gobierno de la Generalitat 
ni a la rectilínea actitud de 
su presidente, sí han caldeado 
los ánimos -paradójicamente, 
en Madrid sobre todo- al res
pecto, por comprensible con
tagio de otras eclosiones 
nacionalistas.

Al margen de las reivindi
caciones concretas, es abso
lutamente razonable que 
Pujol plantee la necesidad de 
Hue Cataluña sea gobernada 
■principalmente y no sólo 
subsidiariamente” por la 
Generalitat, de acuerdo con 
el criterio de que la Gene- 
alitat es el Estado español 
■no el Estado catalán, ha 
puntualizado explícitamente 
el presidente de la Genera- 
¡tat- en Cataluña.

Ello significa que deben 
teaparecer todas las caute- 
k de dudoso soporte cons
titucional (y alentadas en bue
na parte por los temores jurí- 
liicos del demasiado centra
lista Tribunal Constitucional), 
pue todavía alientan los pode- 
tas centrales, en un compren
sible pero ya innecesario afán 
pon preservar la unidad de 
España.

Para la gran mayoría de 
'Osas -ha dicho Pujol con 
Reprochable lógica- no debe 
«tber dos maneras de que el 
“tado esté presente en Cata- 
“óa. Debe haber una sola, 
loe es la Generalitat”.

1^ todó ésto es posible en 
’ nnarco de la Constitución 
1001 Estatuto. Quienes, como 
■^oar, creen inevitable refor- 
®R la Constitución —aunque 
j su título VIII- para per- 
^lonar el Estado de las 
otonomías están siendo más 

^P'stas que el Papa.
Jorque el “problema auto- 
^niico”, si es que cabe lia

do así, no precisa de gran 
j’^ato jurídico para su solu- 
^Mino apenas un cambio 
j^ disposición, una apertura 
, espíritu, una cierta fe en 
^ posibilidades del sistema, 

además, que bajo 
argumental late el 

financiero.
^^osultaría insultante para 

®dña suponer siquiera

ANTONIO PAPELL

Quienes, como Aznar, creen inevitable 
reformar la Constitución -aunque no su 
título VIII- para perfeccionar el Estado 
de las Autonomías están siendo más 
papistas que el Papa

que el Principado renuncia al 
principio de solidaridad. 
Como región rica que es, ten
drá siempre que aportar más 
de lo que recibe al erario 
público nacional. Pero no es 
admisible que ocurra lo que 
actualmente: que, siendo 
Cataluña una de las regiones 
de mayor renta, la transfe
rencia de recursos recibidos 
por habitante sea sólo de 
74.410 pesetas, inferior a la 
media de las autonomías del 
artículo 151, y, por supuesto, 
muy inferior a la cantidad que 
perciben, también por habi
tante y año, las dos comu
nidades forales: más de 
140.000 pesetas.

Las reclamaciones econó
micas de Cataluña, reivindi
cadas por boca de Pujol, pue
den ser perfectamente asumi
das por el PSC-PSOE, lo que 
supondría haber hallado un 
cauce muy amplio para la 
solución del problema. Es 

estas vísperas electorales en 
Cataluña -las elecciones pue
den tener lugar este mismo 
año--, un acuerdo sobre 
financiación autonómica 
entre los dos principales par
tidos catalanes puede encon
trar obtáculos de muchas cla
ses. Sin embargo, nacionalis
tas y socialistas darían una 
singular prueba de madurez 
si lograran acordar una solu
ción constructiva, que pusiera 
definitivamente término a la 
polémica (una polémica muy 
peligrosa pues puede crear 
rivalidades regionales enco
nadas). Las tesis de Pujol, 
precisamente cuando algunos 
esperaban la estridencia 
nacionalista, merecen, por su 
ponderación, ser respondidas 
positivamente.

Lo contrario sí que sería 
alentar la violencia institucio
nal y abocar al país a un hori
zonte incierto.

Homenaje a un 
periodista ausente

ompañeros y amigos de 
Enrique García-Solana 
Gavidia, todavía dolo

rosamente impresionados por 
su muerte, producida en acci
dente de circulación el primer 
día, y domingo, de septiembre, 
quieren rendirle un homenaje 
a niveles de la popularidad y 
afectos que gozaba como pro
fesional del periodismo y como 
persona de admirable trato y 
simpatía. Comq decía el poeta, 
“madrugó la madrugada” y se 
nos fue para siempre, en plena 
juventud, cuando más profun
damente arraigada tenía la 
vocación periodística, heredada 
de su padre, inolvidable escritor 
e investigador cervantino, pro
motor cultural a través de su 
“Molino de la Bella Quiteria”, 
certamen literario que tiene 
prestigio nacional, uniendo su 
nombre al de Munera, el pueblo 
entrañable.

Era una voz familiar de 
Radio Albacete-SER, cuyas 
ondas llevaron, durante diez 
años, el acento emocionado de 
un hombre que puso generoso 
amor en las tareas informativas. 
Lfn profesional de sencilla per
sonalidad, con y sin micrófono, 
que tenía abiertas todas las 
puertas por su valía, por su 
honestidad.

De pronto, inesperadamente, 
se produjo la desgracia, causan
do una angustiosa estupefacción 
entre sus compañeros y amigos, 
de la que han ido reaccionando 
hasta convocar un homenaje 
que perpetúe su recuerdo a tra
vés de una de sus aficiones más 
destacadas: Los toros.

Enrique García-Solana Gavi
dia fue uno de los fundadores 
de la “Peña Palmas y Pitos”, 
de Munera; ejerció la crítica 
taurina con un programa en su 
emisora y fue el corresponsal

i
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del especial de Manolo Molés, 
para toda la cadena. Y se ha 
decidido que sea un festival tau
rino como el acto más idóneo 
y popular para que todos cuan
tos albacetenses se honraron 
con su amistad y simpatía pue
dan ofrecerle su póstumo tes
timonio de admiración.

Todos los medios informati
vos han acogido la iniciativa con 
gran cariño, y entre sus pro
fesionales se ha nombrado una 
comisión organizadora que ya 
tiene decididos algunos detalles, 
importantes, como es la fecha, 
que será en la festividad del 
12 de octubre, y que el cartel 
estará formado por matadores 
y novilleros albacetenses, que, 
junto con prestigiosos ganade
ros, colaborarán desinteresada
mente para que el festival cons
tituya un recuerdo imborrable.

Esta es la primera noticia que 
la comisión, que se reunió ayer, 
puede ofrecer sobre este acon
tecimiento. De ahora en ade
lante serán frecuentes las infor
maciones, en radio y prensa, 
conforme se vayan confirmando 
los componentes del cartel 
—Dámaso González, Manuel 
Caballero, Manuel de Paz...— 
así como otros alicientes para 
una gran tarde torera, en la que 
haremos el brindis por el malo
grado compañero.

Se ha comenzado a trabajar 
de prisa, y bien, contando con 
la colaboración del Ayunta
miento, Diputación y otras 
diversas entidades. Habrá otras 
muchas colaboraciones porque 
se ha hecho una piña de afectos* 
en torno al recuerdo de Enrique 
García-Solana. Y todo, desde 
las primeras gestiones, ya tiene 
una emotividad especial, por lo 
que el festival, forzosamente, 
tiene que ser un éxito. Organiza 
el corazón de sus compañeros 
y amigos.

S i

M.C.D.2022
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Bicicletas en el 
Parque Abelardo
Sánchez

Me parece muy bien, que 
los niños hasta 10 años de 
edad, circulen por el interior 
del parque Abelardo Sánchez. 
Pero no me parece nada bien 
-es decir, me parece muy mal- 
que mozalbetes tomen a sus 
anchas los paseos de tan mara
villoso lugar para “campar” a 
sus anchas” sin respeto alguno 
a las personas mayores que 
buscan calman y tranquilidad, 
y no sufrir sobresaltos, al verse 
soliviantados con la presencia 
de aparecer, de pronto, jóve

CARLOS III
DERTORNILLANTE ESTRENO

JOHN GOODMAN • PETER O’TOOLE

Una gran tragedia se ha abatido sobre la 
familia real dejando solamente un heredero 

al trono...

nes en bicicleta haciendo alar
de de sus proezas sobre las 
dos ruedas... Brindo, pues, a 
nuestra primera autoridad 
municipal, colocar profusión 
de letreros por los paseos del 
parque indicando la prohibi
ción de circular en bicleta a 
mayores de 10 años.

Aprobecho la ocasión para 
referirme a la actuación de 
Manolo Escobar, el domingo 
15 de septiembre, en Home
naje a la Tercera edad. La 
actuación de tan famoso can
tante, estupenda. La organiza
ción, deplorable, por cuanto, 
al giual que en todo festival 
infantil, los homenajeados 
deben ser los niños, en este 
caso las personas de la tercera 

edad que acudieron al Parque 
se encontraron, en gran mayo
ría, con que pesonas de todo 
tipo y edades inferiores a los 
60 años, acapararon los asien
tos disponibles, mientras que 
anciones, incluso imposibilita
dos, tuvieron que permanecer 
de pie hasta abandonar el 
recinto ante la indelicadeza de 
quienes allí fueron sin tener 
derecho alguno. Para años 
sucesivos sugiero, para home
najes de este tipo, acotar el 
espacio que corresponde a las 
pesonas a las que se les home
najea, con varias entradas en 
cada una de las cuales haya 
un guardia municipal como 
mínimo, exigiendo el D.N.L 
demostrando ser “personaje 
con derecho a sentarse”. Los 
que no lo demuestran, que se 
queden de pie, y si quieren, 
que se suban en los árboles.

Amparo Barajas Vidal

La voz de un 
observador

Quiero pedir disculpas por 
el título del artículo porque, 
tal vez, resulta altisonante y, 
más bien, podría llamarme: 
“El grito de una persona irri
tada por la desvergüenza”. 
También advierto de mi apa
rente cobardía, por amparar
me en el anónimo, pero en 
los tiempos que corremos, y 
con las cosas que se ven, se 
debe caminar más cubierto 
que nunca para que no te foto
grafíen. ¡Qué barbaridad!; lo 

que voy a contar no se lo van 
a creer, y hasta es posible que 
no se sonroje nadie, ya que 
están acostumbrados a todo. 
Mejor es tomárselo a risa, 
antes de ponerse a llorar, por
que se trata de una historia 
de la Historia. Si, voy a expli
carme sobre las cosas que han 
pasado en un examen de His
toria Económica, correspon
diente a segundo curso de la 
facultad de Ciencias Empre
sariales de nuestro Distrito 
Universitario. Todo comenzó 
a las 10 h. de la mañana, con
testando cuatro preguntas a 
desarrollar en un folio, escrito 
por las dos caras y dándose 
una hora para terminar el ejer
cicio. ¡Sorpresa! Dos horas 
después ya se habían corre
gido, estaban confeccionadas 
las listas y expuestas en los 
tablones que, por supuesto, no 
dejan la menor duda de poseer 
la garantía de una correcta 
reflexión, por parte del que 
corrige. De la totalidad, de los 
presentados, cuarenta y cinco 
estaban suspensos y nueve 
aprobados, ni tan sólo uno 
destacó con un notable.

Yo me pregunto: ¿Dónde 
hemos llegado? ¿Cómo el más 
repugnante de los descaros 
puede haber sustituido a la 
antigua hipocresía de las falsas 
apariencias? Ya no estamos 
ante sepulcros blanqueados; 
hoy se es capaz de mostrar 
lo corrupto sin ninguna tapa
dera que lo disimule. Todas 
las bocas se hinchan de demo
cracia aunque la mayor parte 

lo hagan con la verborrea de ’ 
despósitos dictadores. Nadie 
se esfuerza por nadie. Los pro- 
blemas de los demas no son 
nuestros. Por favor, si alguien 
se ofende, que reflexione, pero 
que recapacite sin prisas, invi- 
ritiendo más tiempo que el 
empleado en corregir exáme- f 
nes y escuchar a los alumnos, 
con el corazón en la mano\- 
como debemos hacerlo todos 
los hombres de'bien, dispues
tos a esperar que se pase la 
borrachera de soberbia que 
conduce irremediablemente al r 
abuso y ciega nuestros sentidos 
hasta el punto de permitimos, 
mostrar situaciones como ésta, 
y otras muchas de nuestra;. 
sociedad.
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Por último quiero consolar J
a ese 83,4% de nuestros estu
diantes, que son incapaces de 
aprobar Historia o cualquier; ele 
Otra asignatura, porque como 
pueden comprobar ocupan 

jioi

casi la totalidad de la juventud 
española, y a ese otro 16,6%: 

rió 
moi 
pesi

restante, que tenga ánimo por- “ 
que, a lo mejor, con el tiempo, f 
si esto mejora, pueden alean- Í ®™ 
zar algún notable. También me | j’^ 
dirijo a todos los padres, ankl«o 
mándoles a que participen en ’ p|g, 
todos los juegos de azar, que^ ye ¡ 
tanto proliferan en nuestro® Esti 
país: es posible uqe les toque |rior 
uno de ellos y puedan enviar^ mili 
a sus hijos a una Universidad s iyu 
privada para que tengan laj f 
oportunidad de surgir estu-1 ^'^^ 
diando. j |j

Un observador
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CDS: Necesidad de una
renovavión (III)

J. DEOGRACIAS CARRION IÑIGUEZ

L
a viabilidad de la opción 
política que representa el 
CDS y concretamente su 

permanencia en la escena polí
tica española pasan porque en 
el Congreso Extraordinario que 
se celebra este fin de semana 
en Madrid, dirigentes, cuadros 
y militantes sean capaces de pro
piciar un debate abierto y cons
tructivo, acierten en discursos 
francas, fijen una identidad váli
da, una estrategia correcta y una 
organización operativa. Si son 
capaces de huir de los volun
tarismos habrán encauzado de 
forma positiva este Congreso 
hacia la racionalidad, hacia el 
buen camino.

La viabilidad del CDS pasa 
también por una refundación, 
pues todos los partidos se han 
refundado, y esto ha provocado 
una revitalización, refundación 
doctrinal que, como paso previo, 
vaya acompañada de una catarsis 
serena y profunda. De una forma 
de los principios básicos de su 
organización, pasando del régi
men presidencialista al parla
mentarista, incrementando los 
niveles de corresponsabilidad, 
colegiación y federalización, así 
como los niveles de democracia 
interna del Partido y promovien
do un fuerte proceso de parti
cipación de las organizaciones 
provinciales y regionales en el 
diseño y ejecución de la política 
nacional del CDS, con la con
siguiente reforma de los Esta

tutos y la revisión autocrítica de 
los comportamientos políticos de 
las direcciones nacional y terri
toriales.

La viabilidad es también posi
ble si los líderes nacionales se 
echan a la arena y explican con 
claridad sus propuestas y líneas 
de actuación de futuro, compro
metiéndose a buscar vías de inte
gración y de convergencia inter
na. Debiéndose propiciar tam
bién un fuerte nivel de renova
ción en' los líderes que han de 
representar el mayor protagonis
mo de la comunicación del par
tido, entregándose a fondo y 
siendo capaces de transmitir la 
nueva imagen del CDS. La per
manencia de Adolfo Suárez en 
el Partido, sea como presidente 
fundador o únicamente honora
rio, contribuiría a la estabilidad 
y consolidación del CDS.

La viabilidad pasa también 
por afirmar la propia persona
lidad e identidad del Partido y 
perfilar, a corto plazo, la recu
peración de la credibilidad y la 
imagen de plena independencia 
del CDS frente a socialistas y 
conservadores, ofreciendo a los 
ciudadanos una alternativa polí
tica, que sea capaz de profun
dizar en la línea program.'úca 
radical-centrista y liberal aban
derando con decisión procesos 
de cambio en España.

Otros aspectos que contribui
rían a hacer posible la viabilidao 
del CDS podrían ser: el traslado

0 r
iniciativas progresistas - 
ción de propuestas h e 
radicales de su ’fiaíd
dinamizaciónd e la acci p 
mentaría de laj
nacional como eU
multiplicación dc/sfuerzo en^ 
trabajo de difision de 
del CDS hacia los nicdi^ 
comunicación y el man . j < 
to continuo en lad^ ^^A^^^ 
libertades, apoyando 
sociales que son neces piar
hacer efectivos los d
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■ Las cuentas de la Diputación
de

Q doblete de plenos que la Diputación celebró 
^’^Q' ¡^er tuvo ocupada toda la mañana a la Cor- 
^^^ 'fotíición hasta bien entradas las horas del 
■ "'^ ] mediodía. Al margen de varios asuntos de trá-
^^^^^ Í mite que quedaron aprobados, el resultado de 
nvi- '

ambos plenos puede englobarse en un único 
debate, ya que el primero de ellos sirvió para 
aprobar el Plan de Inversiones que se recoge 
en el Presupuesto-91, documento que quedó rati- 
fícado en la segunda sesión de carácter extraor

5
 Viernes, 27 de

Septiembre de 1991

dinario. Tanto uno como otro contaron con la 
oposición de los grupos del PP e IU y, por 
tanto, una vez más el equipo de gobierno socia
lista aprobó en solitario un Presupuesto más 
de la Diputación Provincial.

; el' 
me- i 
nos, 
^no, 
)dos 
ues- 
e la 
que 
e al

Los grupos de la oposición criticaron el retraso en la elaboración del documento y la pérdida de financiación que ha supuesto

Una vez más, el Presupuesto de la Diputación 
fue aprobado sólo por el Grupo Socialista

El PP hizo una llamada a la prudencia, ‘‘porque ya diariamente se pagan 3 millones de pesetas sólo en intereses”
ista, 
stra Eva CAÑAS
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Fue al presidente de la com- 
sión de Política Territorial, el 
diputado Pedro Carlos García, 
a quien correspondió exponer 
el contenido del Plan de Inver
siones. En primer lugar, se refi
rió al Plan General, con un 
montante de 480 millones de 
pesetas (87 millones del Estado, 
153 de la Diputación y el resto 
de los ayuntamientos), para 19 
municipios y la pedanía de 
Aguas Nuevas, con la ejecución 
de un total de 31 obras; al tiem
po que destacó el denominado 
Plan de la Diputación que inclu
ye a los 27 pueblos de la zona 
Ete que se excluyeron del ante
rior, con una inversión de 107 
millones, al 50% Diputación y 
ayuntamientos.

Respecto al Programa de 
Acción Especial, la financiación

j corresponde a 22 municipios de 
idor í J ^°^^ Oeste, con un total de 

j 29 obras, de las cuales 17 son 
■ de telefonía, 7 de abastecimien-
' lo de agua y una de saneamien- 

lO' El montante económico es 
ds 517 millones de pesetas, 
financiados 224 por el Minis-

1 Jho de Administraciones 
i Publicas, 42 por la Junta, 100 
¡ Pot Telefónica, 5 po la Dipu- 

f^dón y 45 por los ayuntamien- 
•us. Tal y como destacó el dipu- 

aloJi ^e IU, Ramón Sotos, de 
ns 517 millones, sólo 82 van 
^stinados a obras, mientras el 

’^to es para red de telefonía. 
. f^el Plan Sectorial de Inver-

La Junta de Personal y el Comité de empresa siguieron reclamando unos despachos en el Palacio Provincial. JESUS MORENO)01H 
lora'
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Todos en ¡a 
Caja

En la designación de 
los once consejeros gene
rales que representarán a 
la Diputación en la Caja 
de Albacete no hubo 
lugar al debate, debido a 
que la representatividad 
de cada grupo ya se había 
consensuado en la Junta 
de Portavoces previa al 
Pleno.

Así, la distribución 
definitiva ha sido ocho 
consejeros del PSOE 
(Fernando Novo, Rosa 
Garijo, Vicente López, 
Matilde Valenti, José 
Bravo, José María Sán
chez, Lourdes Varea y 
Agustín Moreno), dos del 
PP (Fernando Serra y 
María Josefa Andújar) y 
uno de IU (Joaquín 
Rodríguez).

Cabe destacarse d,e la 
representación de la 
Diputación en la Caja, 
que en la anterior Cor
poración, los once repre
sentantes fueron asumi
dos por el PSOE, dejando 
fuera a la oposición.

Para el PP, “ha quedado demostrado que la comisión de Obras 
Públicas funcionó nefastamente y esto ha sido reconocido por el 
PSOE, pudiendo haber sido la causa que le ha costado el sillón 
a algún diputado”, en clara alusión a Camilo Maranchón

^'ones, el diputado socialista 
estacó los 150 millones (61 del 
stado y 78 de ¡^ Diputación) 

se incluye para la red viaria, 
/¡luyendo el acondicionamien- 
p de varias carreteras. Este 
^u también recoge el Plan 
operativo Local (POL), con 184 
™“ones, de los que el PEDER 

uiunitario por primera vez 
¡Purta 83 millones, 46 el Minis- 
híkr ^® Administraciones 

tuas y 55 de la Diputación, 
el ^^^^ exposición, entró en 
Ram' ^^ ^^ diputado de IU, 

-^^z ^®tos, anunciando su 
nlaJ'^'^^ ^ ^°^ tdos primeros 

y ^^ abstención en el 
hido^^^ Para Sotos, “se ha per- 

P°’' ”° diligen- 
Plan . hnanciación de estos 
dón^f ^^ ^^ anterior Corpora- 
todp ? ^'^^ supone menos dine- 
21a h '^^^ ^^ había anunciado 

Ura de connepr Dpprptn

Diputación a estas inversiones, 
a base de más créditos”.

Respecto al Programa' de 
Acción Especial, mostró su dis
conformidad porque buena par
te de la inversión va a destinada 
a obras de telefonía, “no por 
no estar de acuerdo con estas 
necesidades, sino porque este 
gasto tendría que correr por 
cuenta de Telefónica”.

El sillón del diputado

:nt<^A (|ue °^ conocer el Decreto 
‘^inisTe^r*^'^ cooperación del 

‘^?;j locales’
par- 
)olí-
eta; 

ioyí 
3 SÜÓ 
¡ato-

o con las entidades

quejas por algu- 
Partiri ^°*®^ y reducciones de 
hora ^ ^^^ ^^ habido a última 
tal d'^ ^^^Pecto del Plan Gene- 
PorquJ° ^'^^ ^^^ ^'jy escaso, 
'® tn> ^^ ^^ conseguido 
’^nieJi solicitado,

® que hacer frente la

Del Plan Sectorial, Sotos vol
vió a insistir en el acondicio
namiento de la carretera del 
puente de Hijas, inversión que 
no está recogida. El diputado 
dijo que no se puede argumen
tar que se está a la espera de 
un convenio con la Confede
ración Hidrográfica del Segura, 
de quien depende el otro tramo. 
“Si no hay un compromiso del 
equipo de gobierno en este 
aspecto entenderé que hay inte
reses políticos por una zona en

detrimento de otros munici
pios”. ,

Por su parte, el diputado del 
PP, Eduardo Núñez Nohales, 
anunció también la oposición 
de grupo a este Plan de Inver
sión y de forma global, al tiem
po que fue ejemplarizando con 
algunas obras, manifestó que 
“ha quedado evidenciada la 
mala gestión del anterior equi
po de gobierno que no diligen
ció con rapidez la solicitud de 
financiación al Ministerio. Se ha 
demostrado que la comisión 
funcionó nefastamente y esto ha 
sido reconocido por el PSOE, 
pudiendo haber sido la causa 
que le ha costado el sillón algún 
diputado”, en clara alusión a 
Camilo Maranchón. Esta afir
mación no quedó falta de res
puesta por el PSOE, matizando 
que “ese diputado sigue aquí, 
mientras que en el PP han cam
biado todos”.

Para su oposición a este Plan 
de Inversiones, el PP argumentó

falta de información y “los pro
blemas que vemos cada vez que 
miramos el documento”.

En su turno de réplica, el 
diputado socialista salió en 
defensa de los compañeros de 
partido que le antecedieron en 
la Corporación Provincial.

En lo referido al Presupuess- 
to General, los dos grupos de 
la oposición se quejaron de la 
urgencia con la que había sido 
elaborado y presentado, al tiem
po que recriminaron al Grupo 
Socialista porque sus anteceso
res en el gobierno de la ins
titución no hubieran hecho un 
avance del documento. Por su 
parte, el diputado del PP hizo 
una llamada a la prudencia en 
cuanto a los préstamos, “por 
cuanto que ya pagamos diaria
mente 3 millones de pesetas 
sólo en intereses”.

El Presupuesto General se 
eleva a 8.391 millones de pese
tas, de los que 5.641 millones 
se emplean en gastos corrientes.

Ó
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Romica es ya una realidad.
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Algunos miembros de la Sociedad de desarrollo, promoción y equipamiento del suelo en su visita al Polígono.

Vicente Mompó expHcó durante el recorrido las distintas zonas y terrenos sin urbanizar

Representantes de SEPES visitaron el 
Polígono mdustrial de Campollano

La superfície total que queda por vender es de 218.000 metros cuadrados

El Polígono industrial de Campollano es en estos 
momentos “e/ más grande en extensión y el que mejor 
funciona en la península” y se encuentra en una fase 
terminal. Ayer a las 14 horas recibió la visita de algunos 
representantes de SEPES.

Teresa ROLDAN

Representantes de la Socie
dad de desarrollo, promoción 
y equipamiento del suelo, 
conocida como SEPES, visi
taron ayer el Polígono indus
trial de Campollano, a través 
de un recorrido en autobús 
donde el presidente de la Aso
ciación Mixta de Compensa
ción, Vicente Mompó, fue 
explicando las distintas partés 
y zonas de este Polígono, así 
como las zonas que aún están 
sin urbanizar.

Al término de esta visita 
turística que duró quince

Se desestimó la propuesta de IU 
de suprimir la tasa de basura

E. CAÑAS

El Pleno municipal aprobó 
ayer la subida de impuestos y 
tasas que se aplicará a partir 
del 1 de enero del próximo año. 
La propuesta del equipo de 
gobierno contó con la oposición 
del Grupo Popular, mientras 
que IU sólo dio su voto favo
rable al incremento de los 
impuestos, mientras que se 
mostró contraria a la subida de 
las tasas por los servicios de 
bomberos y basura.

El portavoz de IU se mostró 

minutos, se ofreció un coktail 
con productos típicos manche
gos y vinos de la región. Entre 
los representantes de SEPES 
se encontraba Eduardo Eche
varría, jefe de Asesoría Jurí
dica, Rafael Gil, jefe de ven
tas, Esteban Martínez de 
Rozas, asesor urbanístico y 
personal administrativo.

El motivo de la presencia 
de SEPES ayer en el Polígono 
no es otro que visitar el más 
grande en extensión y capa
cidad de los polígonos con que 
cuenta la península. Además 
de ser el que mejor funciona, 
otro de los motivos de interés 

contrario al sistema de recau
dación de esas dos lasas, al 
tiempo que propuso su supre
sión. “Algo que es posible y 
sin ocasionar perjucio económi
co al Ayuntamiento, ya que se 
haría aumentando impuestos en 
la misma proporción, por ejem
plo el de bienes inmuebles”.

Por su parte, el PP manifestó 
a través de su viceportavoz, 
Juan Garrido, que “estamos en 
contra de la subida de los 
impuestos, ya que se deben ren
tabilizar mejor los recursos, 
porque ya es suficiente la carga 

es conocer que está en una 
fase terminal. En la tarde de 
ayer miembros de SEPES via
jaron en dirección a Cartage
na para visitar un Polígono 
urbano similar al de San 
Antón ubicado en Albacete.

Asimismo, Vicente Mompó 
dijo que “en un plazo no muy 
largo, un año*o año y medio, 
estarán completamente vendi
das las tres e.xtensiones de 
terreno que quedan dentro del 
Polígono, así como también 
estará construido gran parte 
del terreno sin edificar en la 
actualidad. El total de la 
superficie que queda por ven
der e.s de 218.000 metros cua
drados. La urbanización está 
ya cerrada pero la mecánica 
de cerraría es complicada, ya 
que nos queda terminar de 
pagar y Robrar y lo más difícil 
es que “tenemo.s que triturar 

fiscal que sorporlan los ciu
dadanos”.

Seguidamente, el portavoz 
del Grupo Socialista, Manuel 
Pérez Castell, manifestó que 
“estamos abiertos al diálogo”, 
refiriéndose a la propuesta de 
IU, y respecto a la presión fiscal 
argumentada por el PP, ejem
plificó diciendo que un ciuda
dano de Albacete paga al día 

.34 pesetas, mientras que recibe 
86,70 pesetas, o lo que es lo 
mismo: paga 12.500 pesetas al 
año y recibe 31.676 pesetas en 
servicios.

al propietario”.
El Polígono en un principio 

nació de una agrupación de 
socios para posteriormente 
por transmisión convertirse en 
una entidad con autonomía 
propia de inversiones. SEPES 
es una organización que se 
encarga de líkparte técnica de 
alrededor de unos 250 polí
gonos distribuidos por toda la 
geografía española. Su actua
ción dentro de la provincia de 
Albacete no queda limitada al 
Polígono industrial de Cam
pollano sino que su ayuda téc
nica como Sociedad se extien
de al resto de los polígonos 
de la provincia: Hellín, La 
Roda, Villarrobledo y Alman
sa. Para finalizar Vicente 
Mompó añadió que “con este 
proyecto del Polígono se han 
generado 5000 puestos de 
trabajo”.

Pleno municipal.
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Sin ningún tipo de debate, 
teniendo en cuenta el informe | 
favorable de la comisión de,S 
Urbanismo, el Pleno celebrado! 
ayer por la Corporación muni- i ayer por la corporaciun nium- . gf2 
cipal, tras ratificar la urgencia^ prjj,,
de este asunto, aprobó fuera del 
orden del día el proyecto de^ 
urbanización del Polígono | 
Industrial de Romica, eh la j 
carretera de Mahora, con una ’ 
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extensión de 300 hectáreas, j 
Como ya ha recogido LA : 

TRIBUNA, esta urbanización^ 
se acometerá en cuatro fases,. 
iniciándose la primera en la par
cela donde se ubica “Maliaman^ 
cha” y con las cesiones al Ayunj 
tamienlo, en un total de 2OO.ÜWj 
metros cuadrados. ,

Por otra parte, se acordo la 
representación del Ayuniannen, 
to de Albacete en la Caja de: 
Albacete, con 4 miembros del 
PSOE, 2 del Grupo Popular y 
uno de IU, así como los repre; 
sentantes de la Corporación 
el” Consejo Escolar Municip ■

Igualmente, se Aprobó 
modificación de los esta - 
del consorcio del Circuito, q 
permitirá la inclusión e _ 
cuarto representante del 
tamiento, que S°r''®50" 
un concejal mas del 
Socialista. hj niosW

En este sentido, lU n 
SU.S quejas y se va- 
contra de esta modificas 
que sus concejales «8“®’ 
do excluido.s de e.ste ct • :^ 
‘•Tenemo.s derecho < 
representados y colab ‘ ^.^? 
buen funcionamiento ^^|^^, 
cuito, y esto no es ‘ ¡^¡¿n: 
tradición con nuestra p .^^j^ 
a la construcción de _^^ je„.: 
talaciones. Por eso iK j 
demos como se no.s p | 
estar presentes . sediol

En este Pleno, wm^ de 
luz verde a la eonU ^ E*d, 
un Hogar de la Terc^^ g^^ 
en el Barno de ■ ^,¡£¡00^ 
punto contó con sé
Se IU y PP 
mostraron en contr “ 
lificación de estos j-sapaní. 
tanto que supone 
ción de una zona '^ ^ local

Una permuta con „ 
en la calle de la F calle/)®' 
solar municipali,“constru«¡»«j 
Ins, permitirá ’® ,tyral. 
de un centro socio
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“El barrio se ha convertido en una especie de supermercado ai que acuden personas de toda la ciudad

Los vecinos de “La Milagrosa” preparan 
una manifestación contra la droga

Aunque se conoce la identidad de los traficantes, no se puede hacer nada contra ellos a falta de pruebas

[os vecinos de ^La Mila- 
psa’^ y ^En Estrella” 
^¡aostraron ayer, con su 
listeada a la asamblea, 
(¡ae apoyarán cualquier tipo 
ie medida que se adopte 
para luchar contra el tráfico 
j consumo de drogas que 
úeae lugar en el barrio. De 
momento, tienen previsto 
facer una manifestación 
Multitudinaria”.

Ester PEREZ

I
iencia, ayer tuvo lugar en el 
Bamód^“I^. Milagrosa”iina 
asa^é^organizada por los 
eolKtivoLdeLharrio-T..as 600 y 
de,^^_Esírella”, para poner de 
manifiesto su más enérgica pro
testa por los problemas que la 
draga está generando en estos 
barrios. Un acto que el nuevo 
gerente del Plan 6(X), José 
Manuel Pérez Pena, calificó de 

mi-: 
iciaí 
delí 
de^ 

jno: 
la

unas

;ióit 
,ses¡ 
lar- 
lan- ‘

gran valor”, y que tenía como 
principal finalidad poner en 
tonocimiento de todos los veci
nos la intención de realizar una 
manifestación, que cuente con 
ni apoyo de todos los colectivos 
de la sociedad, para mostrar el 
r^hazo a la insostenible situa
ción que se ha creado en el 
larrio.

3 la R 
ien

de, 
del 

ir y 
pr«Í5

Según miembros de la Aso
ciación de Vecinos, “la policía 
w K efectiva, y esto se ha con
vertido en una especie de super
mercado al que acude gente de 
Wa la ciudad a comprar dro- 
P • Añadieron que “no es justo 

personas que no tienen 
para pagar el alquiler 

llagan que irse de los pisos, 
yque por el contrario continúen ^cilios no se encuentran pruebas 
® el barrio vivendo personas porque estas personas saben

Un momento de la asamblea.

Los vecinos del barrio acudieron a la asamblea para mostrar so apoyo. JESUS MORENO,

«

que matan a la gente”.
Los vecinos señalaron “estar 

hartos de hablar con el Ayun
tamiento, con el Gobierno y con 
los alcaldes, pasos que no con
ducen a nada”. Hace tiempo, 
la Asociación de Vecinos pre
sentó al Gobierno Civil una lista 
con 3(X) firmas pidiendo medi
das urgentes, pero al igual que 
otras muchas iniciativas, resultó 
en vano. A pesar de que los 
vecinos conocen los nombres y 
direcciones de Ias personas que 
venden la droga, nada pueden 
hacer ya que, según explicó 

' Pérez Pena, “cuando se llevan 
a cabo los registros de los domi- 

cómo deshacerse rápidamente 
de la droga”. Hasta el momento 
ya han fallecido tres personas 
por culpa de la droga y actual
mente, una chica está sometida 
a pruebas del SIDA, como con
secuencia de un pinchazo en 
el pie con una jeringuilla que 
se encontraba tirada’en el suelo.

José Manuel Pérez Pena 
señaló que “lo que se necesita 
es un programa de prevención 
sostenido enfocado a la juven
tud, que es el sector con más 
riesgo. Asimismo, conviene lle
var a cabo una rehabilitación 
en condiciones de las personas 
enfermas, ya que actualmente 
los hospitales sólo se dedican 
a rellenar expedientes, pero los

tratamientos no son eficaces”.
En la manifestación que se 

pretende realizar se solicitará 
una comisión permanente dedi
cada exclusivamente a esta pro
blemática que no sólo afecta 
a estos barrios, sino a toda la 
ciudad de Albacete. “La política 
de represión que se ha estado 
llevando a cabo hasta el 
momento no ha solucionado 
nada”. El barrio de La Mila
grosa requiere una gran ayuda 
para solucionar los numerosos 
problemas que tiene, ya que las 
familias que viven allí sufren 
notables carencias. No obstante, 
los vecinos mantienen una lucha 
activa y permanente para 
lograrlo.

Esfuerzo por 
intentar 
movilizar a 
los colectivos 
sociales

Las asociaciones de 
vecinos de los barrios de 
“La Milagrosa” y “La 
Estrella”, tienen previsto 
mantener una reunión el 
próximo martes con 
diversos colectivos socia
les entre los que se 
encuentra Cáritas, con el 
fin de aunar esfuerzos en 
la lucha contra la droga. 
Tanto la asamblea que 
tuvo lugar ayer como esta 
reunión, tienen como 
objetivo promover la 
vountad del mayor núme
ro de personas posible 
para realizar una mani
festación en señal de pro- 
testa, y parj^TlanKi^la ' 
atención de toda la~socic- 

''dad- sobfe_una problemá
tica, que no_sóla-a£ecía 
a estos barrios, sino que 
está extendida jior toda. 
1a ciudad, y contra la que . 
los_ciudadanos__deben 
luchar, siendo en estos 
casos cuando los colecti
vos deben demostrar su 
solidaridad.

la- 
ntoá

un 
,'un;j 
á a 
upo

=^“11 
en* 
va

lan

Estructuras Tarazona, S.L 

Sito en C/ Prolonga
ción Lagares, s/n de 
Tarazona de La Man
cha, comunica su 
^nibio de domicilio a 
^a. Quintanar del 

37 de Tarazona
La Mancha.

ROVER 825 SD TURBO DIESEL INTERCOOLER

LA EXCLUSIVIDAD DE UN GRAN DIESEL 
POR EL PRECIO DE UN GASOLINA.

sta^ 
nel 
Cir- ■

dón^’i 
in^ 
te^T 
del

dio 
i del 
dadij 
Este 
ción

eca-T 
, e”’ 
larij.

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Santo, tú que me apla- 
cam- °’ ”’® 'láminas todos los 

para que yo alcance 

00 de perdonar y olvidar el 
me hacen y que en 

tos instantes de mi vida 
conmigo, yo quiero en 

dtátogo agradecerte 
Qin2°^ y confinnar que nunca 

^P^mrme de ti, por 
^^t que sea la ilusión mate- 

• aeseo estar contigo y todos 
queridos, en la gloria 
Gracias por tu mise- 

conmigo y los 
u • (La persona deberá rezar 

'^Lirante tres días 
sin decir el pedido: 

de los tres días él será 
la gracia por muy difí- 

(Publicar en cuanto 
SANTrT ^ Sracia). ESPIRITU 
Q^O. GRACIAS POR EL 

PAVOR RECIBIDO.
^LU__ ' P.S.M. ;

Hasta el 31 de octubre de 1991, por el precio de 
la versión gasolina puede llevarse todo un 
ROVER 825 SD Turbo Diesel Intercooler.
Un gran coche que ahora le costará 
¡492.(XX) ptas. MENOS! Para que pueda 
disfrutar de todas las ventajas de un diesel sin 
tener que pagar más por ello.
Y, además, le daremos por su coche usado más 
de lo que vale. Cambie al ROVER 825 SD
Turbo Diesel Intercooler.

AHORA POR SOLO 
3.583.000 ptas.* Rover Serie 800

El Estilo he la Tecnología

Concesionario Oficial: TARANCON C.B. Diego de Alarcón, 4. Tel. 22 34 08. ALBACETE.

ROVER * Precio final recomendado, IVA y transporte incluidos. (INCLUYE l^SSCUENTO HtOMCX20MAL)

ROVER

C R K I) I T

M.C.D.2022
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■■ Próxima apertura del curso en el INBAD
Se espera atender esta vez a unos 700 alumnos, una cifrtí similar a la del año pasado; se amplia el plazo de matricula hasta el día 5 

La labor social del Instituto de Bachillerato 
a Distancia es aún poco conocida en Albacete

Entre sus alumnos hay amas de casa^ administrativos^ policías, guardia civiles y hasta personal de la Base Aérea

El Instituto Nacional de Bachillerato a Distancia 
(INBAD) en Albacete espera tener en el curso 
91/92 que empezará en octubre alrededor de 
700 estudiantes, una cifra de alumnado similar 
a la del año pasado, Se trata de un centro

que prácticamente se desconoce, a pesar de sus 
más de diez años de funcionamiento, de ser 
la única extensión del INBAD en Castilla-La 
Mancha, y de la labor social tan importante 
que desarrolla, puesto que atiende a personas

que quieren retomar el bachillerato que no ter
minaron o iniciarlo a distancia por motivos labo
rales, y a otras que poseen otro tipo de problemas 
(tener una minusvalía, estar privado de libertad, 
no haber en su localidad un instituto, etc.).

Felicidad IZAGUIRRE

El INBAD, que dependen 
del Ministerio de Educación y 
Ciencia, “es un instituto como 
otro cualquiera, pero con una 
metodología de enseñanza a 
distancia”, según lo define su 
director en Albacete, Antonio 
Geraldo. El centro ofrece los 
tres cursos de BUP y además 
el de orientación universitaria 
o COU.

El próximo día 1 se celebrará 
a las 7,30 de la tarde la apertura 
del ejercicio académico 91/92, 
en la sede de la extensión alba
ceteña del INBAD (al lado de 
la puerta principal del Recinto 
Ferial), con una mesa redonda 
a la que han sido invitados 
varios profesores, y en la que 
se abordarán los temas Didác
tica de la Asignatura y Técnicas 
de Estudio, entre otros. Se trata 
de un acto abierto a todos los 
alumnos.

El director informó que se 
prevé contar en este curso con 
unos 700 estudiantes. “Hemos 
ampliado el plazo de matrícula 
hasta el 5 de octubre, en horario 
de 9 a 14 horas, y esperamos 
mantener la cifra de alumnado 
del año pasado, porque es una 
institución que prácticamente se 
desconoce”, señaló.

Para anunciar el próximo 
curso del INBAD y la amplia
ción del plazo de matrícula se 
ha elaborado un cartel que ha 
sido distribuido en lugares de 
afluencia de público, y se ha 
recurrido también a los servi
cios publicitarios de medios de 
comunicación. El director indi
có al respecto que “ésta es, sin 
embargo, una labor de difusión 
muy limitada”, y que “sería muy 
interesante que el Ministerio de 
Educación hiciera una campaña 
informativa más amplia, porque

«

I
Se atienden a personas que quieren retomar el bachillerato que no terminaron o iniciarlo a distancia por múltiples razones.

este instituto tiene una poten
cialidad enorme para ayudar al 
alumnado que precisa hacer el 
bachillerato a distancia”.

Alumnado muy heterogéneo

Explicó Antonio Geraldo que 
esta extensión del INBAD 
atiende a personas que quieren 
retomar el bachillerato que no 
terminaron, o iniciarlo a dis
tancia por motivos laborales, y 
a otras que poseen otro tipo 
de problemas familiares o per
sonales (tener una minusvalía, 
no tener en su localidad un ins
tituto o vivir en un lugar apar
tado, e incluso estar privado de 
libertad, pues el año pasado 
este centro tuvo once alumnos 

del penitenciario de La Torre
cica).

Por tanto, el alumnado es 
muy heterogéneo: hay desde 
amas de casa, administrativos 
que quieren rehacer su vida 
académica interrumpida en 
algún momento, policías nacio
nales, guardias civiles y hasta 
personal de la Base Aérea de 
Los Llanos.

El centro tiene 16 profesores 
que imparten las diferentes 
asignaturas, y en cuanto a los 
alumnos, unos pueden asistir a 
las clases asiduamente y otros 
que no pueden acudir al centro, 
son adecuadamente atendidos 
por teléfono o correspondencia. 
Para una mejor adaptación a 
las necesidades del alumno tam

bién se ofrecen tutorías grupa
les e individuales.

En el caso de los internos 
del penitenciario, los profesores 
del INBAD se desplazan al mis
mo en visitas periódicas, y en 
colaboración con el profesorado 
que tiene La Torrecica se atien
den a los alumnos.

Pueden acceder a este ins
tituto las personas mayores de 
18 años, y excepcionalmente los 
menores que acrediten la nece
sidad de hacer el bachillerato 
a distancia: tener una minus
valía, vivir en un lugar apartado, 
estar trabajando, etc.

La extensión del INBAD en 
Albacete viene funcionando 
desde el curso 80/81.

Técnicas de 
estudio

Para acceder a las 
enseñanzas del Instituto 
de Bachillerato a Distan
cia hay que estar en pose
sión del Graduado Esco
lar, según precisó el direc
tor del centro en Alba
cete, quien indicó que son 
atendidos alumnos proce
dentes de prácticamente 
toda la provincia, e inclu
so de localidades limítro
fes de Cuerica y Ciudad 
Real.

Se imparte en esta 
extensión del INBAD la 
enseñanza reglada que se 
ofrece en otros institutos 
de Bachillerato, y sus pro
fesores están dispuestos a 
dar a conocer este centro 
a través de charlas, con
ferencias y actos similares 
en distintas poblaciones.

“El año pasado ofreci
mos una charla en Pozo 
Cañada, y siempre nos 
desplazaremos a donde 
nos inviten para hablar j 
sobre las funciones del i 
INBAD”, expresó Anto- í 
nio Geraldo.

La extensión albacete- j 
ña de esta institución 
nacional contará este año 
con un coordinador j 
orientador que desempe «| 
ñará una importante ^ 
labor en cuanto a facih a 
técnicas de estudio a o 
alumnos y realizara o r 
trabajos de orieritaci 
dirigido a los estudia 
para un mejor aprendi
zaje.

• INTERES 18'5% T.A.E. 20'54%

TU PROPIA IMPRENTA 
LASER APD: 4.946 Pts./mes*. 
POTENTE, COMPACTA, SILENCIOSA,
149.000 Pts.+iv. .4
un EN 24 HORAS!

La mejor resolución de 300 x 300 pumo 
pulgada. Veloz y silenciosa: 6 página 

minuto. Emulación HPLJ 11 
Adobe (opcional). Interface tipo p 
Centronics. Capacidad de entrada e pa 
hojas (2 bandejas). Alimentador nP®® . 
sobres, automático. Fácil manejo, man ^^^^^^ 
castellano, panel de control, 11 . p^j
adicionales en microcartuchos.
149.000 pts. + IVA, pagando 
con la posibilidad de volar a as

Caribe.

CENTRO APD
Teodoro Camino, 10
02002 ALBACETE 21-90 10
SORTEO DE UN VIAJE A LAS ISLAS DEL CARIBE... ¡SOLICITALO!

COMPAÑÍA ESPAÑOLA DE INFORMÁTI^
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p nueva política de información para las pequeñas y medianas empresas, uno de los temas principales

FEDA participó en la 2- Conferencia 
anual sobre Euroventanillas en Berlín
Presentes los 209 Centros Europeos de Información Empresarial instalados en ¡os países de la CEE

La directora de la Euroventanilla de FEDA, representó 
a la asociación empresarial albaceteña en la 2- Con
ferencia anual sobre Euroventanillas, que tuvo lugar 
la semana pasada en Berlín, a la que asistieron los 
representantes de los 209 Centros Europeos de Infor
mación Empresarial instalados en los países de la CEE.

LT

Durante los días 20 y 21 
de este mes de septiembre 
tuvo lugar en Berlín la 2^ 
Conferencia Anual de Euro- 
ventanillas, que contó con la 
participación de M® Victoria 
López Valcárcel, directora de 
la Euroventanilla de FEDA 
y de los representantes de las 
209 euroventanillas extendi
das por toda Europa, así 
como de los miembros de la 
Dirección General XXIII de 
la Comisión de las Comu
nidades Europeas (Políticas 
de empresa. Comercio, 
Turismo y Economía Social), 
al frente del proyecto de los 
EIC (Centros Europeos de 
Información Empresarial).

El motivo principal de esta 
conferencia fue la exposición 
y análisis de la nueva política 
de información en favor de 
las pequeñas y medianas 
empresas y sobre la conso

lidación y apertura de la red 
de Euroventanillas.

Respecto a otros temas que 
se sometieron a examen en 
esta 2® Conferencia anual figu
raron las nuevas técnicas en 
materia de difusión y trata
miento de la información en 
cuanto a fuentes y canales de 
información y modos de selec
ción, así como las funciones 
de los Centros Europeos de 
Información Empresarial fren
te al Mecado Unico.

Por último se expusieron 
distintas técnicas para la pro
moción y cooperación de los 
EIC, las relaciones con los 
operadores económicos, la 
importancia del efecto red, 
técnicas de marketing, el pre
cio de la información y las 
perspectivas de financiaciones 
complementarias.

En relación con el trata
miento de la información y 
su difusión, se decidió por par
te de los asistentes, que la

María Victoría López Valcárcel, directora de la Euroventanilla de Feda.

misión de los EIC se debe 
centrar fundamentalmente en 
la calidad de la información 
más que en la cantidad de 
cuestiones resueltas.

Por otra parte se exigió a 
los responsables de la Direc
ción General de la XXIII de 
la Comisión de las Comuni- 
(<ades Europeas una informa

ción más concreta y actuali
zada sobre los sectores en con
creto, más que una informa
ción genérica sobre los temas 
de mercado interior, así como 
favorecer el acceso inmediato 
de cada EIC a la legislación 
nacional de otros países sin 
tener que recurrir a la inter
mediación de otro EIC.

La misión de las 
Euroventanillas 
frente al 
Mercado Unico 
para 1992

Los representantes de los dis
tintos Centros Europeos de 
Información Empresarial 
(EIC), reunidos en su 2^ Con
ferencia anual sobre Euroven
tanillas, examinaron la futura 
misión de éstas, en el aspecto 
de la información, al que con
sideraron prioritario, más que 
en el asesoramiento individual 
a la empresa de cara a 1992, 
puesto que el fin de estos cen
tros es facilitar a las empresas 
una buena información en lo 
que respecta al Mercado Unico, 
ya que esta tarea justifica en 
sí misma la existencia de los 
EIC.

Respecto al tema de las dis
tintas técnicas de promoción, se 
solicitó a los miembros de la 
Dirección General XXIII de la 
Comisión de las Comunidades 
Europeas, una mayor participa
ción en cuanto a la financiación 
de este aspecto, que es de vital 
importancia para fortalecer 
cada Centro Europeo de Infor
mación Empresarial en su 
región en concreto.

Por último, con referencia al 
precio de la información, se 
tomó la decisión de dejar total 
libertad a cada EIC o Euro- 
ventanillas para facturar los ser
vicios, así como para buscar 
otras alternativas de ingresos al 
margen del apoyo prestado des
de la Dirección Genreral de la 
Comisión de las Comunidades 
Europeas.

FUTBOI
ESTADIO MUNICIPAL 
CARLOS BELMONTE

CAMPEONATO NACIONAL DE 
LIGA PRIMERA DIVISION

DOMINGO, 29
SEPTIEMBRE - 91
A las 7 de la tarde

EXTRAORDINARIO ENCUENTRO

ENTRE LOS EQUIPOS

CADIZ, C.F.
ALBACETE BPIE

Ü^&¿¿37Zi^^) ESCUELA C/ San Antonio. 7
• DEPORTIVA ’^^HÍba^It^ 
^)¡^NIMIENTO SEÑORAS -AEROBIC- ¡¡CON SERVICIO DE 

'FARDERIA!! Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA EDAD

CLASES PARA 
NIÑOS DESDE 

LOS 5 AÑOS
^NlMlEtfrn'íí’JS* ’ ®'“NASIA DEPORTIVA - JUDO - KARATE - SQUASH - GIM JAZZ MAN - MAN- 

MASCUUNO Y FEMENINO - PESAS Y APARATOS DE MUSCULACION - MINI-FRONTONES 
^ - SAUNA RUANDESA - SAUNA VAPOR - HIDROMASAJE - RAYOS UVA

BALONCESTO

«OPERACION ALTURA»

69

“ATENCION 
CHICOS”

Si vuestra edad está comprendida 

entre los 12 a los 17 años

Y estáis interesados en la práctica 

del baloncesto y queréis jugar 

con nosotros el Club CA.B.A. os 

convoca “a la operación altura” 

que tendrá lugar durante los días: 

23, 24, 25, 26 y 27 de septiembre

En horario: de tardes; de 17 a 

19 horas

Lugar: Colegio Giner de los Ríos 

(Antiguo Salesianos)

“No se exige estatura mínima” 

Te esperamos

Club Amigos Baloncesto Albacete

C.A.B.A.
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Marcos Montero encontró muy receptivo ai presidente de Castilla-La Mancha en los problemas planteados

La audiencia con José Bono, calificada 
de muy satisfactoria por los empresarios

Acuerdos coa 
las Consejerías

Previsión de acuerdos importantes con las Consejerías de Industria^ Agricultura y Hacienda

í

M.A.C.

Los Comités Ejecutivos de 
FEDA y de la Cámara de 
Comercio de Albacete se 
entrevistaron ayer con José 
Bono, en una reunión que 
se prolongó durante dos 
horas y que fue valorada por 
Marcos Montero como muy 
satisfactoria

Miguel Angel CATALAN

El presidente de la Federa
ción de Empresarios de Alba
cete y de la Cámara Oficial de 
Comercio, Marcos Montero, 
declaró ayer, después de una 
audiencia de dos horas de dura
ción, con el presidente de Cas
tilla-La Mancha, José Bono, 
con los Comités Ejecutivos de 
la Cámara de Comercio y de 
FEDA que “a pesar de que la 
reunión no podía traducirse de , 
inmediato en algún tipo de 
acuerdo, ya que no era esa la 
intención en esta entrevista, sí 
había encontrado a José Bono 
muy receptivo a los plantea
mientos formulados sobre la 
situación económica y financie
ra de la provincia”.

En este sentido, Marcos 
Montero manifestó que se ana
lizaron de forma general diver
sos temas como la situación

El presidente de FEDA y de la Cámara, Marcos Montero, con Bono, en la inauguración de una fábrica en Villarrobledo.

■

financiera del comercio en 
Albacete y el esfuerzo que se 
tendrá que realizar en los temas 
de financiación, que van a nece
sitar de un “empujón muy fuer
te”, teniendo en cuenta los Pre
supuestos Generales para el 92, 

destinados a la financiación de 
la comunidades autónomas.

Por otro lado, señaló que 
“también fueron expuestos los 
problemas relacionados con la 
agricultura y el fomento a la 
actividad exportadora de las

a

empresas, para que ésta' resulte 
más fácil, así como nuestras 
peticiones para acelerar el pro
ceso de algunas infraestructuras 
viarias, que sin ser competencia 
de la Junta, ha demostrado gran 
interés por ellas”.

El presidente de 
FEDA, Marcos Montero, 
señaló que durante e! 
próximo mes de octubre, 
después de la reunión 
mantenida ayer con el 
presidente de Castilla-La 
Mancha, es muy previsi
ble que se puedan firmar 
acuerdos importantes con 
las Consejerías de Indus
tria, Agricultura y 
Hacienda.

En este sentido infor
mó que en la segunda 
quincena de octubre se 
mantendrá una reunión 
de trabajo monográfica 
con el consejero de 
Industria y Turismo, José 
Luis Ros, en relación con 
la aprobación de los pre
supuestos autonómicos en 
noviembre para Casti
lla-La Mancha.

Por otro lado, remarcó 
la importancia de esta 
consejería respecto a la 
Cámara de Comerció de 
Albacete, al estar tutelada 
por esta institución, y con 
la que esperan llegar a 
acuerdos sobre los temas 
de formación y ayudas a 
la exportación.

Respecto a la agricul
tura, Marcos Montero, 
comentó que uno de los 
temas a tratar en el futuro 
será la situación actual de 
los acuíferos.

Guía

EXPOSICIONES

* Exposición de pintura de Miguel Cano.
- Hasta el día 29 de septiembre en el Centro Cultural 

de La Asunción.
* Exposición de Felicidad Francés Ferriz.
Exposición de porcelanas rusas, laminado holandés 

y pintura en tela.
- Del 21 al 28 de septiembre, en la Casa de Cultura 

de Caudete.
* Exposición de la Feria de Artesanía de Castilla-la 

Mancha.
“FARMACA 91” celebrará su XI edición en el 

recinto de la Peraleda de Toledo. La Feria se inau
gurará el próximo día 5 de octubre y finalizará el 
día 13 de este mismo mes.

* Exposición de pintura del albaceteño Juan Amo.
- En la galería “Club 24”, calle Claudio Coello, 

24, Madrid.

CONCURSOS

* “CL Aniversario de la Fundación de la Escuela 
de Magisterio de Albacete”.

La Escuela Universitaria de Formación del Pro
fesorado de E.G.B. convoca con motivo de su 150 
aniversario un concurso de investigación en el campo 
de la literatura popular de Albacete, un concurso 
de fotografía y un concurso de pintura.

Podrán tomar parte todos los alumnos de la Escuela 
Universitaria y los Diplomados de la misma.

Todas las obras deberán presentarse antes de las 
14 horas del día 30 de septiembre.

En el concurso de investigación el tema obligado 
será cualquiera de los considerados como tradicionales 
de la literatura popular, ya sea en el campo de la 
lírica, épica y la dramática de Albacete.

Los trabajos se presentarán por triplicado en hojas 
de tamaño DIN A-4, mecanografiados a doble espacio, 
por una sola cara y bajo sistema de plicas.

Respecto al concurso de fotografía, los artistas 
podrán presentar un máximo de tres obras originales 
e inéditas en las dos modalidades de blanco y negro, 
y color, en tamaño único de 30 x 40 cm, reforzadas 
en su parte posterior por un' cartón grueso y se iden
tificarán mediante los lemas escritos al dorso.

Las obras de pintura será de tema libre, así como 
las técnicas empleadas.

Los trabajos irán enmarcados con un listón de no 
más de 1 cm de grosor y el tamaño máximo admitido 
será de 100 x 100 cm y se identificarán bajo 
al dorso.

* “IX Tormo de Oro”.
Podrán participar en este concurso literario 

los trabajos realizados para prensa, televisión o 
hasta el próximo 15 de octubre.

lema

todos 
radio

Convocado por el hostelero conquense del “Figón 
de Pedro”, los trabajos deberán enviarse a Cervantes, 
13, sin límite extensión.

Deberán mandarse siete ejemplares del periódico, 
revista donde se hayan publicado los trabajos, así 
como otras tantas copias mecanografiadas y cinta mag
netofónica para guiones de radio y televisión, unién
dose el certificado del director del medio, con los 
datos de la fecha y hora de la emisión, así como 
la identidad del autor. Está establecido un primer 
premio dotado de un millón de pesetas y trofeo “Tor
mo de Oro” y cinco segundos premios dotados de 
100.000 pesetas para trabajos presentados exclusiva- 
mente por alumnos de las Facultades de Ciencias 
de la Información, que se gradúen en el presente 
curso.

- Hasta el 31 de octubre, plazo de presentación.
* “XI Certamen Literario Lazarillo, T.C.E.”.
El tema para la presente edición será libre, en 

verso, con libertad de rima y medida y un máximo 
de ciento cincuenta versos por trabajo.

Podrán participar'todos los poetas con residencia 
en territorio nacional y los trabajos se presentarán 
por quintuplicado con el sistema de lema y pica.

El plazo de admisión de originales finalizará el 
día 5 de noviembre y deben ser dirigidos a “XI Cer
tamen Lazarillo T.C.E., calle Carmen, num. 10, 13200. 
Manzanares (Ciudad Real).

Queda establecido un primer premio dotado de 
Trofeo Lazarillo y 200.000 pesesetas y dos esculturas 
en bronce para los dos finalistas del escultor Juan 
Sánchez.

ESPECTACULOS MUSICALES

* Ciclo dedicado al músico Serguei Prokofiev.

Organizado por Cultural Albacete con la colabo
ración técnica de la Fundación Juan March, con motivo 
del centanano del nacimiento del músico ruso.

El ciclo constará de cuatro conciertos y con e 
se abren las actividades musicales del consorcio en 
el curso 91-92. Se celebrarán en el Auditorio Municipa 
y la entrada será libre a los conciertos.

- Día 30 de septiembre, a las 20,15 horas con o 
intérpretes: Polina Kotliarskaya (violín), Francisc 
Javier Comesaña (violín) y Josep Colom (pianos

* Ciclo “Noches de Jazz”. .
El pianista Hank Jones, una de las figuras 

importantes de las variedades y del jazz nortóa _ 
ricano, actuará al frente de su trío en el Au i 
Municipal. Le acompañaran en el contrabajo, 
Gómez, poseedor de una asombrosa técnica m ^^ 
mental como por su finura melódica y de gran i 
ginación y el joven batería, Kenny 
es en la actualidad uno de los más codiciados p 
grabaciones en estudio. ,, •

- Día 2 de octubre, en el Auditorio Municipal 
de Albacete, a las 10 de la noche.

INFORMACION CULTURAL

* “CXXV Cuerva Literaria” de la Asociadón^^ 
tural “Peña Rodense” de la Casa de Castilla- 
cha en Madrid. , peña

Intervendrán varios poetas y amigos oe ^.^^^^ 
y la poetisa y rapsoda invitada María Jesu ^^^^ 
que será presentada por el poeta y x lugar 
vadores, Marcos Manuel. A continuación ten 
una comida de Hermandad.

- día 6 de octubre, a las 12 horas. ^^ ¡a
- El día 20 de este mismo mes, se ce e ^^^ 

fiesta anual y la entrega de “Molinos Bian ’p^ 
la Casa de Castilla-La Mancha de Madrid,

.—
Í*

* Punto de Información Cultural (P.I-C.) 
terio de Cultura: iig San'

- En la Biblioteca Pública del Estado, 
José de Calasanz, 14, quinta planta. 

Teléfono 23-84-54.
* Visitas del Bibliobús. , nrente-H® J
- día 27, en Santa Ana, día 30, en Pozo ,

Feria. 1
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La Cámara Oficial de Comercio cooperará en las tramitaciones de altas

Hacienda abre el plazo para 
modificar las licencias fiscales

El nuevo Impuesto sobre Actividades Económicas sustituye las licencias

La Cámara de Comercio cooperará con la Delegación 
de Hacienda para tramitar el Impuesto de Actividades 
Económicas que sustituye a las licencias físcales.

LT

El próximo 1 de enero de 
1992 entrará en vigor el nuevo 
Impuesto sobre Actividades 
Económicas, que sustituirá a las 
actuales licencias fiscales que 
poseen las industrias, comercios 
y profesionales.

Para la elaboración del censo 
del contribuyente de este nuevo 
tributo, el pasado día 9 de sep
tiembre se abrió el plazo que 
concluirá el 13 de diciembre 
próximo.

Según un convenio estable
cido entre la Delegación de 
Hacienda y la Cámara Oficial 
de Comercio e Industria de 
Albacete, se permitirá a esta 
última corporación que colabo
re en la modificación de las 
licencias fiscales.

Para facilitar la tramitación 
de las altas, que afecyan a la 
totalidad de industrias y comer
cios, la Cámara mantendrá ofi
cinas abiertas en los siguientes 
lugares.

Albacete
- Sede de la Cámara Oficial 

de Comercio e Industria. Calle 
Teosifonte Gallego, 22.

- Sede de FEDA.

n Curso de 
Derecho 
Financiero y 
Tributario

La Cámara Oficial de 
Comercio de Albacete y la Uni
versidad de Castilla-La Mancha 
organiza su II Curso de Dere
cho Financiero y Tributario, 
patrocinado por la Consejería 
de Industria.

La duración de este curso 
constará de 200 horas, que se 
desarrollarán a lo largo del 
periodo comprendido entre los 
"teses de octubre del 91 y abril 
del 92.

La mayor parte de las horas 
activas se dedicarán a la reso
rción de casos prácticos de los 
•stintos impuestos y de las 

Ptoncipales cuestiones y proble- 
que habitualmente se le 

plantean a las empresas y pro- 
csionales en materia fiscal.
^imismo se incidirá en el 

"tanejo y conocimiento de los 
'"tpresos y modelos más utili- 
^nos en la gestión de los 
"Opuestos.

Este curso está dirigido a 
jovenes universitarios licencia- 

o que estén próximos a su 
’cenciatura y que quieran com- 
pnientar su formación respec- 

a una de las materias más 
niplejas del ámbito jurídico-e- 
nómico como es el Derecho 

tnbutario.
Los alumnos que realicen el 
fso con el aprovechamiento 
ocuado se les facilitará el 

^jJ^^^Pondiente diploma acre- 
ativo de su especialización en 

Ofecho y Asesoría Fiscal.

Calle Rosario, 29.
Almansa
- Sede de la Confederación 

de Empresarios. Calle Duque 
de la Victoria, 3.

Hellín
- Sede de la Confederación 

Damos la talla.
ALBACETE: Dionisio Guardiola, 12

Además tiendas en:

ALICANTE ALMERIA ‘ BARCELONA BILBAO LAS ARENAS BURGOS CACERES CARTAGENA .^GIJQN LEON LOGROÑO MADRID 
MALAGA MURCIA ORENSE OVIEDO PALMA DE MALLORCA PAMPLONA SAN SEBASTIAN' SANTANDER ' .VALENCIA VITORIA .ZARAGOZA

de Empresarios. Calle Juan 
XXIII,-5.

La Roda
- Sede de la Confederación 

de Empresarios. AveiTfda de la 
Estación, 68.

Villarrobledo
- Sede de la Cinfederación 

de Empresarios.
Calle Cuesta de San Sebas

tián, 6.

1

La Cámara ofrece asesoramiento en diversas localidades.

VENDEMOS 
CAMISAS.

LAS HACEMOS 
A MEDIDA

Para que disfrutes de la comodidad que 
significa llevar una camisa hecha a tu medida, 
con todo tu estilo. Y es que “En Mangas de 
Camisa” hacemos tu camisa tal y como 
tú la quieres.
Tú eliges entre más deJOO tejidos diferentes. 
Nos dices cómo quieres el cuello y los puños. 
Y seleccionas hasta el último detalle: iniciales 
bordadas, bolsillos, botones...
No lo dudes. Somos camiseros con experiencia, 
y en muy pocos días habremos confeccionado 
“Tu camisa”.

Desde 1950pías.

Q
 

O
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Abengibre ■*- ^^^
La coronación de reina y damas tendrá lugar a las 20,00 horas

Mañana comienzan las fiestas
de San Miguel Arcángel

Destacan los desfiles de comparsas de Moros y Cristianos

Mañana comienzan en Abengibre las Fiestas patronales 
en honor de San Miguel Arcángel, que este año cuenta 
con un variado programa que comienza con el “chupinazo” 
anunciando el comienzo de Ias celebraciones y continuarán 
hasta el día 30 de septiembre.

LT

En esta ocasión ha sido ele
gida reina de las fiestas la seño
rita Jero García García, com
poniendo la corte de honor 
María Angeles Moreno García, 
Isabel Cebrián Cuenca, Isabel 
Gómez López, Eva María Mon
tero Hernández y Sonia Mon
tero Hernández.

EI “chupinazo” y desfile de 
carrozas del día 27 serán los 
actos de inicio de las celebra
ciones, continuando a las 20,00 
horas con el solemne acto de 
coronación de la reina de las 
fiestas y su corte de honor, en 
la plaza de San Miguel. El pre
gón correrá a cargo de Miguel 
Nieto, director del Centro terri
torial de TVE en Castilla-La 
Mancha.

A las 24,00 horas verbena en 
el Centro Social Polivalente, 
amenizada por el grupo “Aza
har”.

El sábado a las 12,00 ofrenda 
floral a San Miguel Arcángel 
y Santa misa.

Monumental castillo de fue
gos artificiales a las 23,00 horas 
en el parque de los Pinos y 
verbena a las 24,00 horas con

la orquesta “Wacual”.
El domingo a las 11,15 horas, 

tradicional alarde de Moros y

Cristianos, con desfile de com
parsas acompañados por la ima
gen de San Miguel, reina de 
las fiestas y corte de honor, 
autoridades y banda de música.

El domingo, diana a cargo 
de la Banda de Música Santa 
Cecilia y fiesta de la vendimia 
a las 17 horas, organizada por 
la cooperativa del campo. Fiestas en Abengibre.

ni

CANDILEJAS SALA I
INQUIETANTE ESTRENO

CANDILEJAS SALA II
SENSACIONAL ESTRENO

Ensayo 
sobre los 
orígenes y la 
historia del
municipio

El programa de fiestas recoge 
un interesante trabajo a cargo 
de Francisco García González 
y Diego Pérez González que 
contiene las líneas básicas para 
la comprensión de la historia 
de la localidad.

La primera cuestión de 
importancia se refiere a los orí
genes de Abengibre. La idea 
generalizada es el origen árabe, 
como su propia toponimia indi
ca, que es compartida por la 
mayoría de los autores que tra
tan el tema, como Madoz y Roa 
en el siglo XIX y acutualmente
Leonardo Villena.

Según éstos, la 
sido fundada por 
como autoriza el 
Abengibre.

villa habría 
los árabes 

nombre de

Existe otra teoría histórica 
que defiende la idea de un ori
gen más remoto y que recien
temente ha sido refutada con 
importantes hallazgos arqueoló
gicos, que permiten entroncar 
el nacimiento con un poblado 
íbero, continuando con un 
poblamiento romano. Posible
mente en fechas próximas los 
avances de la ciencia arqueo
lógica permitan aclarar esta 
cuestión.

Zandalee
(EN El LIMITE DEL DESEO)

R

NICOLAS CAGE- JUDGE REINHOLD 
ERIKA ANDERSON como

Una mujer... 
dos hombres... 
uno guiado por el deseo. 
El olro conducido 
a la muerte

MASSALVAJt 
QUE 

"9 SEMANAS 
YMEDIA" 

Y MAS SENSUAL 
QUE 

"SEXO, MENTIRAS 
Y CINTAS DE VIDEO"

STAFFAN AHRÉNBERG«NIC0LE SEGUIN^^-BÍAVLOCKINHOLD PROOOCTIONari^SAM RLLSBURY 
NCOWSCAGE JUDGE R0NHOLD.ZANOALEE

ERIKAANOERSON VIVECAUNDFOfiS AA(ONEWLLE»J()EPANTOLIANO«OT'*^PRAYFOR «WALTUOYD 
ar^MICHAELHORTON «TOM ELIASSON -«NICOLE SEGUIN-«STAFFAN AHREN6ERG niMAfil KORNHAUSER 

“^MARI KORNHAUSER.» JUDGE REINHOLD ’^^WILLWM BWYL0CK«EYAL RIMMON «^SAM HILSBURY
Distribuida por United International Pictures

PASES: 6,15 - 8,30 -10,45
NO RECOMENDADA PARA MENORES DE 18 AÑOS

¡JIQUERO
VsiN RUMBO

. PATHE ENTERTAINMENTpresenu
TOM SELLECK

Una Película de SIMON MNCER "QUIGLEY DOWN UNDER" 
LAURA SAN GIACOMO ALAN RICKMAN

Co- Productor MEGAN ROSE BASIL POLEDOURIS ADRIAN CARK
depr» ROSS MAJOR a^ DAVID EGGBY ac& %r JOHN HILL 

’^““po^ STANLEY OTOOLE y ALEXANDRA ROSE 
IXI^^- SIMON WINCER *> 
EN satas SEtECCIONAOiS enMmTHEEJírOTAiNMWnHC

Alt BOUTS RESEHVEI'

Distribuida por IP United International Pictures

PASES: 6 - 8,15 -10,30 -
AUTORIZADA PARA TODOS LOS PUBLICU»

B
B
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Villarrobledo
Francisco Segovia explicó sus realizaciones por medio de la televisión local

Según el alcalde, los avances más 
importantes se han logrado en sanidad

Los primeros cien días han sido para él un período de acomodación

CC.OO., 
preocupada por 
la política 
laboral del 
Ayuntamiento

ADRAZ

El alcalde de Villarrobledo, Francisco Sego
via, explicó a sus ciudadanos por medio 
de la televisión local, Roblevisión, las ges
tiones realizadas en estos primeros 100 días 
pasados habló de los 1.340 días futuros. 
La delegación de LA TRIBUNA en Villarro

bledo solicitó, a través del responsable del 
Gabinete de Comunicación municipal, 
Francisco Camacho, una entrevista con el 
alcalde sobre el mismo tema pero por el 
momento aún no hemos recibido luz verde 
para realizaría.

ADRAZ

Para Segovia los 100 primeros 
dias de un gobierno es un perio
do de acomodación “ya es un 
tópico el que los gobiernos ten
gan un periodo de acomoda
ción. Un tiempo que significa 
conocer qué es lo que tiene ante 
sía y a partir de esos 100 días 
iniciar la andadura de realizar 
su programa. Los 100 primeros 
días nunca suponen un periodo 
de adaptación. Y eso es lo que 
hemos querido dar a conocer 
a los ciudadanos”.

Para el alcalde los mayores 
avances se han hecho en el tema 
de Sanidad “la Sanidad en 
Villarrobledo es una asignatura 
pendiente. Hemos tenido la 
ocasión de hablar en profun
didad y en varias ocasiones con 
te distintas autoridades sanitá- 
rias. teníamos una preocupa
ción importante y era el tema 
de ginecología. Ya habíamos 
tenido la ocasión de que vie- 
niera un ginecólogo 2 veces a 
la semana. El problema que se 
suscitaba entonces entonces es 
que no tenía medios técnicos 
adecuados para hacer una revi
sión completa a las embaraza
das. Hoy día ya lo tenemos pues 
lijemos conseguido que traigan 
un ecógrafo. Por lo tanto el 
seguimiento del feto puede 
hacerse puntual y estrictamente 
y al mismo tiempo hay que 
•ener en cuenta que el ecógrafo 
uo es solamente un instrumento 
técnico que puede realizar acti
vidades para enbarazadas. uede

ADRAZ

El concejal popular Vicente 
plació analiza en un semanario 
^?.* 'o^ primeros 100 días de 
Sooierno socialista coracteriza- 
A?®^'^” sus palabras, por “un- 
'niín de barbaridades, aatrope- 
®s, discriminaciones, meteduras 

j pata, abusos de poder, eón- 
Variedades y, sobre todo, des
potismo”.

Nadie podía sospechar -co- 
j^vtza Acacio- la desfachatez 

y a arrogancia con la que núes- 
as nuevos gobernantes locales 
^” a tomar las riendas del 
^der. Tras un discurso de toma 

posesión lleno de concordia
'^°tentad, surgirían un 

]l(^tin de barbaridades, atrope- 
s, discriminaciones, meteduras 
P^^^’ ^^^sos de poder, con- 

riedades y, sobre todo, des
día'^?° ^'^^^ ®^'° ®" ®®^° ^*®” 
da ^ , gobierno, tod un record 
^velocidad”.
lar V^ ®1 joven concdejal popu- 
did^ E^v'tido socialista han acce- 

® ^1 ayuntamiento como sir- 

servir también para otros fines 
y lo consideramos un avance 
importante para el pueblo de 
Villarrobledo. Había también 
otro problema importante y es 
que tenemos un Centro de 
Salud que tiene 3 plantas de 
las cuales sólo se utilizaban 2 
y la tercera estaba inutilizada. 
Eso no podía seguir así y se 
lo planteamos al INSALUD y 
ya van a empezar a realizar las 
obras de la tercera planta para 
poderla adecentar y ponerla en 
funcionamiento, sobre todo por 
un tema muy importante, y es 
qu& la rehabilitación en estos 
momentos de traumatología 
está haciéndose en el centro 
social de Pío XII y este centro 
lo necesitamos urgentemente 
para la Universidad Popular, 
que como dijimos en la cam
paña, iba a estar en los propios 
centros sociales para que pudie
ran los barrios ervirse de los 
cursos programados. Y esa 
rehabilitación se va a hacer en 
el Centro de Salud con los apa
ratos oportunos. Esos dos 
aspectos han sido esenciales. 
Ibnudablemente hemos tratado 
con el INSALUD otros puntos 
muy importantes. La semana 
que viene yo quiero ir a Toledo 
y a Madrid para hablar con
cretamente del centro de espe
cialidades. El director territorial 
del INSALUD me prometió 
que se empezarían a hacer los 
trabajos informativos previos 
para poder realizar en los tres 
años próximos ese centro de 
especialidades. Y un tema tam

‘‘Cien días de abuso de poder”
fuese un'cortijo de su propiedad 
“cuando estos chicos acceden al 
ayuntamiento un caluroso 15 de 
junio, lo hacen como si fuese 
un “cortijo” de su propiedad; y 
es que han confundido lo que 
es ganar una elecciones demo
cráticas con ganar una finca a 
la ruleta. Y eso es lo que sus 
poco lúcidas mentes no alcanzan 
a entender. Y si estas poco alum
bradas mentes no perjudicarán 
a nadie sólo serían dignos de 
lástima; pero el problema empie
za cuando» lo que hacen es per
judicar a los ciudadanos. Siento 
decir que ahí “con la iglesia 
hemos topado, amigo Sancho”.

“Nuestros barbados gobernan
tes -sigue Acacio- a pesar de 
su escaparate de socialistas tie
nen un omnipresente sentido de' 
la propiedad privada. El ayun
tamiento es de ellos, el pueblo 
entero es de ellos y hacen y des
hacen a su antojo, y los fun
cionarios y trabajadores locales 
son sus súbditos”.
' Pasá a criticar, a continuación, 
la política que en materia laboral 

bién muy importante en 
Villarrobledo es la hemodiálisis, 
las enfermedades de riñon. 
Implantarle sólo para Villarro
bledo podría suponer un costo 
muy importante y el INSALUD 
va a iniciar una estadística inter
provincial, pero de la zona 
colindante con Villarrobledo 
pero acogiendo a enfermos de 
otros pueblos. Respecto a la 
posibilidad de hacer un pari
torio he de decir que hemos 
hablado con lo médicos del pro
pio Centro de Salud y hemos 
coincidido en que hacer un 
paritorio sin la adecuación hos
pitalaria correspondiente ees 
una osadía que no debemos 
hacer. Hay una estadística muy 
clara que habla de que un pro- 
tentaje de niños tienen proble
mas al nacer. Si no hay un cen
tro hospitalario completo el 
paritorio no es viable. Es ter
cermundista.

Eij el tema de bienestar 
social Segovia comentó que se 
han hecho cosas importantes 
“un proyecto de eliminación de 
barreras que se va a realizar 
en 3 años y ya henos presentado 
la primera parte. La eliminación 
de latotalidad de barreras va 
a costar unos 60 millones de 
pesetas. Se ha puesto en fun
cionamiento la escule de ven
dimia que ya se venía haciendo 
otros años pero este se han 
ampliado los horarios, los tiem
pos (sábado y domingo). Se han 
preparado tambie becas para 
libros, hemos tenido muy poco 
dinero, apenas para 40 becas. 

está llevando a cabo el grupo 
socialista “nuestros barbados 
gobernantes no consienten la 
libertad de pensamiento y opi
nión en las personas que trabajan 
en “su cortijo”. Cualquier per
sona no adepta al “régimen” 
debe ser depurada y desterrada 
a cualquier pocilga inmunda o 
condenada a trabajos forzados. 
¡No queremos disidentes en 
nuestra casa! ¿No parece ésta 
la ideología de algún trasnocha
do dictador caribeño o de los 
recientemente caídos regímenes 
de la Europa del este, ma que 
un pasís que pretende ser demo
crático?”.

Para Acacio el grupo de 
gobierno del ayuntamiento “no 
son demócratas maduros. Ni si 
queira sus “superiores jerárqui
cos” a nivel regional y nacional 
realizan tal persecución (caza de 
brujas) a funcionarios y traba
jadores de la Administración.

No podía pasar desapercibido 
para el concejal popular el archi- 
famoso tema de los sueldos del 
acalde y lo sdos liberados, “nues

Francisco Segovia.

■
A
-
,

il ir

Hemos puesto en funciona
miento un programa de rein
serción laboral donde van a 
poder trabajar 25 personas mar
ginales, por un lado las muejres 
y por otros los hombres. No 
sól oatiende al aspecto laboral 
sino también al aspecto humano 
de esos trabajadores margina
les”.

Dijo que iba a compra un 
solar para un nuevo hogar de 
la tercer edad que cuesta 60 
millones de pesetas, “1.200 
metros en el centro del pueblo”, 
se van a adquirirzonas verdes 
para el “cinturón verde”. Ade
lantó que se iba a hacer un 
aescuela infantil en el barrio 
Socuéllamos, un nuevo centro 
social “mientras tanto vamos a 
alquilar un salón para que se 
desarrollen los cursor de la 
UP”., Se van a adquirir medios 
para que la policía desarrolle 
sus funciones. Se informatizará 
el ayuntamiento. Se comprarán 
medio spara la limpieza viaria. 
Ampliación centros sociales, 
etc. 

tros barbados gobernantes no 
han dudado lo más mínimo en 
exprimir (casi licuar) a los ciu
dadanos de Villarrobledo con sus 
abultados sueldos. Todavía 
resuena en mis oídos la propues
ta hecha por el alcalde y pre
sentada por su “cuñadísimo” en 
la comisión de Economía y 
Hacienda proponiendo un suel
do de 450.00 pesetas brutas/mes 
para su señoría y sendas 375.000 
para su colega Romera y él, res
pectivamente. Tras oponemos el 
partido popular per lo descabe
llado de la proposición, y al |star 
dos componentes de cada par
tido, se tuvo que volver avotar, 
y al persistir el empate se aprobó 
con el voto de calidad del pre
sidente de la comisión”.

Termina Acacio pidiéndoles 
rectificar en sus actitudes o de 
contrario que se marchen “creo 
que todavía es tiempo de rec
tificar siquieren de verdad a su 
pueblo. ¡Hágalo! si no desean 
rectificar, a sabiendas, ¡márchen- 
se! .

El sindicato Comisiones 
Obreras nos remite un comu
nicado en el que muestra su 
preocupaión “con los métodos 
que desde ese Ente oficial (el 
Ayuntamiento) emplea contra 
algunos trabajadores que tie
nen probada su competenci, 
eficacia y profesionalidad”.

“Como sindicato defensro de 
los trabajadores -comienza la 
nota- defendemos los derechos 
y reivindicaciones legítmos que 
los mismo tienen, siempre den
tro de las reglas democráticas 
establecidas sin perjuicio por 
raza, sexo, creencias religiosas 
y pertenecía o simpatías polí
ticas que los mismos tengan”.

“CC.OO. -sigue la nota- 
habiendo recibido quejas por 
algunos trabajadores del ayun
tamiento, referidas al trato dis
criminatorio recibido por algu
nos ediles del mismo, expresa 
su gran preocupación con los 
métodos que desde ese Ente 
Oficial emplean contra algunos 
trbajadores que tienen probada 
su competencia, eficacia y pro
fesionalidad. Métodos nada 
ejemplares que partiendo de 
esa institución y del partido 
que gobierna dan al mundo 
empresarial de nuestro pueblo 
argumentos pra hacer más difí
cil las relaciones laborales en 
esta ciudad”.

Responsables

Tiene palabras para los res
ponsables de los tratos discri
minatorios “les recordamos 
que también son trabajadores 
por cuentas ajena y por tanto 
no deben nunca olvidar lo 
desagradable que es trabajar 
ante la desconfianza del 
empresariado. Y sobre todo, 
estos señores no deben olvidar 
que son los partido de izquier
da los que siempre han defen
dido las mejoeres condiciones 
laborales”.

Para la central sindical, el 
partido socialista está copiando 
ahora del partido popular que 
les antecedió en el cargo “sobre 
el uso del poder, señores del 
Partido Socialista Obrero 
Español, están ustedes copian
do de sus predecesores del Par
tido Popular actitudes prepo
tentes y déspotas, producidas 
por las “biliosis gástrica” que 
les produce el enfriamiento 
creciente, lo caul les está con
virtiendo a unos y a otros en 
“monstruitos” de la política 
descabellada, consa que sia 
corto plazo pagan el pato los 
funcionarios del ayuntamiento 
a medio y largo plazo lo esta
remos pagando todos y cada 
uno de los habitantes de 
Villarrobledo”.

“Hacer política -termina- 
debe ser hacer amigo de los 
enemigos, mejorar la amistad 
con los amigos sin perjuicio de ’ 
nadie y contra el egoísmo de 
alguien”.
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Angel ROMERO GARCIA

La sanidad local

Potenciar las instalaciones

UU UV lllll^Ull M*7J^*'*'*’'' -

para ponerse en contacto con

un

Por parte del Ayuntamiento se intenta 
dar un nuevo empuje a los terrenos del 
Polígono Industrial para tratar de incen
tivar a las empresas en la adquisición

tuándose a través del propio 
Ayuntamiento las tramitacio
nes. La Corporación está alta
mente sensibilizada por el tema 
y quiere hacer lo posible para 
ponerlo en funcionamiento.**

concejal nombrado gozaba de 
toda su confianza, no necesitan
do de ningún aspecto oficial

de terrenos. Entre las posibilidades no 
se descartan las subvenciones y tratar de 
que el metro de terreno resulte más 
económico.

Viernes, 27 de
Septiembre de 1991
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Hellín y su comarca
El Ayuntamiento estudia la posibilidad de abaratar los terrenos

Incentivos para las empresas 
que se instalen en el Polígono

Hasta ¡a fecha ao se han cumplido los objetivos previstos

EI Polígono Industrial sigue 
sin convertirse en realidad en 
cuanto al fin para el que se 
destina. Hasta la fecha y a casi 
seis meses de su inauguración 
oficial, las empresas siguen mos
trándose reacias a instaiarse en 
el suelo industrial, con lo que 
a pesar de su termninación la 
obra no ha cumplido de 
momento los objetivos previstos.

Esto parece echar por tierra 
las manifestaciones efectuadas 
en el momento de declararlo 
oficialmente terminado, cuando Polígono Industrial de Hellín.
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se aseguraba que la práctica 
totalidad del terreno estaba ya 
comprometido, e incluso se 
había ido a una ampliación de 
los terrenos, adquiriéndose 
metros de suelo situado en la 
parte sur del mismo con vistas 
a una posible ampliación. Pero 
los meses han ido pasando y 
de continuar en la situación 
actual, no parece muy probable 
que esa ampliación sea nece
saria.

Es cierto que diferentes 
empresas parecen tener terrenos 
adquiridos en el polígono, o por 
lo menos opciones de compra, 
pero hasta el momento estas no 
han sido utilizadas, lo. que 
redunda en que la situación de 
desierto continué sin haber cam
biado, a pesar de las iniciativas 
que pueda haber adoptado la 
sociedad SEPES, encargada de 
gestionar este tema.

Parece que el Ayuntamiento 
intentará, a la vista de los resul
tados obtenidos hasta ahora, 
una nueva forma de potenciar 
estas instalaciones, por lo menos 
esa posibilidad se dejaba entre
ver en las respuestas que el con
cejal Francisco Vicente Sarabia 
nos realizaba con motivo del 
análisis de la gestión municipal 
efectuada en los cien primeros 
días de gobierno del actual equi
po municipal socialista. A las 
preguntas de LA TRIBUNA en 
relación con las medidas adop
tar sobre el polígono, Francisco 
Vicente manifestaba como se 
está dispuesto a tratar de dar 
un nuevo empuje al tema: “Sa
bemos que hay algunas empre
sas interesadas en instalarse 
-comentó- Por ello vamos a tra
bajar con SEPES para ver la 
forma de realizar otro tipo de 
reorganización a las instalacio
nes y estudiar la posibilidad de 
conceder subvenciones o inclu
so, si ello es posible, abaratar 
el metro cuadrado del terreno. 
También queremos ver si no hay 
muchos problemas para rebajar 
el retranqueamiento que es una 
de las máximas preocupaciones 
de los empresarios, que han 
argumentado la imposibilidad 
de instalarse en el polígono por 
que hay poca superficie de obra 
civil”.

Francisco Vicente indicó que 
la gestión de las instalaciones 
debe realizarías SEPES, si bien 
el Ayuntamiento estaba dispues
to a ofrecer todo tipo de cola
boración, matizando que són 
meros gestores entre la sociedad 
estatal y SEPES: “Vamos a dar 
todas las facilidades posibles, 
en cuánto a la colaboración que 
podamos realizar para facilitar 
la instalación. En esta línea está 
previsto contactar con algunas 
entidades bancarias que se han 
ofrecido a colaborar en ofrecer 
a sus clientes el polígono, efec

Otro de los apartados que 
también fueron tratados en la 
última rueda de prensa ofrecida 
en el Ayuntamiento fué el tema 
de la sanidad local, al hilo de 
las manifestaciones realizadas 
por José María Barcina en el 
sentido de que en los meses 
transcurridos desde que se for
malizó elnuevo Ayuntamiento, 
el alcalde no había solicitado 
el intercambio de opiniones con 
el concejal delegado de este 
área, Juan Arsenal, pertenecien
te a la oposición. En este sen
tido, Fructuoso Díaz rebatió las 
opiniones de Barcina en el sen
tido de que ello supusiese una 
falta de interés con relación al 
aspecto sanitario de la pobla
ción.

El alcalde manifestó que el 

él, al igual que ocurría con otros 
concejales, toda vez que existía 
en el propio Ayuntamiento un 
contacto permanente entre e 
alcalde y el resto de la (^y* 
poración: “Lo que quizas 
ocurra con las manifestaciones 
realizadas es que de alguna for
ma se lamente la gran amisto 
que me une a Juan Arsena y 
el respeto que siento por su tra 
bajo político. Esto es lo que pu^ 
de molestar a alguien, toda vez 
que Arsenal es un miembro oe 
la Corporación de mi conna 
tanto personal como política, y 
por ello lo he nombrado. Cuan
do llegue el momento que co 
sidere que no cumple ‘^®® 
obligación que le encomendado, 
al igual que haría con 
cejales, no dudaré en ap»^ 
de sus obligaciones, pero e 
es el caso , sigo r-** 
como el primer día una g 
confianza en el t*^*’®¿® 
to en el área de sanida , 
en otros apartados 
puedo decir que *®® "P^, fun
de este concejal sobro e 
cionamiento del hospi . j^ 
cal, no coinciden en al^ 
con las de su propio grupo
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Tras estas palabras, r

so Díaz elogió de "’®" en . 
cial el trabajo que se j , 
el centro sanitario ^^^ 
correcto funcionamien 
instalaciones, q^ una 
demostrado convertí ^^^^ 
realidad, para la pobla ’ j/jj. 
de todas connotación PJ^^^ 
cas, aunque se h^’^ ggta 
que no fuese asi y 
en funcionamiento . ^65. 
se con los aspectos elector
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El tema de los complementos salariales sigue sin resolverse

Los sindicatos, pendientes de 
la oferta del Ayuntamiento

1 para firmar el convenio

Habrá miniferia en honor a 
la Virgen del Rosario

A pesar de que se espera 
que en Ias próximas horas 
el tema de los complemen
tos salariales a los traba
jadores municipales se ulti- 

: ma, ayer aún no se había 
firmado el convenio entre 
sindicatos y Ayuntamiento. 
Mientras los administrati
vos han expresado su pro
testa por algunos aspectos 
del acuerdo al que se pre
tende llegar.

A. ROMERO

A pesar de .las manifesta
ciones, repetidas el pasado 
miércoles por Fructuoso Díaz 
sobre las buenas relaciones 

1 que se han mantenido entre 
i los representantes d^ la Cor

poración y las centrales sin
dicales, en la mañana de ayer 
no estaba firmado el convenio 

¡ que debe dejar zanjado el 
polémico tema. Se produce 
aquí una de esas situaciones 
en las que el informador no 
sabe a ciencia cierta con qué 
datos quedarse, toda vez que, 
mientras por el alcalde se afir- 

j ma en cada nueva ocasión que 
tiene lugar de indicarlo, el 
talante de cordialidad que ha 
sido la tónica de las últimas 
reuniones con los representan
tes de los trabajadores, las 
mformación que nos llega del 
sector laboral es totalmente 
epuesta, hasta el punto de que 
en la última y “cordial” reu
nión celebrada el pasado mar
tes, según nuestra información 
^ estuvo en “a un pelo” de 
que las negociaciones se fue- 
^n al traste y parece que el 
equipo municipal tuvo que 
tecoger velas rapidamente 
^ntes de que el asunto se fuese 

garete.
Como ya indicamos hace 

“tjos días, se está solamente 
® la espera de conocer los últi-

GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO 

F.M.S.

SANTA CLARA 
EN ESPERA 

DE TUS 
FAVORES

M.M.

Los administrativos han expresado su protesta

Aún no se ha rirmado el convenio.

mos detalles referidos a las 
repercusiones económicas que 
obtendrán los trabajadores, 
especialmente los de la clase 
más baja, donde según fuentes 
sindicales existía una mayor 
discriminación.

El acuerdo próximo

Tras esto, y si no ocurren 
inconvenientes de última hora, 
es probable que aparezca por 
fin la “fumata blanca” del 
acuerdo, habiendo conseguido 
las centrales sindicales sus 
objetivos planteados en el 
famoso recurso de Reposición 
(que ahora si parece por fin 
haberse retirado) y es que los 
representantes municipales se 
sentasen a discutir con ellos 
las repercusiones económicas, 
con lo que de tomarse esa 
decisión inicialmente, el pro
blema no hubiese existido.

De todas maneras, parece 
que la cosa no ha resultado 
tan fácil como se ha querido 
dar a entender y el martes fui

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE HELLIN 

ANUNCIO DE CONTRATACION 
DE PERSONAL

OBJETO: Contratación laboral temporal de un coor
dinador del programa “Ciudades saludables” por un 
período de seis meses.
INSTANCIAS: Hasta el día 19-10-91 en el Registro Gene
ral de la Corporación
REQUISITOS: -Ser español y mayor de 25 años
-Tener una antigüedad como desempleado de al menos 
un año.
-Titulación mínima de Bachiller Superior o F.P. 2
-Demás requisitos generales para el acceso a la Función 
Pública.
PRUEBAS: El día 22-10 91 a las 10 h. en el Centro 
Sociocultural “Santa Clara”, Plazuela de las Monjas, 3 
BASES: En el Tablón de Anuncios del Ayuntamiento 

Hellín, a 24 de septiembre de 1991 
EL ALCALDE
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mos testigos de las manifes
taciones de disconformidad 
que algunos trabajadores 
municipales exponían sobre la 
forma en que se han llevado 
las negociaciones, estando 
algún colectivo bastante enfa
dado por ello. Por otra parte 
y más recientemente hemos 
tenido conocimiento de como 
los administrativos del Ayun
tamiento tampoco parecen 
comulgar con lo conseguido y 
su protesta ya debe a estas 
alturas ser conocida por más 
de un representante de la Cor
poración. Ante esta situación, 
lo cierto es que no sabemos 
si el asunto estará finalizado, 
informativamente hablando, o 
todavía- nos deparará alguna 
sorpresa. Una cosa sí parece 
ser segura y es que el próximo 
presupuesto municipal deberá 
comtemplar una partida de 
gastos de personal bastante 
más engordada que la de este 
año, ^ lo que se refiere a 
los sueldos del personal.

Para ayer estaba previsto que 
se personasen en los terrenos 
feriales los propietarios de las 
atracciones que se piensen 
establecer en el recinto durante 
la próxima semana, con motivo 
de las fiestas en honor a Nues
tra Señora del Rosario. El 
ayuntamiento ha ofrecido gra
tuitamente estos terrenos a 
quienes deseen ocuparlos y 
según se nos indicaba ayer, 
algunos feriantes han decidido 
aceptar esta oferta, por lo que 
este año tendremos una 
mini-feria de Octubre que 
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seguramente hará recordar a 
más de uno la época en que 
los festejos anuales se celebra
ban por estas fechas con todo 
su esplendor.

Como ya es conocido, los 
actos en honor de la patrona 
comenzarán mañana sábado 
con la actuación en la plaza 
de toros del dúo Pimpinela, 
continuando hasta el domingo, 
día seis. También la cofradía 
del Rosario ha organizado el 
tradicional novenario a la 
Patrona que comenzará hoy 
viernes en su Santuario.
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Se realizarán más de una docena de talleres

Finaliza el plazo de inscripción 
en los cursos de la U. Popular

Las actividades comenzarán a principios de octubre

La Universidad Popular de Almansa depen
diente de la Concejalía de Cultura, cierra 
hoy el plazo de inscripciones para la más 
de una decena de cursos y talleres que 
se realizarán en el presente curso. De 11,30

a 13,30 y de 19 a 21 horas, en la Casa 
de Cultura, será el horario que podrán 
aprovechar todos aquéllos que deseen par
ticipar en alguno de los talleres anunciados, 
que empezarán sus actividades en octubre.

Luis BONETE PIQUERAS

A diferencia de lo que ocurre 
con otros servicios públicos en 
nuestra ciudad, la Universidad 
Popular, con la experiencia acu- 
muladada de varios años, va a 
iniciar en los primeros días del 
próximo mes de Octubre un 
nuevo curso.

Tras la realización del per
tinente concursillo de contrata
ción de monitores, todo se 
encuentra preparado para 
afrontar con garantías el 
desarrollo de más de una dece
na de cursos y talleres.

Teatro Principal, Biblioteca 
Municipal, Casa de Cultura, 
Centro Municipal de Servicios 
Sociales y los Centros Sociales 
enclavados en los barrios de San 
Isidro y San Roque, serán los 
lugares donde se impartirán 
estos cursos y talleres. Como 
novedad más destacable, tene
mos el traslado del curso de 
danza (en sus variantes de espa
ñol y clásico), a las modernas 
instalaciones que se han cons
truido en el Teatro Principal; 
teatro, que cuenta, así mismo 
con la posibilidad de ubicar en 
su interior el curso de vídeo.'

res para Adultos,, Educación 
Básica de Adultos y Cursos y 
Talleres para Niños.

Adultos

Cursos y Talleres para el curso 
91-92

La 'estructura general de los 
cursos y talleres que se van a 
impartir por la Universidad 
Popular en el presente curso, 
la podemos dividir en tres blo
ques diferentes: Cursos y Talle-

Aerobic.- Con una duración 
de todo el curso (de Octubre 
a finales de Junio). Horario.lu- 
nes, miércoles y jueves de 8 a 
9; 9,15 a 10,15 y de 20,30 a 21,30. 
El lugar será la Casa de Cultura, 
la tasa de inscripción de 7.500 
ptas. El curso está a cargo de 
la Monitora, Julia Alcocel.

Artesanía.-Curso destinado 
a conocer las técnicas de deco
ración de figuras con pan de 
oro, pan de plata, y pinturas. 
Formación de bonsáis artificia
les. La duración es de un curso 
completo. En el Centro Muni
cipal de Servicios Sociales, los 
lunes y miércoles de 13,30 a 15 
horas. En San Isidro, los martes 
y jueves de 15,30 a 17 horas, 
y en San Roque, los lunes y 
miércoles de 10 a 11,30 horas. 
La tasa de inscripción es de 

- 4.500 pesetas, y la monitora Isa
bel Aldomar.

Cerámica.-El objetivo de 
este curso, es el de dotar a los 
participantes de conocimientos 
sobre la cerámica, pudiendo 
ellos desarrollar libremente su 
creatividad. La duración es de 
curso completo. El horario, 
martes y jueves de 15,30 a 17,30 
y de 20 a 22 horas. La tasa 
es de 5.500 pesetas, y la moni- 
tora es Mar Rodríguez.

fintura.-La función de este 
taller es la de introducir al par-

ticipante en el aprendizaje y 
perfeccionamiento de la expre
sión artística. La duración es 
de curso completo. El horario, 
lunes, miércoles y jueves de 15 
a 17 y de 20 a 22 horas. La 
tasa es de 7.000 pesetas y el 
monitor, Manuel Colmenero.

Danza.-Se imparten todos los 
cursos de danza clásica y espa
ñola. Coreografía y montajes 
colectivos. Duración, curso 
completo en el Teatro Principal. 
La tasa es de 3.500 pesetas por 
asignatura hasta 3°. Cursos de 
4- y 5-, 9.000 pesetas asignatura. 
La profesora es M- Llanos 
Ortiz.

Corte y Confección.-Curso 
ideado para adquirir un cono
cimiento práctico de corte y 
confección: medidas, patro- 
nes,corte en tela, técnicas de 
cosido, etc. Todo lo necesario 
para hacerte tu propia ropa. El 
curso se divide entre Casa de 
Cultura, Centro de San Isidro 
y San Roque, los lunes, miér
coles y jueves. La duración es
de curso completo, 
6.000 ptas, y las 
serán: Julia Gómez 
Martínez.

Taller Literario.-

En octubre comenzarán los cursos de la Universidad Popular.

Enriqueta Denia.
Maquetas.- Para construir y 

decorar tus propias maquetas 
en plásticos, madera y aleacio
nes metálicas. Duración, del 4 
al 29 de Noviembre. Horario, 
lunes, miércoles y viernes en 
Casa de Cultura de 19 a 21 
horas. La tasa es de 1.500 ptas, 
y el monitor será Herminio 
Gómez.

e historia del cine, historia de 
la música, etc. Duración: todo 
el curso. En el Centro de San 
Isidro martes y jueves de 19,30 
a 21 horas. Tasa gratuita. Moni- 
tora: Enriqueta Denia.

Niños

Pintura Infantil.-Iniciación 
a la pintura. Para niños de 9

Educación básica de adultos
a 13 años. La duración es de

la tasa de 
monitoras 

y Encarna

Compren-
sión, comentario y producción 
de textos escritos. Algunos de 
los temas a tratar serán: socio
logía de la novela rosa, el 
romanticismo, el teatro clási
co... La duración curso comple
to. Horario lunes, miércoles y 
viernes de 15,30 a 17,30 en la 
Biblioteca Municipal. La tasa es 
de 4.000 ptas, y la monitora es

Alfabetización.- Para todas 
aquellas personas que deseen 
aprender a escribir, leer y las 
cuatro operaciones básicas. 
Horario: 1 hora y media diaria. 
Turnos: mañana, tarde o noche, 
a elegir. Grupos: reducidos. 
Tasa gratuita.

Neolectores.-Para todas 
aquellas personas que deseen 
mejorar su nivel de lectura y 
escritura y aprender a manejar 
con soltura las operaciones bási
cas y problemas de la vida coti
diana. Las características son las 
mismas que el de alfabetización.

Cultura Básica.-Para aque
llas personas que, con un bajo 
nivelñ de conocimientos desean 
actualizados y no necesitan 
obtener un título. Horarios y 
características iguales a los 
anteriores cursos.

Ampliación Cultural.-Geo- 
grafía e historia Local, teoría

curso completo. El horario, de j 
18,30 a 19,30 horas en Casa de í 
Cultura. La tasa es de 4.000 i 
ptas y el Monitor, Manuel 
Colmenero. |

Dibujo Infantil.- Iniciación a j 
la técnica del dibujo para niños 
de 6 a 9 años. Duración de j 
curso completo, los martes y ? 
jueves en Casa de Cultura de / 
17,30 a 18,30 horas. La tasa es 
de 4.000 ptas, y el monitor | 
Manuel Colmenero. j

Cerámica Infantil.-este cur- . 
so va dirigido a niños entre 7 J 
y 14 años. Los trabajos a realizar 
consitiran en contacto físico con 4 
la arcilla, técnicas de moldeado ? 
sencillas, trabajos con lometa, ^¡ 
etc. La duración es de curso 
completo. Horarios: lunes y ( 
miércoles, de 17,30 a 18, 30 y ! 
martes y jueves, de 17,30 a 18,3o. 
El lugar es la Casa de Cultura, f 
la tasa 4.000 ptas, y la monitora 
será Fina Vizcaíno. i
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Participación ciudadana
ay gentes que fueron perseguidas 
con saña por los representantes 
de esa españa santurrona y 

deplorable. Hoy siguen teniendo a esa 
misma España oficialmente santa, demó
crata y honesta ( que resucita para des
terrar directamente a los infiernos al 
ginecólogo miglagueño y se apena por 
no tener a punto el garrote vil), se desvela 
por dar soberanía a Kuwait, ignorando 
al pueblo Saharaui, abandonándolo a la 
suerte Marroquí. Saltamos de júbilo por 
la caída del Muro de Berlín y cerramos 
los ojos mientras, (por orden de los doce), 
edificamos otro más vergonzoso con el 
fin de- controlar la entrada de los des
heredados africanos. Nosotros seremos 
los carceleros. Trasegamos noticias acer
ca de los escándalos producidos en el 
Capitolio y no queremos enteramos de 
los procesos socieconómicos de “nuestro 
país”, de nuestras propias miserias, de 
las goteras existentes en la cubierta cons
titucional. Algo terrible nos está pasando. 

En el campo de la medicina la racio
nalidad se encamina a obtener los méto
dos sutiles de terapia y medicación. Pue
den dedicarse años enteros a salvar la 
vida a un solo niño, y mientras tanto, 
en el campo de la tecnología militar, 
la racionalidad considera las vidas de 
millones de seres humanos meras can-
tidades proporcionales. El predominio de tad de uno empieza cuando termina la

Hasta el apuntador
la razón en los asuntos humanos, supone 
una evaluación global de todos los fac
tores, ¡nclyendo los psíquicos y los comu
nes a toda la humanidad, en cualquier 
situación dada. Pero en condiciones de 
“imperio”, de una conciencia colectiva 
incoherente, la racionalidad funcional ha 
alacnzado tal grado de autonomía, que 
sirve simultaneamente a los fines más 
contradictorios, y entre ellos, a metas 
que la razón humana debería de con
siderar locuras monstruosas, (guerra del 
Golfo). Podríamos haber aprendido de 
las experiencias de los últimos cincuenta 
años; hasta qué punto una civilización 
supranacional puede caer en el peor de 
los salvajismos. No nos extraña que no 
se deponga a un militar poco disciplinado 
y muy belicoso, y^ por el contrario se 
haga dimitir a altos cargos de la cultura 
por estar en desacuerdo con la cruzada 
del desierto. Hay “padres de patrias” que 
se rasgan las vestiduras contemplando la 
campaña de los condones del PSOE y, 
claudican (gustosamente) ante la futura 
Ley Corcuera, que no e.s otra cosa qie 
pasarse la Costitución por la entrepierna 
justo al lado de las cuestiones. Si la líber- 

del vecino..., aquí empieza la del Ministro 
y termina la de muchos españoles y bas
tantes extranjeros. Esos mismos “padres?, 
aprueban el informe Abril y critican a 
los Obispos Catalanes por usar el púlpito 
con fines políticos independentistas, (cosa 
mal hecha por los Srs. de púrpura). Olvi
dan que han estado usando esos mismos 
púlpitos para hacer y deshacer a su anto
jo, incluidos los condones y las dos últi
mas leyes de educación. ¡Amnesia con
trolada es lo que padecen los Srs “papas”!

Tampoco debe de inquietar a los Srs. 
Concejales del PP en el Ayuntamiento 
de Albacete, el nombramiento, por decre
to, del Sr. Pena como Coordinador del 
“Plan de las 600”. Inquietud reflejada 
en las declaraciones a LA TRIBUNA 
el pasado viernes día 6, y que pueden 
dar lugar a pensar que, tras el pseu
dónimo de las siglas del PP se oculte 
una ideología más acorde con tiempos 
pasados. Si el Sr Pena, en vez de per
tenecer al MC, hubiese colaborado con 
el régimen anterior ( como, quizás, algu
no de vosotros y ahora demócratas de 
toda la vida), estaríais más satisfechos 
con el nombramiento. No debe de inquie
taros, sólo es cuestión que le toméis gus

tillo a la democracia y, que a los humildes s 
de las 600, de vez en cuando, les arnpa . Pi 

m 
te 
di 
ur 
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la honestidad. i
Si no creásemos pobreza, nos a í

riamos inventar caridades. Preocup ,
es la determinación arbitraria tom >}
(parece ser) por vuestra
partido en el Ayuntamiento de A j
y que, si los demás Concejales j
remedian, este invierno nos que a i 
sin la romántica imagen de la ^^^ ^.^2^ 
y sus sabrosas castañas, ü eso esgo L
por decreto, Srs. del PP Ü, y ««.«J^J * 
desa... En todos nuestros juicos (n | «. 
somos conscientes) nos jugamos |^ a 
por ello, intento hacer un análisis ^j a 
de la antigua Grecia: la critic^^ ^^sasen 
que se dirige directamente ^ .^ gi | 
a los problemas, sin rodeos, f yj 
análisis lunar que juega con so ^^^j S co 
llama utilitaria a una épo^^’pvne- i ° 
no sabemos aprovechar nada de qu 
riencias pasadas.

Decía Luis Bonafoux en su j^gs; 
(París, 1.908): ” En las luchas h ^j- 
tengo la manía de ponerme a ^jr^ 
débil contra el fuerte, del oprimí ^^^^j_ 
el opresor, de los vencidos po u^pra] 
trariedad. Con ello no he 8^*’^ - « nud 
ni provecho”. Señores del PP, dejen » 1 
el Sr. Pena sea otro Bonafoux. j| 

Fdo.- Manuel Payero Payero. 1

2.851.829 1
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López Carrasco 
inauguró la VI 
edición de la 
Feria
Agroalimentaria

TARANCON (Cuenca).(E- 
fe).- El consejero de Agricultura 
de la junta, Fernando López 
Carrasco, dijo en Tarancón, en 
la inauguración de la VI Feria 
Agroalimentaria, que esta mues
tra “es el balcón de la agroa
limentación de la región, por la 
proximidad a un mercado de 4 
millones de consumidores”, refi
riéndose a Madrid. López 
Carrasco añadió que esta mues
tra, que se realiza este año en 
Tarancón “localidad a sólo a 
media hora de Madrid”, la han 
hecho “los empresarios y no los 
políticos, aunque estemos aquí 
para apoyar estas iniciativas”. 
Hizo un breve repaso a las ante
riores ediciones de la muestra 
agroalimentaria, recordó que 
fui criticado cuando concedí la 
premera edición de la misma a 
Cuenca y Tarancón”, y auguró 
que, “en el futuro”, esta feria 
se situará entre las cuatro o cinco 
primeras a nivel nacional.

La feria de agroalimentación 
de Castilla-La Mancha cuenta 
como novedad destacad, en esta 
Vl edición, un recinto fijo cons
truido por el Ayuntamiento con
quense, que ocupa tres mil 
metros cuadrados y ha supueto 
una inversión cercana a los 23 
millones de pesetas. Más de 
sesenta son los expositores de 
cstra muestra alimentaria, orga
nizada por el patronato de pro
moción económica de la Dipu
tación de Cuenca y que concluirá 
d próximo domingo 29. Al acto 
de apertura de la Feria asistie
ran, diversas autoridades provin
ciales y regionales.

Ciudad Real, la 
provincia con 
mayor 
producción de 
melón del país

CIUDAD REAL (Efe).- La 
Ptovincia de Ciudad Real es al 
•’tayor productora de melón del 
Icrritorio nacional, con una pro- 
lección de 168.000 toneladas y 

®® terreno cultivado de unas 
¿■000 hectáreas durante el 

^Psado agosto, informaron ayer 
® Efe fuentes de la consejería 

® agricultura del gobierno 
f^gional.
^te año, y durante la última 

batana, las partidas del melón 
iieanchego alcanzaron un precio 
yperior a las treinta pesetas 

Icilogramos, más de lo que 
obtuvo en las mismas fechas 

“ pasados veranos.
^ara transladar el fruto y 

I^ocarlo en los camiones que 
trasnportarán, hay jornaleros 

perciben una peseta por 
^’J^ coloquen en los 

tculos, con lo que algunos 
15 no ^'°^ ganan al día hasta 
Se - pesetas por este trabajo, 

San informaron a Efe algunos 
Rectores de melón.

Eos principales mercados de 
so*^^L "^^^ nielón de Ciudad Real 
j *as comunidades autónomas 
1^^ Madrid, Cataluña y Anda-

Según los datos facilitados por los gobiernos civiles de la región

Los inmigrantes prefieren 
Toledo para su asentamiento

Por su origen, los más numerosos son marroquíes

La provincia de Toledo es 
la preferida por los inmi
grantes asentados en la 
comunidad autónoma 
para legalizar su situa
ción, ya que de los casi 
900 extranjeros que han 
solicitado permiso de tra
bajo, 366 lo hicieron en 
la provincia toledana.

TOLEDO (Efe).- Según 
los datos facilitados a Efe por 
las direcciones provinciales 
de trabajo y gobiernos civiles 
de la región, de las 847 peti
ciones tramitadas ante la 
dirección general de emigra
ción, una 200 han sido lega
lizadas. -

Por su origen de proceden
cia, son los de nacionalidad 
marroquí los más numerosos, 
pues del total de peticiones 
cursadas, más de doscientos 
porceden personas del país 
magrebí, y solo en la pro
vincia de Ciudad Real, 90 de 
los 103 solicitantes son 
Marruecos.

Polacos, rumanos, chinos, 
latinoamericanos, dominica
nos, senegaleses y portugue
ses son otras de las nacio
nalidades de Iso inmigrantes 
que desean permanecer en 
España legalmente, aunque 
en número bastante inferior 
a los marroquíes.

En los expedientes trami
tados hasta ahora por las cin
co direcciones provinciales de 
trabajo se registran tanto 
peticiones para trabajar por 
cuenta propia, principalmen-

Según señaló el alcalde durante la firma de un acuerdo con Siro Torres

Garrido: “Las mejoras en Toledo 
no las pagarán los ciudadanos”

TOLEDO (Efe).- El alcalde 
de Toledo, Joaquín Sánchez 
Garrido, señaló ayer durante 
al firma de un acuerdo con 
el consejero de adminsitracio- 
nes públicas, Siro Torres, para 
la eliminación de antenas de 
televisión en el casco histórico, 
que este proyecto se “realizará 
sin que repercuta económica
mente en el ciudadano”.

Otras instituciones

Garrido indicó que “no es 
el objetivo” que los ciudadanos 
costeen en parte estas obras 
y añadió que admás de la con
sejería de administraciones 
públicas y el ayuntamiento de 
Toledo podrían participar en 
su financiación otras institucio
nes como la Diputación, el 
Ministerio de Cultura, el 
MOPU y empresas privadas 
como Telefónica o Hiberdrola.

EI alcalde de Toledo dijo 
que la obra civil que se deberá 
realizar para la. sustitución de 
las antentas y que afectará a

Toledo es la ciudad preferida por los inmigrantes.

O
í

te en la venta ambulante, o 
como asalariados.

Entre las peticiones para 
trabajar por cuenta ajena pre
domina la agricultura, gana
dería (pastoreo), construc
ción, hostelería (chinos prin
cipalmente) y servicio domés
tico.

Las fuentes de ais direc
ciones provinciales de trabajo 
consultadas por Efe, dijeron 
que mientras que los magre
bíes no suelen tener cualifi
cación laboral, algunos de los 
inmigrantes procedentes de 
los países del este europeo 
son titulados universitarios, 
pero que ante la dificultad 
de cosneguir un trabajo acor

Siro Torres.

unas 12.500 viviendas se apro
vecharía también para escon
der el cableado eléctrico y tele
fónico de la ciudad.

El acuerdo fiemado hoy 
recoge las tres posibilidades 
que la consejería de adminis
traciones públicas ha planteado 
en sus estudios preliminares y 
que se concretan en sustituir 

de con su profesión, buscan 
otros empelas sin cualificar.

Además de estos inmigran
tes que desean acogerse al 
proceso de regularización, 
cuyo plazo termina el próxi
mo diciembre, existen otros 
que ya tenían legalizada su 
situación laboral y de resi
dencia antes de la normativa 
aprobada por el consejo de 
ministros el pasado mes de 
mayo. A este proceso se pue
den acoger aquellos extran
jeros que estaban en España 
antes del pasado 15 de mayo 
o que tuvierna un empleo ile
gal continuado al menos 
durante nueve meses en los 
últimos años.

las antenas individuales que 
existen en la actualidad por una 
colectiva para cada edificio, 
una para cada manzana o una 
para todo el casco.

Mejor imagen

El consejero Siro Torres 
manifestó que de las tres posi
bles soluciones, “la tercera es 
al más viable”, ya que adema 
de eliminar totalmente las 
antenas, permite la distribuc- 
ción de 50 canales de televi
sión, una mejor definición de 
iamgen y servicios especiales 
como cámaras de vigilancia y 
alarmas, entre otros.

Torres señaló que antes del 
31 de diciembre de este año 
su consejería se ha comprome
tido a elaborar un estudio téc
nico que analice en profundi
dad las tres opciones presen
tadas y a la vista de los resul
tados se iniciarán pruebas pilo
to en diferentes zonas de la 
capital.

Continúa el 
proceso al 
magistrado por 
la muerte de su 
esposa

CIUDAD REAL. (Efe).- 
Tomás Rincón Susmozas, cuña
do del magistrado Jesús Angel 
Guijarro, acusado de la muerte 
de su esposa, afirmó ayer 
durante el juicio que se celebra 
en la Audiencia Provincial de 
Ciudad Real que la noche de 
autos el procesado le dijo que 
tenía un “gran remordimiento”.

Durante la tercera jornada de 
la vista oral, el hermano de la 
fallecida, que ratificó las decla
raciones de sus padres, explicó 
al tribunal que durante la noche 
de autos salió al patio de la 
casa a fumarse un cigarro con 
el procesado y que éste le dijo 
“qué remordimiento más gran
de tengo”.

En la sesión declararon trece 
testigos a petición del fiscal, y 
casi todos coincidieron en seña
lar que el rumor que circulaba 
en el pueblo apuntaba como 
causa de la muerte de Consuelo 
Rincón la del asesinato y no 
la de muerte natural.

También señalaron que la 
noche de los hechos el ambiente 
era tenso y enrarecido en el 
domicilio de los Rincón, en 
Daimiel (Ciudad Real), en una 
de cuyas habitaciones se estaba 
velando, a puerta cerrada, el 
cadáver de Consuelo Rincón.

De la estancia donde se halla
ban los padres de la fallecida, 
el magistrado y su familia, los 
testigos oyeron voces, “como si 
estuvieran discutiendo”, algo 
que consideren fuera de lo nor
mal cuando se vela un cadáver.

Según los testigos, al magis
trado le oyeron decir frases 
como “me echas a mí la culpa” 
y “como sigas hablando así nos 
marchamos todos”, presumible
mente dirigidas á los padres de 
su esposa.

Respecto a la explicación que 
les dieron sobre la causa de la 
muerte de Consuelo Rincón, los 
testigos dijeron que debido a 
un infarto, y que Tomás Rin
cón, padre de la fallecida, dijo 
a lo largo de la noche que tenía 
“un disgusto muy grande por 
una tontería” y que “lo que 
tenía que pasar pasó”, afirmó 
en la vista Concepción Alvárez, 
vecina de la familia Rincón.

Un íntimo amigo del proce
sado, Manuel Martín Consue
gra, afirmó que al preguntar al 
magistrado por la causa de la 
muerte de su esposa éste le dijo 
que “lo que tenía que pasar, 
pasó”, lo que atribuyó al hecho 
de que hacía diez años un her
mano de Consuelo había muer
to de forma repentina.

El fiscal solicita para el 
magistrado de la Audiencia 
Provincial de Ciudad Real una 
pena de dos años y un día de 
prisión menor por un delito de 
imprudencia temeraria, mien
tras que la acusación pide vein
te años de reclusión por parri
cidio.

En este sumario también está 
procesado el médico que cer
tificó la muerte natural de Con
suelo Rincón, para quién el 
ministerio público y la acusa
ción piden seis meses y un día 
de prisión menor por falsedad 
en documento público al haber 
certificado el parte de defun
ción el 25 de diciembre con 
fecha del día anterior.
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ganadero:
La delegación española apoya las propuestas de la Comisión \

Los ministros de Agricultura deI

LE OFRECE:

ALFALFA
GRANULADA 100 % ALFALFA

PRODUCTOS AGRICOLAS MANCHEGOS, S.A. 
Ctra. de Peñas de S. Pedro, km.1

Teléfono: 22 37 08 ALBACETE

¡CONSUETENOS PRECIOS!

Lonja Agropecuaria 
para La Mancha

Semana n® 39 - Cotizaciones del día 26-09-91 
PRECIOS INDICATIVOS ALBACETE

OVINO Ptas./Rg. Diferencia
Corderos de 10 a 12 kg...................................655-665 =
Corderos de 12,1 a 15 kg................................555-565 =
Corderos de 15,1 a 19 kg...............................460-470 =
Corderos de 19,1 a 23 kg.......... ................... 420-430 =
Corderos de 23,1 a 25,4 kg.......................... 400-410 * =
Corderos de 25,5 a 28 kg (CORDERO 1).... 380-390
Corderos de 28,1 a 34 kg (CORDERO 11)... 325-335
Corderos de más de 34 kg.......................... 295-305 =
Oveja Extra.........................................................s/c
Lana........................................................................s/c

CEREALES
Cebada Beka para cervecería....................
Cebadas para cervecería...............................22,95-23,15 +0,15
Cebadas-pienso de más de 62 Kg/hl...... 21,95-22,20 +0,15
Cebadas-pienso de menos de 62 Kg/hl..........21,30-21,55 +0,10
Trigos duros........................................................26-27
Trigos blandos:
De fuerza (Rinconada, Yécora, Cajeme, etc.)........28 -0,25
Extensibles:
Chamorro.............................................................31,25 =
Aragón...................................................................30,25 =
Panificables (Astral, Capítol, Sevillano) 27,25
Forrajeros (Pané, Anza, etc.).....................25,75 =
Avena..................................................................... 20,25-20,50 =
Centeno................................................................ 22,50
Triticales............................................................... 23,50 =
Maíz secadero.................................................... s/c

LEGUMINOSAS
Yeros........................................................................
Veza..........................................................................
Lentejas...................................................................
Heno de Alfalfa........................................................14 -0,50

PORCINO
Selecto................... .'.................................................183
Normal..................................................................... 177
Graso........................................................................173
Lechón normal hasta 18 kg...............................4.300 +100

CONEJOS
Conejo joven de 1,800 a 2,200 kg......315-330 +10, +5
Conejo desvieje....................................70

Información de precios. Teléfono: (967) 21 59 10 (Contestador)

CEREALES
ABONOS

SECADEROS DE MAIZ

ctra. Peñas - Telfs: 22 48 54
02080 ALBACETE

la CE reanudan los debates
sobre la reforma del PAC
Se trató por primera vez la situación del sector de oleaginosas

Los ministros de agricultura de la Comunidad Europea 
(CE) reanudaron a principios de esta semana sus debates 
sobre la propuesta para reformar la Política Agrícola 
Común (PAC). La delegación española presidida por José 
Barreiro repitió que apoyará las propuestas de la Comisión,
siempre y cuando se hagan una serie de matizaciones

César LUMBRERAS

También se abordó la pro
puesta para reformar el sector 
de las oleaginosas que cuenta 
Con el apoyo de la delegación 
de Madrid, aunque con muchos 
matices.

El Consejo de Ministros de 
Agricultura de la CE se -ha reu
nido el lunes y martes pasados 
en Bruselas por primera vez 
después del paréntesis de las 
vacaciones. Las-tres cuestiones
principales que se debatieron 
fueron la reforma de la PAC, 
la reforma del sector de las 
oleaginosas y el conflicto con 
los Estados Unidos a propósito 
del gluten del maíz. Y todo ello 
en medio de un ambiente de 
crispación de los agricultores y 
ganaderos europeos que crece 
día a día por la difícil situación 
que atraviesa el sector. Así,

durante los últimos días se han 
registrado manifestaciones en 
Alemania. En Francia se han 
reproducido los incidentes con 
nuevos ataques a camiones car
gados con carnes, varios de ellos 
españoles, que han servido 
como preparación de la mani
festación que tendrá lugar en 
París el próximo domingo y a 
la que se espera que acudan 
más de 100.000 profesionales 
del campo galo. Hay que tener 
en cuenta que los agricultores
y ganaderos del vecino país tie
nen un gran peso político y que, 
en ocasiones anteriores, este 
tipo de manifestaciones han 
provocado crisis de Gobierno.

Los ministros de agricultura 
de la CE realizaron un segundo 
debate sobre las propuestas de 
la Comisión para reformar la 
PAC. El presidente del Con
sejo, en este caso el ministro

/AGRICULTOR
SEMILLAS CERTIFICADAS

LEGUMBRES Y CEREALES, SA.

LEYCESA LE OFRECE SU GAMA 
UE SEMILLAS CERTIFICADAS

CEBADAS 
ALBACETE BEKA JOUNE
ALSEKAL CAMEO OASIS
ZAIDA KORU

SBSSBBBBgaSSBSBSBBSaBSSBBBSBBSaSBBSBBa^^

TRIGOS 
CHAMORRO 
ARAGON 
RINCONADA

VEZAS FORRAJERAS Y DE GRANO

(967) 215961

CTRA. MAHORA Km. 1- ALBACETE

Se abordó el tema de las oleaginosa^

1

T h

holandés, consideró al finalizan 
la reunión que se habían rea^ 
lizado avences mientras que el; 
comisario de Agricultura indicí 
que sus tesis se habían aceptado: 
en líneas generales. Continuara 
las diferencias entre los paíse| 
del norte y los del sur. Los prk 
meros más reacios a las pr(^ 
puestas de la Comisión y losj 
segundos más favorables.

La delegación española, que 
estuvo presidida por el secre
tario general de Producción^ 
y Mercados, José Barreiro, 
que Pedro Solbes se encontrahj 
participando en Madrid en lí 
X Conferencia InteramencaM 
de ministros de Agricult^ 
insistió una vez más en que ap^ 
yaba el documento de la Conife 
sión siempre y cuando se 
peten cuatro principios: garaft 
tía financiera, es decir, que L 
a haber dinero suficiente 
pagar las ayudas directas, 
gresividad en la aplicación 
las medidas que se aprueba 
globalidad, o dicho de _ 
manera, que se sepa exac a 
te qué sectores se van a 
mar y cuáles no y, por 
cohesión, que en 
Barreiro se resume en . 
al que más lo con.debates sobre esta cuesti ’ 
tinuarán en el 
de Agricultura que tendrá 
en la segunda quince 
octubre. ., «n-

También se debatió po P j 
mera vez la P’^^P”^ oleal 
reformar el sector d ^^ 
ginosas. La ^^’^^^^gnifesta 
Madrid, aunque no lo rna 
claramente la consi ^^ 
ficiosa para los ‘”^®’_ujén opH 
ñoles. Sin embago, tamben n 
na que va más lejos de 0 ^^ 
imponen las ^^"‘^^usi j^ná 
panel del en estí
las ayudas comunitarias 
sector. n v en 1*^

En cualquier 
que respecta a este s j,
dó clara la voluntad 1
la Comisión como Jsidencia de alcanzar 
antes de que ac^ ® ^ cí 
octubre para ^’í^^P^gmacíoi 
los compromisos 
les que se han adquirido-
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Diálogo autonómico
£1 presidente de la Comunidad Autónoma 
Balear, Gabriel Cañellas, dijo ayer jueves que 
el Gobierno central y las comunidades autó
nomas “van, de momento, por el mismo camino” 
en cuanto a la transferencia de las competencias

que se incluirán en el futuro Pacto Autonómico. 
Canellas se entrevistó durante más de hora y 
media en el Palacio de La Moncloa con el pre
sidente del Gobierno, Felipe González, en un 
encuentro en el que también estuvo presente

el ministro para las Administraciones Públicas, 
Juan Manuel Eguiagaray. El presidente auto
nómico calificó la conversación como “absolu
tamente distendida pero importante en su 
contenido”.

EI presidente del Gobierno balear afirmó que el tema de la financiación puede ser el gran escollo entre ambos poderes

González adelanta a Cañellas “contenidos 
fórmulas y plazos” del Pacto Autonómico

Serra: “El Gobierno buscará nuevos mecanismos para la financiación de las comunidades y los discutirá con todos los partidos”

MADRID. (Efe).- Cañellas 
' afirmó, en posterior rueda de 

1 prensa, que González le había 
1 avanzado “contenidos, fórmulas 
J y plazos” sobre el Pacto Auto- 

■ nómico, y que estas le han deja- 
j do “satisfecho”, aunque habrá 

que discutir algunas competen- 
1 cias.
| Gabriel Cañellas aseguró que 

todas las comunidades que aún 
¡no las tienen piensan primor

dialmente en la transferencia de 
las competencias en materia de 
Educación y Sanidad, sobre las 
que el Gobierno les ha mani
festado “que esto es algo que 
puede entrar en el diálogo”.

La financiación autonómica, 
H sin embargo, puede ser “el gran 
| escollo” entre ambos poderes, 
j añadió el presidente balear, “si 
J no encontramos una fórmula 
i que no nos enfrente a unas 
■ comunidades autónomas con 

otras”.
5! Para Gabriel Cañellas existen 

; tres puntos sobre los que tiene 
í que haber acuerdo en la nego- 
- elación sobre el Pacto Autonó- 
„¡ mico: competencias transferi- 
Í bles, fórmula de financiación y 
1 método por el que se harán las 
i transferencias.

1 Soporte jurídico

L “Tiene que ser posible -di- 
| joque los dos partidos mayo- 

ritarios, y aquellos que el 
Gobierno quiera sumar a ellos, 

| encuentren fórmulas en compe- 
j tencias y en plazos, y quizá lo 
5 más difícil sea encontrar la fór- 
| muía de soporte jurídico que 
j naya que darle a este marco 
1 autonómico”.
1 El presidente del Gobierno 
i de Baleares entregó a Felipe 

González un documento de 26 
1 ‘^ojas en el que se resumen, ”es- 

9uemáticamente y por capítu- 
los”, los problemas “más impor- 
tontes” de Baleares, como son 

1 inversiones pendientes del 
^tado en el archipiélago.

Existe compromiso por par- 
Ife del Gobierno -añadió- en que 

•j'nguna de ellas pueda quedar 
! de momento marginada, aun- 
. 9Ue todo tiene que ajustarse a 

os plazos que puedan permitir 
ms Presupuestos del Estado que 

1 ^stán en estos momentos a pun- 
j o de remitirse al Parlamento”, 
j C)e este compromiso, Cañe- 
j *^s destacó “el sí rotundo al 

aeropuerto de Palma”, la volun- 
¡ ad de estudiar la ampliación 

M ^’^^^^^o del aeropuerto de 
; señorea -”sin un compromiso 

”^e” en este caso-, las obras 
^0 infraestructuras de costas y 

comienzo este mismo año de 
^as obras del Hospital de Mana-

El presidente del Gobierno 
^utral manifestó también a 

anellas su compromiso de

Felipe González y Gabriel Cañellas conversaron durante más de hora y media en La Moncloa.

Gabriel Cañellas aseguró que todas las comunidades que aún no 
las tienen piensan primordialmente en la transferencia de las com
petencias en materia de Educación y Sanidad, sobre las que el Gobierno 
les ha manifestado “que esto es algo que puede entrar en el diálogo”

Cumbre del 
PSOE

encontrar la vía jurídica en el 
tema de las unidades adminis
trativas y en el de carreteras.

Estos y otros asuntos se con
cretarán en las reuniones que 
a principios de octubre celebra
rán la Comisión Mixta de 
Transferencias y la Comisión 
Bilateral, que se ha encargado 
de coordinar el ministro para 
las Administraciones Públicas, 
Juan Manuel Eguiagaray.

Visita de González a Baleares

Cañellas anunció que Felipe 
González visitará las Islas 
Baleares “de manera informal”, 
en el momento en que encuen
tre “unos días” para poder 
hacerlo.

Respecto a la demora duran
te cuatro años de esta entre
vista, que Gabriel Cañellas soli
citó nada más ser investido pre
sidente por segunda vez en el 
año 1987, el titular del Gobierno 
balear afirmó a los peridistas 

que “hoy he hecho borrón y 
cuenta nueva”.

Declaraciones de Serra

Por su parte, el vicepresiden
te del Gobierno, Narcís Serra, 
que inauguró ayer en Valencia 
la Feria Internacional del Mue
ble, ha declarado que “hay que 
buscar una solución estable y 
aceptable” al sistema de finan
ciación de las Comunidades 
Autónomas.

Narcís Serra comentó que, a 
finales de este año, “termina 
el plazo acordado en 1986 para 
la aplicación de la Ley Orgánica 
de Financiación de las Comu
nidades Autónomas (LOF- 
CA)”, pero que en el ánimo 
del Gobierno no está aplicar 
una prórroga, sino “buscar nue
vos mecanismos y discutirlos 
con todas las fuerzas políticas”.

El vicepresidente del Gobier
no inauguró a mediodía la 
XXVIII Feria Internacional del

Mueble de Valencia, el mayor 
certamen monográfico de Espa
ña, que ocupa una superficie 
de 220.000 metros cuadrados.

En cuanto a la cuestión auto
nómica, el vicepresidente no 
quiso precisar la posición del 
Ejecutivo sobre la posible 
ampliación de competencias a 
las comunidades autónomas, 
para “no condicionar las nego
ciaciones”, aunque añadió que 
confía “en el diálogo” para 
alcanzar un consenso.

Al ser consultado sobre otros 
aspectos, Serra mostró su coin
cidencia con la opinión del 
ministro de Economía acerca de 
la creación de puestos de tra
bajo, siempre que se mantengan 
“las perspectivas de crecimiento 
económico”. Declinó pronun
ciarse sobre el discurso de Jordi 
Pujol, en el que fija las con
diciones para un buen enten
dimiento con el Gobierno en 
materia autonómica.

EI desarrollo del Pacto 
Autonómico y el análisis 
de las consecuencias de 
los acontecimientos en los 
países de Europa Central 
y del Este serán las dus 
cuestiones centrales que, 
en su reunión de hoy, 
abordará el Comité Fede
ral del PSOE.

En esta cita de los 
socialistas, José María 
Benegas informará de las 
reuniones que, en los últi
mos días, ha mantenido 
con los líderes del PP, IU, 
CiU, PNV y CDS, para 
relanzar el diálogo polí
tico entre fuerzas parla
mentarias.

A esta cumbre del 
PSOE asistirán sus máxi
mos dirigentes, Felipe 
González y Alfonso 
Guerra, numerosos 
miembros del Gobierno, 
entre ellos el vicepresi
dente Serra, diez presi
dentes de CC.AA. y los 
secretarios generales de 
las federaciones del par
tido.

M.C.D.2022
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El ministro de Sanidad, Julián García Valverde, compareció ayer ante el pleno del Congreso.

El ministro aseguró que la Sanidad será prioritaria en los presupuestos para el año que viene

García Valverde anuncia la implantación 
de la libre elección de médico en el 92

La medida precisará para su gestión administrativa de la distribución de la tarjeta sanitaria

El ministro de Saniad y Consumo, Julián Garcia Val
verde anunció ayer la implantación de la libre elección 
de médico por parte del usuario para el primer trimestre 
del 92. Esta medida se aplicará en todo el territorio 
gestionado por el INSALUD.

MADRID (Fax Press).- La 
medida precisará para su ges
tión administrativa de la dis
tribución de la taijeta sani
taria, algo que el Ministerio 
de Sanidad ha empezado a 
hacer en 14 provincias. En su 
comparecencia ante el pleno 
del Congreso^ Garcia Valver
de descartó definitivamente 
dos de las propuestas más 
polémicas contenidas en el 
“informe Abril”, el “ticket 
moderador” y la contribución 
de los pensionistas al. pago de 
los medicamentos, y aseguró 
que los presupuestos para el 
año que viene recogerán la

Continúa la búsqueda de dos 
desaparecidos por las lluvias

BARCELONA (Efe).- Los 
Bomberos de la Generalitat y 
efectivos de la Guardia Civil 
reanudaron ayer a primera hora 
de la mañana la búsqueda de 
los dos desaparecidos el miér
coles en las localidades barce
lonesas de Premiá de Mar y 
Alella, arrastrados por una ria
da provocada por las fuertes llu
vias caídas en la zona.

En las tareas de búsqueda 
participan un equipo de sub
marinistas de la Guardia Civil, 
auxiliados por un helicóptero de 
los Bomberos de la Generalitat, 

sanidad como una de las prio
ridades del Gobierno.

Ante un pleno del Congreso 
con escasa animación y sólo 
en los sillones azules del Con
greso- no había ningún otro 
miembro del Gobierno- el 
ministro hizó un breve, bre- 
visismo, análisis del informe 
para la reforma del sistema 
nacional de salud, realizado 
por la Comisión de Expertos 
que ha presidido Fernando 
Abril Martorell. Tras calificar
lo de “buena iniciativa”, insis
tió en que se trata de un ins
trumento valido, junto con 
otros, para iniciar un debate 

informaron fuentes de este 
cuerpo.

En Premiá de Mar, los equi
pos de rescate buscan a la joven 
de 17 años Fátima Rodríguez 
Muñoz, que según indicaron 
testigos presenciales, fue alcan
zada por la riada y hasta el 
momento sólo han podido ser 
recuperados algunos de sus 
efectos personales, como su 
documento de identidad y la 
cartera con los libros de estudio.

En Alella proseguirán las 
tareas de búsqueda de Francis
co Casino Soriano, de 45 años. 

sobre lo que debe ser la refor
ma de la sanidad, pero que 
en ningún caso “define la polí
tica del Gobierno en materia 
sanitaria”.

Su intervención se centró 
basicamente en las medidas 
que piensa adoptar su Minis
terio, y en hacer un descrip
ción de la situacióin actual. 
También aclaró la cuestión 
que más polémica ha gene
rado estos últimos meses.

Según explicó, el “ticket 
moderador”, contribución del 
usuario al pago del acto médi
co, y el abono de un 40% 
del precio de los medicamen
tos, han sido desechadas como 
alternativas. Las razones de 
este rechazo tienen como base 
criterios de equidad y de 
eficacia.

“Las experiencias interna
cionales y la evolución del gas

que fue arrastrado por las aguas 
después de que abandonara el 
vehículo en el que viajaba.

Por otra parte, unas 20 uni
dades de los Bomberos conti
nuaban ayer trabajando para 
despejar los colectores de agua 
de varias poblaciones costeras, 
actualmente obturados por el 
barro y ramas de árboles.

Los bomberos, realizaban, asi
mismo, intervenciones para res
catar coches y achicar el agua 
de subterráneps, parquings y 
viviendas situadas a nivel del 
suelo.

to farmacéutico en nuestro 
país parecen señalar la escasa 
y limitada en el tiempo capa
cidad de contribución del 
usuario para moderar el con
sumo. Asimismocontinuó el 
ministro- la contribución del 
usuario no parece inducir una 
selección de los fármacos 
supuestamente más eficaces y 
además existen estudios que 
demuestran que se podrían 
producir reducciones en el 
acceso a la prestación para 
aquellas personas con meno
res recursos económicos”. 
Como alternativa para frenar 
el gasto farmacéutico, que 
representa el 19% del presu
puesto total sanitario, Garcia 
Valverde propusó una mejor 
selección de la oferta de fár
macos y el desarrollo de una 
política de uso racional del 
medicamento.

Las lluvias produjeron una riada.
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Morodo se reúne 
con Suárez para 
pedirle que 
medie en la 
crisis del CDS

MADRID (Fax Press).- Hoy j 
se inicia el congreso extraor- í 
dinario del CDS y los repre- | 
sentantes de las distintas “fa- 1 
millas” intentan acercar posicio
nes y recabar el máximo apoyo * 
posible para sus candidatos a 
la presidencia y a la secretaría, 
genera del partido, aunque a | 
estas alturas y a la vista de como 
se han ido desarrollando los 
preparativos previos congresua- • < 
les, incluso los más optimistas 
no descartan la propia disolu
ción del partido fundado por : 
Adolfo Suárez, sobre todo des- 
de que se ha comenzado a bara- j 
jar la posibilidad del abandono 
definitivo del ex-presidente del J 
Gobierno de la política activa- 
y de su escaño de diputado. 
Posibilidad que el actual secre
tario general, y una de las figu
ras mas controvertidas de a 
lucha interna por el poder, Jose 
Ramón Caso, no descarta, peto 
que le lleva a afirmar que 
Suárez, no habrá CDS . 
parecidos términos se ha maní 
festado el portavoz centrista en 
el Congreso de los diputados, 
Alejandro Rebollo, quien 
asegurar que se trata 
rumor sin fundamento, de 
globo sondaí al final alirmo q 
sin la presencia de Soare 
CDS no podrá sobrevivir 
Morodo, en un intento 
perado de poenr un poc 
orden y concierto, hace u 
mamiento a Suárez par 
medie en la crisis. Estas ho^ 
que preceden al congelo 
extraordinario que 
el fin de semana en Madri 
han sido pródigas ^"^"00 
en un intento casi deseper 
de aunar fuerzas e int ,. 3. 
gar a una solución m diana 
mente viable ‘Joe evite ^^| 
tura total y la disper 
CDS. En este morco c 
frontación y ®"f’’®r/i0s can- 
Raúl Morodo, uno dejo 
didatos más firmes a g 
presidencia, ha mam j^^j.^3i 
si bién es más o "'^ ^esual 
que en una fase 
como ésta haya una g negan- 
fusión”, “quizá este ^^j^j-able- 
do ya al límite de 1 qs de 
y, en este caso, pasa gHo 
la confusión al caos • ^^^^ 
Morodo ha propoesj 4 
Suárez el ^^^.presidencia / 
candidatos a la P «clan' 
secretaría general p
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El ministro añadió que respeta la sentencia del “caso Amedo

Corcuera: ‘^Desde que soy 
ministro, sólo ETA asesina”

El titular de Interior criticó a ^^algunos que han hablado de tramas negras

El miaistro del Interior, José Luis Corcuera, dijo el miér
coles en los pasillos del Congreso que “desde que yo 
soy ministro del Interior nadie que no sea ETA ha ase
sinado en este país”, tras ser preguntado sobre su valo
ración de la sentencia del “caso Amedo”, que dqo respetar.

MADRID. (Efe).- Corcuera 
puntualizó que “ojalá que se 
entienda bien, porque siempre 
hay alguno que saca de contexto 
las cosas que digo” para señalar 
que “en este momento los úni
cos tenoristas que atentan con
tra la convivencia democrática 
en España y contra los ciuda
danos son los de ETA, y esa 
es mi principal preocupación”.

Tras afirmar que “siempre he 
dicho que si alguna preocupa
ción tengo como ministro del 
Interior es la que se deriva de 
quienes asesinan a miembros de 
las Fuerzas de Seguridad o a 
ciudadanos en general”, el titu
lar de Interior añadió que ésta 
“debería ser ser la principal 
preocupación de todos”.

José Luis Corcuera hizo estas 
declaraciones tras asistir al Ple
no del Congreso, en el que res
pondió a preguntas de los dipu
tados sobre la delincuencia, de 
la que dijo que evoluciona favo
rablemente y sobre el proceso 
de regularización de extranjeros 
ilegales. En sus declaraciones 
en los pasillos de la Cámara 
Baja, Corcuera dedicó críticas 
a “algunos que han hablado de 
tramas negras. “De eso saben 
bastante, de las tramas que 
amparan al terrorismo”, dijo.

t^y de Seguridad Ciudadana

Por otro lado, el máximo res
ponsable de Interior expresó su 
confianza en que la Ley de 
Seguridad Ciudadana “saldrá 
'’iejorada” de las Cortes tras su 
debate parlamentario “como 
todas los proyectos de ley”, pero 
fío quiso concretar las posibles

Amedo no pedirá 
cl indulto

Por su parte, el sub
comisario José Amedo, 
afirma que no pedirá al 
Gobierno que le indulte 
y que no guarda ninguna 
carta” en la manga 

^Jurante una entrevista 
concedida a la cadena 
SER en su celda de la 
prisión de Guadalajara.

El policía reiteró su 
respeto por la Justicia: 
renga en cuenta que este 

rtiontaje ha sido muy difí
cil de descifrar para la 
Justicia’’, aseveró, para 
subrayar que “ha habido 
nua gran presión”.

Por otra parte, en otras 
declaraciones efectuadas 
^ la revista “Panorama” 
publicadas esta semana, 
^edo dice que “quienes 
han dado lugar a esta sen
tencia son ETA y HB, 
'regó los responsables de 
^ sentencia son ellos”.

enmiendas que pudiera haber 
acordado su Ministerio con el 
Grupo Socialista.

Tras recordar que considera 
el proyecto acorde con la Cons-

titución, José Luis Corcuera, 
defendió los “instrumentos” 
que el proyecto concede a las 
Fuerzas de Seguridad para 
garantizar la seguridad ciuda
dana.

Calificó de “positivo” el pro
ceso de regularización de los 
extranjeros que residen ilegal
mente en España, al haber lle
gado a 68.000 las solicitudes de 
incorporación a este proceso. J®^® L**’^ Corcuera, ministro del Interior.

EL PARAISO FISCAL

SUPERFONDO 
SANTANDER

ALTO INTERES * MENOS IMPUESTOS

Banco
Santander
Gesbansander S.G.I.I.C.

LLAME AL 900 171717
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Como final de la recepción ofrecida al presidente cubano

Fraga le prepara a Fidel 
Castro una “queimada”

^Elegó la hora de las grandes reconciliaciones^^ dijo el líder conservador

El presidente cubano 
Fidel Castro degustó ayer 
jueves por primera vez 
una “queimada”, que le 
preparó el presidente de 
la Xunta de Galicia, 
Manuel Fraga, como final 
de la recepción que éste 
ofreció en la casa de pro
tocolo donde se hospeda 
durante la visita de una 
semana que efectúa al país 
antillano.

LA HABANA. (Efe).- Cas
tro, cuya presencia en los 
actos programados para la 
visita de Fraga es más fre
cuente de lo que aquí se con
sidera habitual, rechazó las 
primeras bebidas que le ofre
cieron y solicitó el caldo galle
go “albariño”, que había pro
bado en la primera cena que 
compartió con el presidente 
gallego, el día de su llegada.

En estas recepciones -la 
primera fue ofrecida el miér
coles por el presidente cuba
no- Fidel Castro departió 
informalmente con los perio
distas que acompañan a Fra
ga. Preguntado sobre si aún 
posee alguna tierra en Galicia 
contestó que creía que sí, 
pero añadió que se la cede 
a Fraga para la concentración 
parcelaria.

Antes de la preparación de 
la “queimada”. Fraga dijo 
ante Fidel que el presidente 
de la Xunta deseaba agrade
cer las facilidades que habían 
recibido para su trabajo. 
Creemos que, por encima de 
todo -dijo-, Cuba y Galicia 
marcharan unidas y nunca 
aceptaremos ningún plantea
miento que vaya en contra 
de ellas.

‘‘Permanencia de ¡os 
pueblos*’

Creemos -agregó el político 
conservador- en la permanen
cia de los pueblos. Hemos 
perdido todos demasiado

Aznar defíende la libertad 
del vicepresidente del CGPJ 

para expresar su opinión
PAMPLONA. (Efe).- El pre

sidente del Partido Popular, 
José María Aznar, defendió 
ayer en Pamplona al vicepre
sidente del Consejo General del 
Poder Judicial, José Luis Man
zanares, del que dijo que “es 
un ciudadano español que tiene 
libertad plena para expresar la 
opinión que le parezca opor
tuna”.

Aznar, que asistió en Pam
plona a la toma de posesión 
del regionalista Juan Cruz Alli 
como presidente del Gobierno 
de Navarra, se refirió con ello 
a la afirmación realizada por 
Manzanares de que el Consejo 
General del Poder Judicial “es
tá muerto”. En este sentido, el

Í

Jordi Pujol, presidente de la Generalitat de Cataluña.

En respuesta al líder de ERC, Angel Colom

Fraga pasó ayer su tercer día de estancia en Cuba.

tiempo en enfrentamientos 
internos y externos y ha lle
gado la hora de las grandes 
reconciliaciones.,

Fidel agradeció las pala
bras del presidente gallego, al 
que llamó “compatriota”, por 
su “profundo sentido huma
no”. Dijo que tras esta visita 
de la delegación gallega los 
sentimientos ya existentes 
entre ambos pueblos quedan 
reforzados.

Cuando Fraga ya estaba 
preparando la “queimada”, 
Fidel comentó que si este pre
parado se bebiese en Cuba 
no trabajaría nadie. No obs
tante, después reconoció que 
había tomado tres tazas, “qui
zás cuatro”.

Fuentes de la Xunta infor
maron de que el presidente 
gallego había donado doce 
millones de pesetas conver
tibles (120.000 dólares) en 
divisa para que los gallegos 
puedan restaurar algunas de 
las sedes de sus asociaciones 
en La Habana y que el 
Gobierno cubano había auto
rizado, por primera vez, que 
se acuda con esta cantidad 
al mercado libre para realizar 
las compras necesarias. Esta 
cantidad será desembolsada 
del dinero que Manuel Fraga 
dispone directamente.

líder del PP comentó que “me 
parecería un acto asombroso 
que pudiese tomarse cualquier 
tipo de acuerdo en relación con 
las declaraciones del señor 
Manzanares”.

Aznar reiteró también su 
impresión de que el comentario 
realizado por el Papa acerca del 
“neopaganismo” de la sociedad 
española es “oportuno” y señaló 
que “la sociedad española, des
de el punto de vista moral, ha 
sufrido durante los últimos años 
algún daño”. Por ello, abogó 
por “la recuperación de valores 
como es el esfuerzo, amor por 
el trabajo bien hecho, la capa
cidad o el mérito”, que, dijo, 
“son cosas muy importantes”.

En uno de los actos de esta 
jornada y ante el vicepresi
dente cubano José Ramón 
Fernández, los representantes 
de las casas de Galicia pidie
ron a Fraga que se interese 
por la devolución del centro 
gallego, actualmente sede del 
gran teatro y del ballet nacio
nal de Cuba.

Nuevo encuentro privado

Fidel Castro y Manuel Fra
ga podrían participar juntos 
en una jornada de pesca el 
próximo sábado y en este nue
vo encuentro privado -seña
laron las fuentes de la Xun- 
taFraga planteará a Fidel “to
do lo que sea beneficioso para 
los gallegos”.

Agregaron que si en la jor
nada del martes “empezaron 
a entrar en materia”, el sába
do rematarán los asuntos que 
tienen programados.

Ayer Fraga se entrevistó 
con el nuncio apostólico en 
Cuba, Faustino Sainz, y el 
arzobispo de La Habana, Jai
me Ortega.

Posteriormente visitará la 
Universidad de La Habana, 
un hospital y el centro de 
ingeniería genética y biotec
nología.

José María Aznar.

Jordi Pujol descarta las 
posturas independentistas

BARCELONA. (Efe).- El 
presidente de la Generalitat, 
Jordi Pujol, afirmó ayer que los 
planteamientos independentis
tas “no tienen salida” actual
mente en Cataluña en respuesta 
al líder de ERC, Angel Colom, 
en la segunda sesión del debate 
sobre política general que se 
celebra en el Parlament.

Jordi Pujol opinó que la via
bilidad de un proceso de inde
pendencia “necesita que las 
cosas no se resuelvan y que el 
marco en el que se está sea 
un desastre” y puntualizó que 
ni la transición española ni la 
inserción en la CE “juegan a 
favor” de esta vía.

La discusión entre Pujol y 
Colom centró la primera parte 
de la sesión matinal del debate, 
en la que intervinieron los gru
pos minoritarios de la Cámara, 
que tildaron de “preelectoral” 
el discurso de Pujol.

En su respuesta global a los 
diputados del Grupo Mixto, 
Pujol negó que se encuentre en 
precampaña electoral “porque 
lo que me preocupa -dijo- son 
otras cosas como la aprobación 
del presupuesto antes del 31 de 
diciembre y las 21 leyes que han 
entrado en el Parlament”.

“No tengo por qué renunciar 
a la potestad de convocar las 
elecciones el 15 de diciembre”, 
señaló Pujol, quien puntualizó 
que “si sólo me moviera el inte
rés de CiU tendría que con
vocarías ahora, pero también 
juegan otras cuestiones como el 
interés del país”.

Tras reiterar que el plantea
miento independentista “no tie
ne salida y puede llevar a situa
ciones de inmovilismo y frus
tración”, Pujol definió como 
ejes de la opción de su Gobier
no el control político y admi
nistrativo del territorio, la defi
nición y aplicación prioritaria 
de la identidad catalana y una 
buena financiación.

La polémica entre ambos 
políticos se agudizó al recordar 
Pujol que como presidente aún 
no había gritado “Viva España” 
como hizo Lluis Companys y 
que ERC no había defendido 
siempre la independencia, para 
lo cual puso como ejemplo la 
colaboración de Companys 
como ministro de Marina 
durante la Segunda República.

Durante su intervención, 
Angel Colom definió como 
“miedosa” la política de CiU 
durante los últimos doce años 

y criticó la “insuficiencia con
génita” del Estatuto y de la 
Constitución.

Defendió en consecuencia un 
nuevo pacto entre una Cataluña 
independiente y España y cri
ticó la situación linguística del 
catalán, la falta de autoridad 
del Gobierno catalán sobre iosi 
miembros de las Fuerzas de 
Seguridad y lo que denominó 
“poca dignidad nacional”.

Declaraciones de Eguiaga^

Por suparteTeTniíñistro^^ 
las Administraciones Públicas,® 
Juan Manuel Eguiagaray, dijo® 
ayer que, a la vista de las pala-® 
bras de Pujol, no parece des-® 
prenderse que dentro de las® 
perspectivas del presidente de® 
la Generalitat de Cataluña ’ 
Pujol, esté “un modelo como® 
el lituano”. I

Eguiagaray, que eludió con-® 
testar a las “condiciones” plan-® 
teadas por Pujol en el Parla-® 
mentó catalán para un buen® 
entendimiento con el Gobierno® 
central, se congratuló de que® 
el presidente catalán reafirmase® 
su aceptación del marco cons-® 
titucional y estatutario y recor-® 
dó, en declaraciones a Efe, que® 
en el territorio de Cataluña “se-® 
guirán coexistiendo tres admi-® 
nistraciones”. 1

El presidente de Cataluña® 
planteó cuatro condiciones pata® 
un buen entendimiento con el® 
Gobierno central y profundizar® 
en el autogobierno: que la® 
Generalitat asuma la represen-® 
tación del Estado en Cataluña,® 
el reforzamiento del estatuto® 
jurídico de la lengua catalana,® 
la mejora de la financiación y® 
el fin del enfrentamiento pot® 
cuestiones competenciales. 1

Para el ministro, las difieul'® 
tades de entendimiento entre® 
instituciones distintas pued^B 
tener un buen tratamiento, se plantea en el marco msti-® 
tucional que nos hemos dado® 
y que ahora reafirmamos, y reafirma Pujol, como es jai 
Constitución y el Estatuto de® 
Autonomía”. . ■

“Aceptando ese marco -ana 
dió Eguiagaray- no tiene dema
siadas dificultades aproximaciones y acuerdos qo^ 
nos produzcan a todos un ■ 
satisfacción, desde algo 
siempre tendré que reclamar 1 
Pujol, y a cualquier otro pt J 
sidente autonómico, que es 1 
lealtad constitucional o la lea® 
tad al sistema en el que estam ® 

[participando”. I
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TIENES 
PROBLEMAS.

ES GRATIS

Si tú o algún familiar o amigo tuyo tenéis 
algún problema de drogas y deseáis 
recibir información clara y real, llámanos. 
No te costará nada.

FUNDACION DE AYUDA 
CONTRA LA DROGADICCION

* Instituto de Documentación e Información sobre Drogodependencias; 
Patrocinado por: Obra Social de la CAJA DE AHORROS DE MADRID.
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid índice General anterior (277’86) actual (276’43)

NOMBRE VALORNOMBRE VALOR APERTURA ym^

Banesto 3.760’00 3.755’00

B. Exterior 3.960‘00 3.955'00

B. Central 4.195’00 4.180’00

B. Hispano 3.310’00 3.300’00

B. Popular U.560‘00 11.510'00

B. Santander 5.160'00 5.160'00

B. Valencia 1.515'00 1.525'00

Barclays Bank 705'00 705’00

B. Zaragozano 2.680’00 2.680’00

B. Cto. Balear 3.830’00 3.840’00

B. Bilbao-Vizcaya 3.275’00 3.300’00

B. Alicante 5.030’00 5.030’00

B. Vitoria 2.950’00 2.940’00

B. Andalucía 10.570’00 10.590’00

B. Castilla 31.640’00 31.640’00

B. Herrero 4.020’00 4.080’00

B. Pastor 6.560’00 6.560’00

B. Vasconia 4.250’00 4.250’00

B. Atlántico 2.900’00 2.900’00

B. Galicia 5.860’00 5.850’00

B. Fomento 2.000’00 2.000’00

Bankinter 8.050’00 8.010’00

B. Progreso 2.670’00 2.670’00

Aguas Barcelona 3.800’00 3.840’00

Catalana de gas 6.350’00 6.340’00

Eléct. Viesgo 2.560’00 2.650’00

Eléct. Reun. Zaragoza 1.115’00 1.145’00

F.E.C.S.A. 775’00 761’00

Hidrocantábrico 1.960’00 940’00

Hid. Cataluña

Hid. Española 575’00 582’00

Iberduero 738’00«. 740’00

Saltos del Nansa 7.190’00 7.190’00

Sevillana Eléc. 612’00 618’00

Unión Eléc. Fenosa 586’00 581’00

Emp. Nac. Eléctric. 2.720’00 2.720’00

Eléc. Ribagorzana 1.800’00 1.860’00

Gas y Eléctric. 2.815’00 2.835’00

Unión Ind. Agrogan. 1.850’00 1.850’00

El Aguila 1.270’00 1.260’00

Azucarera 4.900’00 4.895’00

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.770-4)0 2.770’00

Campofrío 10.550’00 10.500’00

Ebro Agrícolas 2.625’00 2.615’00

Tabacalera 5.810’00 5.800’00

Koipe 4.130’00 4.130’00

Finañzauto 1.280’00 1.275'’O

Asland 2.535’00 2.475’00

Agromán

Portland Valder.

Valenc. Cementos

Uralita, S.A.

Cristalera Esp.

APERTURA UIJIMO NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

2.040’00 2.000’00 Petromed O
O

 

O
Ó

15.960’00 15.880’00

9.900’00 9.600’00

1.485’00 1.450’00

6.800’00 6.600’00

2.360’00 2.300’00

Obras y Const. Ind. 6.700’00 6.570’00

Dragados y Const.

Vallehermoso 3.060’00 3.045’00

Bami 990’00 979’00

Prima Inmobiliaria 5.500’00 5.500’00

Inm. Met. Vasco-Centr. 5.350’00 5.300’00

Sotogrande 495’00 500’00

Inmob. Urbis 1.420’00 1.390’00

Focsa 12.890’00 12.600’00

Hornos de Ibe. Alba. 1.900’00 1.810’00

Financiera y minera 5.040’00 5.040’00

Cubiertas 12.400’00 12.500’00

Huarte 2.000’00 1.995’00

Urbanizaciones y Trans. 586’00 590’00

Filo, S.A. 1.440’00 1.445’00

Corp. Fin. Alba 5.440’00 5.400’00

Cía. Gral. Invers. 980’00 958’00

Cofir 1.770’00 1.770’00

Corp. Fin. Hispamer 3.000’00 3.030’00

Papelera Española 251’00 252’00

Sarrió, S.A. 778’00 790’00

Eppic 249’00 251’00

Argón 4.550’00 4.450’00

Ercros 740’00 731’00

Ener. e Ind. Aragonesas 1.160’00 1.160’00

Carburos metálicos

Repsol 2.850’00 2.835’00

Cepsa

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vende^
1 dólar USA........................ 106’421 106’741
1 ecu....................................... 129’514 129’904
1 marco alemán................... 63’297 63’487
1 franco francés................... 18’573 18’629
1 libra esterlina.................... 184’588 185’142
100 liras italianas................. 8’459 8’485
100 francos belgas................ 307’132 308’054
1 florín holandés.................. 56’159 56’327
1 corona danesa................... 16’396 16’446
1 libra irlandesa................... 169’231 169’739
100 escudos portugueses.... 73’365 73’585
100 dracmas griegas........... 56’901 57’071
1 dólar canadiense............... 93’755 94’037
1 franco suizo....................... 72’717 72’935
100 yens japoneses............... 79’716 79’956
1 corona sueca..................... 17’344 17’396
1 corona noruega................. 16’175 16’223
1 marco finlandés................ 25’944 26’022
100 chelines austríacos....... 899’435 902’137
1 dólar australiano............... 84’552 84’806

La Seda de Barcelona

Sniace 266’00 273’00

Emp. Nac. Celulosa 2.200’00 2.200’00

Fosforera 2.040’00 2.010’00

Algodonera S. Antonio 719’00 710’00

Tafisa Serie B 1.880’00 1.890’00

Corp. Mapfre 5.420’00 5.400’00

Unión y el Fénix 6.350’00 6.300’00

Azkoyen 3.160’00 3.130’00

Dimetal 3.580’00 3.500’00

Nicolás Correa 2.150’00 2.100’00

A. Hornos Vizcaya 175’00 175’00

Acerinox 7.710’00 7.710’00

Asturiana Zinc 3.930’00 3.850’00

Esp. del Zinc 1.125’00 1.105’00

Mat. y Construcción 512’00 490’00

M. Montana Quijano 205’00 208’00

Met. Duro Felguera 1.400’00 1.395’00

Amper 744’00 731’00

Tubacex 443’00 430’00

Zardoya Otis 12.410’00 12.440’00

Citroen Hiso. __________

Tudor 1.040’00 1.020’00

Nissan M. Ibérica 497’00 493’00

Telefónica 1.125’00 1.130’00

Autop. M. Nostrum 1.330’00 1.300’00

Autopistas C. Esp. 1.265’00 1.270W

Prosegur 3.150’00 3.140:00

Vidrala 2.585’00 2.450’00.

Commerzbank

Volkswagen 22.900’00 _2T400:00

^^^ ^^ntus se generíilizuron
La Bolsa de Madrid no 

L 1 descenso de la rentabilidad en las Letras
oiipHa ”h ^ 0>31-0/0, porcentaje mayor de lo esperado, bajo del año” ^^ 11,85-0/0 muy próximo al nivel más! 

inversores parecen haber descontado en días 
^^ descenso en las Letras, por lo que las 

^^ generalizaron en todos los grupos y dieron 
,° ^^^^L^do final una pérdida del índice general 

ae 1,43 puntos.si ^i^^ro ^^ volvió a retirar del mercado, pues 
L ” ?^. P^ínieros compases de la sesión alguna toma 
anp^t^^^^^?!^ estuvo presente en valores selectivos, una 

x °^ ^ Bolsa neoyorquina a la baja hizo que 
j- ^ Q^es que operan en el mercado continuo per- 

1 posiciones respecto a la mañana. No obstante, 
^^ negocio fue muy elevado, centrado 

^^^ niente en las compañías eléctricas, gracias a 
nf ’^^^^^es de gran cuantía como la realizada sobre 

Ilberdrola I.

BANCO DE MADRID T, 2^ LOMBARDIA 
tofótPucACi

2022
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Al situar el tipo de interés marginal en el 11,85%, frente al 12,16 de la subasta anterior

El Tesoro reduce la rentabilidad de
sus letras a un año en 0,31 puntos

Presentado un recurso que pide la suspensión de Deuda Pública Especial por *^ser anticonstitucional

El Tesoro redujo ayer la rentabilidad de sus letras 
con vencimiento a un año en 0,31 puntos, al situar 
el tipo de interés marginal en el 11,85 por ciento, frente 
al 12,16 por ciento de la subasta anterior, informó el 
Banco de España. En la subasta celebrada ayer habían

sido solicitadas letras por un importe de P35.009 millo
nes de pesetas, de los que finalmente se adjudicaron 
250.709 millones. El tipo marginal se situó en el 11,85 
por ciento, en tanto que el medio quedó fijado en 
el 11,80 por ciento.

MADRID. (Efe).- El tipo 
medio quedó fijado en el 11,80 
por ciento, con lo que el pre
cio marginal fue de 893.000 
pesetas y el medio en 893.350 
pesetas.

El importe adjudicado al 
tipo marginal fue de 125.721 
millones de pesetas, mientras 
que el no competitivo fue de 
30.515 millones.

El recorte de 0,31 puntos 
de las Letras del Tesoro ani
mó ayer jueves a los inver
sores, que comenzaron la 
sesión bursátil con extremada 
cautela, ante la expectativa de 
que el Tesoro confirmara sus 
previsiones.

Aunque el Tesoro ha baja
do más de 0,25 puntos las 
letras, límite máximo fijado 
por los inversores, éstos reac
cionaron con moderado opti
mismo en espera de que se 
traduzca en una bajada de 
tipos de interés.

Cuando pasaban sólo quin
ce minutos de la apertura del 
Mercado Continuo, el índice 
general madrileño subía 0,40 
puntos y se situaba en el 
278,26.

Piden la suspensión de la 
Deuda Pública Especial

Por otra parte, los abogados 
valencianos Francisco y José 
María Davó presentaron ayer 
un recurso de interposición 
ante el Tribunal Superior de 
Justicia de Madrid, en el que 
piden la suspensión de la emi
sión de Deuda Pública Espe
cial, por considerar que cons
tituye una amnistía, prohibida 
por la Constitución.

-^ El recurso solicita también 
a la sala que eleve una cues
tión de constitucionalidad al 
Tribunal Constitucional, para 
Que se pronuncie sobre la 
legalidad o no de la Deuda

1 <

La Bolsa reaccionó con moderado optimismo al conocer la noticia.

Pública Especial.
Las emisiones de estos acti

vos financieros están regula
das por la Disposición Adi
cional XIII de la nueva Ley 
del Impuesto sobre la Renta 
de las Personas Físicas, y su 
objetivo es aflorar el dinero 
“negro” que actualmente hay 
invertido en pagarés del Teso
ro.

Según los abogados 
recurrentes, que cuentan con 
el apoyo de la Asociación para 
la Defensa del Accionista -de
fensora de los intereses de 
titulares de primas únicas-, su 
actuación obedece al deber de 
luchar contra lo que conside
ran una clara forma de abuso 
de poder, que es la arbi
trariedad.

José María Davó afirmó 
que la Administración actúa 
de una manera “sucia”, e 
intenta “colar a la opinión 
pública esta amnistía fiscal 
para ciertos defraudadores 
por la puerta falsa, sin llamar 
a las cosas por su nombre y 

actuando de forma semiclan- 
destina”.

Trato discriminatorio

Enrique Cassany, presiden
te de la Asociación para la 
Defensa del Accionista, afir
mó que el Estado pretende 
con la regularización fiscal 
que muchos defraudadores 
quedén exentos de sus respon
sabilidades fiscales y criticó 
que sea el propio Estado 
quien ofrezca a estas personas 
una fórmula de absoluta opa
cidad fiscal. En su opinión, los 
titulares de primas únicas 
sufren un trato discriminatorio 
por parte de la Hacienda 
Pública, porque, pese a ser 
engañados, el propio Estado 
les persigue, mientras que a 
los tenedores de pagarés, que 
sabían'en qué invertían, se les 
proporciona ahora una vía 
para “blanquear” su dinero sin 
que se les imponga ninguna 
sanción.

Llamamiento 
de Borrell

El ministro de Obras 
Públicas y Transportes, 
José Borrell, hizo ayer 
un llamamiento para 
mantener el esfuerzo 
inversor en infraestruc
turas. los próximos cinco 
años con el objeto de 
adecuar los índices 
españoles a los euro
peos.

Borrell, que intervino 
en las jornadas sobre 
financiación de estruc
turas organizadas por 
Goldman Sachs, asegu
ró que el recorte pre
supuestario de 1992, al 
que en todo momento 
se refirió como ún “leve 
ajuste”, está motivado 
por las prioridades 
macroeconómicas de la 
política del Gobierno y 
“no se debe entender 
como el final del pro
ceso de equipamiento”

En el capítulo de 
carreteras, el titular de 
Obras Públicas insistió 
en que las inversiones 
deben oscilar entre un 
más-menos 10 por cien
to de los 400.000 millo
nes de pesetas inverti
dos este año.

Borrell mencionó 
algunas de las conclu
siones adoptadas en el 
Congreso Mundial de la 
Carretera celebrado en 
Marrakech y en el que 
se constató que creci
mientos económicos del 
4 por ciento requieren 
tasas de inversiones en 
infraestructuras del 
transporte de un 6%.

La OPEP 
aumentará su 
producción a 
23,65 millones de 
barriles diarios

GINEBRA. (Efe).- La OPEP 
decidió el miércoles por la 
noche situar el techo global de 
producción en 23,65 millones de 
barriles diarios durante el últi
mo trimestre del año 1991.

Así lo confirmó ayer el minis
tro de Petróleo de los Emiratos 
Arabes Unidos, Yousef Omeir 
Bin Yousef, al término de la 
sesión del Comité Ministerial 
de Control del Mercado que 
inició sus trabajos el miércoles 
en Ginebra, precedido de una 
reunión de expertos.

Los ministros, reunidos 
durante más de cuatro horas, 
firmaron el comunicado final 
que refleja dicha cifra.

En dicho comunicado, los 
ministros de los 13 países miem
bros de la Organización de Paí
ses Exportadores de Petróleo 
(OPEP) se comprometen a 
alcanzar el precio mínimo de 
referencia de 21 dólares el 
barril, fijado por el consorcio 
en junio de 1991.

Un representante de la dele
gación de Irán señaló que el 
presidente de turno de la 
OPEP, el ministro de Petróleo 
y Minas de Venezuela, Celes
tino Armas, convocará una reu
nión extraordinaria del Comité 
de Control del Mercado de la 
organización, en caso de que 
no se alcance el citado precio 
mínimo de referencia por barril.

Indicó que en el comunicado 
oficial de la reunión de los 
ministros de la OPEP no se 
hace mención específica a la ini
ciativa de Arabia Saudí de 
situar su nivel de producción 
en 8,5 millones de barriles 
diarios.

Exportación ,de Irak y Kuwait

Respecto a la exportación de 
crudo de Irak y Kuwait, el dele
gado indicó que la impresión 
general existente entre los 
ministros es que sendos países 
no entrarán de facto en el mer
cado en el cuarto trimestre de 
1991.

El secretario general de la 
OPEP, el indonesio Subroto dio 
a conococer oficialmente el 
acuerdo de la reunión a -las 
19.00 horas gmt de ayer.
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AI menos 4 muertos y un centenar de heridos es el balance provisional de los disturbios 

Petre Roman dimite tras los incidentes 
provocados por los mineros rumanos 

Las protestas se debían al aumento de precios provocado por la transición a la economía de mercado

El presidente de Rumanía, 
Ion Iliescu, aceptó ayer al 
mediodía la dimisión pre
sentada por el jefe del 
Gobierno, Petre Roman, 
por su “incapacidad para 
controlar la situación de 
crisis que vive el país”, 
informó la agencia “Rom- 
pres”.

BUCAREST. (Efe).- La 
decisión de Iliescu no se debe 
‘'a las presiones de la calle”, 
según comunicaron fuentes de 
la Presidencia rumana, en alu
sión al asalto el miércoles al 
Palacio del Gobierno por par
te de miles de mineros lle
gados a la capital.

Los partidos con represen
tación en el Parlamento ruma
no han comenzado, mientras 
tanto, las negociaciones para 
la formación de un nuevo 
Gobierno, fundamentalmente 
los portavoces de los grupos 
del Partido Nacional Campe
sino y del Partido Nacional 
Liberal.

Las conversaciones que ini
ció Iliescu por la mañana con 
representantes sindicales de 
los mineros concluyeron al 
mediodía y el presidente pro
metió a los trabajadores la 
mejora de sus condiciones 
laborales y salariales.

Eugen Tamas, coordinador 
de los mineros, se mostró 
satisfecho al final de la reu
nión de sus resultados, que 
serán comunicados a los cerca 
de 9.000 trabajadores que, 
procedentes de la región de 
Jiu, aún se encuentran en su 
mayoría en la Plaza de la Vic
toria, ante el edificio del 
Gobierno.

Unidades del Ejército vigi-

Al menos 3 muertos durante el asalto al 
cuartel general de los rebeldes en Georgia

TIFLIS. (Efe).- Los partidos 
de la oposición en Georgia cele
braron ayer intensas consultas 
en Tiflis, capital de la Repú
blica, ante el ultimátum del pre
sidente Zviad Gamsajurdia para 
que depongan las armas y entre
guen los edificios que tienen 
ocupados.

Después del mediodía de 
ayer llegaron algunos dirigentes 
de partidos extraparlamentarios 
al edificio de la televisión, don
de se atrinchera desde hace seis 
días el ex primer ministro Ten- 
guiz Sigua, virtual jefe de la 
oposición.

Tanto Sigua como Irina 
Zarishvili, esposa del líder del 
Partido Nacional Democrático, 
Gueorgui Chanturia, que está 
arrestado, grabaron un mensaje 
que se emitirá por televisión, 
medio de comunicación contro
lado por la oposición al pre
sidente Gamsajurdia.

“El que tenemos al frente de 
la república es un paranoico”.

A

Miles de mineros asaltaron ei miércoles la sede del Gobierno en Bucarest.

lan la zona para evitar nuevos 
enfrentamientos, a pesar de lo 
cual un pequeño grupo de 
mineros logró entrar por unos 
momentos en el Palacio del 
Gobierno durante la mañana 
de ayer.

Los sangrientos desórdenes 
del miércoles provocaron al 
menos cuatro muertos y un 
centenar de heridos.

El Gobierno de Roman, 
cuya dimisión exigieron los 
mineros tras culparle de la 
subida de precios, parte de un 
riguroso programa de transi
ción a la economía de mer
cado, continuará, sin embargo, 
en funciones hasta que sea 
confirmado por el Parlamento 

aseguró Zarishvili a Efe en refe
rencia a Gamsajurdia, del que 
añadió que “sólo puede dialo
gar con los médicos”.

Al menos tres personas 
murieron anteanoche en un 
enfrentamiento ocurrido en la 
capital georgiana, Tiflis, según 
informó ayer Tenguiz Kitovani, 
comandante de las fuerzas 
rebeldes.

Kitovani dijo a la prensa, en 
el edificio de la televisión geor
giana donde se encuentra atrin
cherado con sus hombres, que 
las víctimas son efectivos de la 
Policía especial “OMON” de 
Georgia, leales al presidente 
Zviad Gamsajurdia, que inten
taron asaltar el cuartel general 
de las fuerzas rebeldes.

Por otra parte, unas 4.000 
personas armadas se concentra
ron ayer por la mañana frente 
al cuartel de la Policía Local 
de la ciudad moldava de Dubo- 
sari, informó, la agencia ”Ria”.

Los individuos, entre los que 

un nuevo Gabinete de aper
tura nacional.

Mientras tanto, la sede del 
Gobierno, que el miércoles 
fue asaltada por los enfure
cidos trabajadores del carbón, 
aparecía ayer rodeada por 
vehículos acorazados y arma
dos con ametralladoras.

La capital rumana mostraba 
ayer un aspecto de desolación 
después de que los mineros, 
que llegaron a Bucarest en tre
nes secuestrados por ellos mis
mos, y a los que se sumaron 
numerosos habitantes de la 
ciudad, se dedicasen el miér
coles a saquear comercios y 
destruir propiedades ajenas, 
incluidas las entradas de algu

se encuentran habitantes locales 
y militantes rusos llegados de 
otras zonas del Dniéster, están 
dispuestos a enfrentarse a la 
Policía y a los efectivos espe
ciales del Ministerio del Interior 
enviados por el Gobierno de 
la República. Por su parte, el 
presidente moldavo, Mircha 
Snegur, amenazó ayer ante el 
Parlamento en la capital, Kis
hiniov, con dimitir si algunos 
diputados insisten en que utilice 
la fuerza contra los separatistas 
rusos en el Dniéster.

Shevardnadze vuelve a la 
política oficial

El nombramiento de Eduard 
Shevardnadze como uno de los 
miembros del Consejo Político 
Consultivo, órgano de asesora
miento de Mijail Gorbachov, 
supone la vuelta a la política 
oficial del ex ministro de Asun
tos Exteriores.

Desde entonces, Shevardnad

nos hoteles.
El presidente rumano, Ion 

Iliescu, y su primer niinistro, 
Roman, habían anunciado ya 
el miércoles por la noche la 
formación de un nuevo 
Gobierno de apertura nacio
nal, mientras que el líder de 
los mineros, Mirón Cosma, 
prometió que no abandona
rían Bucarest hasta que no 
cayeran los actuales gobernan
tes. Los mineros responsabi
lizan a Iliescu y a Roman de 
la deteriorada situación en 
que se encuentra la economía 
rumana y de la prolongación 
del orden comunista tras la 
revolución de diciembre de 
1989. 

ze se concentró en la creación 
del Movimiento de las Refor
mas Democráticas, coalición 
política que aglutina a las fuer
zas democráticas del país y 
nació como oposición al des
mantelado Partido Comunista.

El fallidd' golpe " de Estado 
del pasado 19 de agosto ha sido, 
paradójipamente, el principal 
motor que ha impülsado a She
vardnadze a aceptar el nuevo 
cargo, ante el cambio radical 
de actitud experimentado por 
el presidente soviético que, trai
cionado por sus más íntimos 
colaboradores comunistas, se ha 
rodeado de reformistas.

Gorbachov designó el miér
coles a los nueve integrantes de 
su nuevo equipo de consejeros, 
que incluye, además de She
vardnadze, a su antiguo asesor, 
Alexander Yakovlev; a los alcal
des de Moscú y Leningrado, 
Gavril Popov y Anatoli Sob- 
chak, y al actual presidente del 
KGB, el liberal Vadim Bakatin.

El Ejército 
dispara contra 
miles de 
manifestantes en 
Zaire

KINSHASA. (Efe).- Tropas 
del Ejército leales al Gobierno 
de Zaire abrieron fuego ayer 
'para dispersar a unos mil mani
festantes que trataban de diri
girse al centro comercial de 
Kinshasa, en protesta contra el 
presidente zaireño, Mobutu 
Sese Seko. No se ha precisado 
si hubo víctimas.

Por otra parte, la organiza
ción humanitaria Médicos sin 
Fronteras cifró ayer en un cen
tenar de muertos y 1.500 heridos 
el número de víctimas de los 
disturbios de los últimos días 
en Zaire.

La Guardia Presidencial de 
Mobutu se encuentra en estado 
de alerta, mientras el jefe del 
Estado sigue recluido en su resi
dencia oficial y está previsto 
que se reúna en las próximas 
horas con el embajador francés 
en la capital para discutir sobre 
la situación en Zaire.

Entretanto, varios centenares 
de extranjeros preparaban ayer 
su evacuación de Zaire ante el 
temor de que se repitan los dis
turbios de los últimos días. 
Alrededor de unos 3.500 extran
jeros, en su mayoría franceses 
y belgas, abandonaron Zaire en 
las últimas horas, mientrás que 
los gobiernos de Estados Uni
dos, Italia, Grecia, Israel, Suiza 
y Sudáfrica preparan la repa
triación de sus ciudadanos.

Fallece el ex jefe 
de la Gestapo , 
Klaus Barbie, el 
“carnicero de 
Lyon”

LYON. (Efe).- Klaus Barbie, j 
ex jefe de la Gestapo de Lyon, j 
condenado a cadena perpétua J 
en 1987 por crímenes contra la ] 
Humanidad, murió el miércoles 1 
por la noche en el hospital “Ju- j 
les Courmont”, al que había 3 
sido trasladado a principios de. 
mes al agravarse su esta^ de
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salud.
Aunque en un principio no 

se informó sobre la fecha exacta 
y la hora en que falleció, fuentes 
oficiales confirmaron hoy, jue
ves, que el criminal nazi, de 
77 años, falleció a las 21,00 loca
les del miércoles (19,00 GMU 
en las dependencias penitencia
rias del hospital de Lyon.

El “carnicero de Lyon”, apo
do recibido por sus sangrientas 
actividades al frente de la Ges
tapo, padecía de leucemia desde 
1990 y fue hospitalizado el pasa
do 9 de septiembre. Desde hace 
una semana su estado era ac 
sesperado”, según comentó a la; 
prensa su abogado, Jacques
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El tribunal del Rhone le condenó el 4 de julio de 1981> (,■(.- 

Iras ser expulsado de Bolivia»^ 13 
no le reconoció ninguna cir
cunstancia atenuante y lo decla
ró culpable de todos los crí- 
nienes por los que había sido 
procesado, en los que se 
incluían las deportaciones de 
más de ochocientas personas, 
entre ellas 44 niños judíos, entre
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1943 y 1944.
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Tras la reunión entre los presidentes croata y serbio y el ministro de Defensa
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El Ejército federal se prepara 
para abandonar Croacia

El Consejo de Seguridad aprueba un embargo armamentista contra Yugoslavia

Tras la reunión celebrada 
el miércoles por los presi- 
áeates croata y serbio, Fran
jo Tudjman y Slobodan 
Milosevic, con el ministro de 
Defensa, general VelJko 
Kadijevic, “Radio Zagreb” 
afínnó ayer que el Ejército 
federal se prepara para 
abandonar Croacia.

BELGRADO. (Efe).- Según 
la agencia estatal de noticias 
yugoslava Tanjug, fuentes del 
mando de la guarnición militar 
federal de la ciudad croata de 
Vinkovci confirmaron que se ha 
pactado ya con los secesionistas 
croatas la evacuación de dicho 
cuartel.

Las citadas fuentes no se refi
rieron al supuesto comienzo de 
la retirada del Ejército de suelo 
croata para el próximo día 29, 
muy comentado en Belgrado.

En Vinkovci, uno de los 
nudos ferroviarios más impor
tantes del sur de Europa, se 
produjeron el miércoles los 
enfrentamientos más importan
tes desde que croatas, militares 
federales y serbios acordaron el 
domingo pasado un armisticio.

Más de 5.000 vagones con 
mercancía yugoslava, turca, 
griega y búlgara están parados 
cerca de Vinkovci.

“Radio Croacia”, sometida a 
censura de guerra desde hace 
¡jn rnes, informó ayer de que 
“el ejército terrorista federal” 
abcó la posiciones croatas del 
hlómetro cien de la autovía que, 
''a de Zagreb (Croacia) a Bel- 
g'^rio (Serbia), y de que se pro
dujo un número de muertos y 
heridos que no precisó.

Medios políticos de Belgrado 
comentaron que las Fuerzas

El acuerdo entre 
*1 Gobierno 
salvadoreño y el 
EMEN, primer 
paso hacia la paz
NACIONES UNIDAS.

- El acuerdo alcanzado en 
J*eva York entre el Gobierno 
Jwadoreño y el Frente Fara- 
“lído Martí para la Liberación 
acional (FMLN) abre el deba- 
Para un alto el fuego como 

fundamental a una paz 
^finitiva.
^i^Entre los aspectos contenidos 
/l documento firmado el 
ercoles por las partes en con- 

J^o destacan las condiciones 
la reintegración de la 

^^^'Tilla a la sociedad, la crea- 
Ij ” ^e una Policía Nacional, 
1^ Depuración y reducción de 

Berzas Armadas y la refor- 
^onómica y social.

^ pesar de que en el acuerdo 
^^^^ ninguna alusión a 

Pj l’^egua o alto el fuego, las 
jgf ^s Coincidieron en que debe 

paso que permita 
^* proceso de paz 

‘^1 Salvador.

Mañana podría iniciarse la retirada de tropas federales de suelo croata.

Armadas Federales están con
siderando su retirada “parcial” 
de la secesionista República de 
Croacia, pero que el Ejército 
seguirá en las zonas donde la 
minoría serbia de Croacia se 
ha hecho fuerte.

Serbia, la mayor y más arma
da de las seis repúblicas yugos
lavas, insiste en que las guerri
llas de su minoría de Croacia, 
que constituye el doce por cien
to de la población croata, tienen 
derecho a que Croacia les 
entregue el 20 por ciento de 
su territorio antes de que se 
separe de Yugoslavia.

Embargo de armas

El Consejo de Seguridad de 
las Naciones Unidas aprobó en 
sesión a nivel de ministros un 
embargo armamentista contra 
Yugoslavia y exhortó a todas 
las partes implicadas en el con

flicto yugoslavo a solucionar sus 
diferencias de forma pacífica. 
Sin votación y por consenso, el 
Consejo, presidido por el minis
tro de Exteriores francés 
Roland Dumas exhortó además 
a las partes en conflicto a depo
ner su actitud bélica.

En la resolución se apoya 
decididamente los esfuerzos 
que están haciendo la Comu
nidad Europea y otras naciones 
en el marco de la Conferencia 
de Seguridad y Cooperación en 
Europa para solucionar el con
flicto yugoslavo. .

Además se encomienda al 
secretario general de la ONU, 
Javier Pérez de Cuéllar, iniciar 
contactos con el Gobierno 
yugoslavo y otras partes empe
ñadas en lograr la paz en 
Yugoslavia y luego informar de 
su actuación el Consejo de 
Seguridad.

Desbloqueada la presencia 
palestina en la Conferencia 
de Paz sobre Oriente Medio
ZERALDA. (Efe).- La pre

sencia palestina en la Confe
rencia de Paz para Oriente 
Próximo parece asegurada tras 
ampliar Estados Unidos sus 
garantías al pueblo palestino.

Fuentes cercanas al Consejo 
Nacional Palestino (CNP), que 
ayer celebró su cuarto día de 
reuniones a 21 kilómetros de 
Argel, dijeron que la interven
ción de Faisal Huseini y Hanan 
Ashraui ante la Comisión Polí
tica del Parlamento en el exilio 
fue decisiva para asegurar la 
presencia palestina en la Con
ferencia de Paz.

Los dos palestinos informa
ron al CNP en la madrugada 
de ayer que, de hecho, el propio 
secretario de Estado norteame
ricano, James Baker, levantó el 
veto sobre la presencia de 
miembros de la OLP.

Personalidades de los terri
torios ocupados por Israel, 
Huseini y Ashraui no han nega
do su pertenencia a la OLP.

Aunque la central palestina

no acuda a la cumbre de paz 
con sus siglas, sino formando 
parte de una delegación jorda- 
no-palestina, decidirá la com
posición de los representantes, 
informaron fuentes cercanas al 
CNP, cuyas sesiones prosiguen 
a puerta cerrada.

La entrevista de Baker con 
Ashraui, la semana pasada en 
Amán, a quien Israel ha impe
dido repetidas veces abandonar 
los territorios ocupados, 
demuestra la voluntad nortea
mericana de tratar de resolver 
el problema palestino, aunque 
no reconozca a la OLP, indi
caron fuentes periodísticas 
argelinas expertas en las reu
niones del CNP.

Yaser Arafat había anuncia
do anteriormente a la Comisión 
Política del CNP otros cambios 
en la posición norteamericana, 
referentes a que por primera 
vez Washington habla de “pue
blo palestino” y no de “re; 
fugiados”.

NO TENGA 
PRISA, 

TIENE TODA 
LA VIDA 

POR DELANTE

Qo 
□

“o o

I Su buena suerte también tiene un

2 límite. Si quiere disfrutar plenamente 
de sus vacaciones, no tenga prisa. 

Respetando los límites de velocidad 
llegará tan lejos como

se proponga. Sólo es cuestión de tiempo 
y tiene toda la vida por delante.

Y recuerde nuestros consejos, s¡ va 
a hacer un largo desplazamiento:

• Revise los puntos vitales 
de su vehículo.

• Abróchese siempre el cinturón.
• Respete los límites de velocidad.

• Mantenga la distancia de seguridad.
• No adelante sin visibilidad.

• Al mínimo síntoma de cansancio, 
no conduzca.

• Póngase el casco si viaja en moto 
o ciclomotor.

• Siga estos consejos también 
en los trayectos cortos.

LA VIDA ES EL VIAJE 
MAS HERMOSO

D/rffcaán Craí da Tráficff

Ministerio del Interior
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La novela ve la luz con la promesa de convertirse en un “best seller” y con muchos enigmas

Presentada en Nueva York la segunda 
parte de ‘‘Lo que el viento se llevó^^

Angélica Huston, 
una de las 
actrices de 
moda, en San 
Sebastián

La obra de Margaret Mitchells es el libro más vendido del mundo después de la Biblia

Cincuenta años después de 
la publicación de *‘Lo que 
el Viento se Llevó” se pre
sentó ayer en Nueva York 
la segunda parte de la his
toria de su protagonista, 
Escarlata, con la promesa 
de convertir se en un “best 
seller” y con muchos enig
mas.

NUEVA YORK (Efe).- La 
novela *“Lo que el Viento se 
Llevó”, escrita por Margaret 
Mitchells, es el libro más ven
dido del mundo después de 
la Biblia, lo que constituye un 
importante factor para el éxito 
de la segunda parte y, al mis
mo tiempo, un gran desafío 
para la autora de la continua
ción de la historia, que ha 
enternecido y ha hecho llorar 
a millones de lectores, Alexan
dra Ripley. El libro de Ripley, 
titulado “Escarlata, la conti
nuación de Lo que el Viento 
se Llevó de Margaret Mit
chell” y publicado por el 
gigante de las comunicaciones 
norteamericano “Time-War- 
ner”, se ha lanzado al mercado 
con un millón de copias en 
40 países y en 18 idiomas.

“Quiero que los lectores lo 
disfruten y egoistamente estoy 
segura que lo disfrutarán”, 
dijo Ripley en una rueda de 
prensa al presentar su libro, 
de 823 páginas y del que no 
quiso revelar el fin ni si Escar
lata conseguiría reconquistar 
a Rhett Butler, cuyo amor pri
mero rechazó y después anhe
ló. Ripley, quien no quiso 
revelar la cantidad que cobro 
por escribir esta segunda par
te, dijo que las únicas con
diciones que le pusieron los 
herederos de Mitchell fue que

Continúa ia historia de Escarlata.

no describiera gráficamente 
relaciones sexuales ni que 
hiciera alusión a homosexua
les. “Yo nunca lo hago”, dijo 
Ripley, especializada en escri
bir novelas basadas en la his
toria, y agregó que por eso 
“no hubo restricciones”, aun
que indicó que los familiares 
de Mitchell le pidieron que 
se sumergiera en el espíritu 
de la escritora.

En busca de sus ratees

Sin embargo, explicó que en 
su libro la historia comienza 
con el telón de fondo de la 
crisis financiera norteamerica
na, con desplome de Wall

Street, y se traslada a Irlanda, 
donde nació el padre de 
Escarlata y donde la prota
gonista va en busca de sus raí
ces, coincidiendo con el 
comienzo del movimiento 
independentista irlandés.

En los 50 últimos años se 
vendieron 28 millones de 
copias de ”Lo que el Viento 
se Llevó”, que ha sido publi
cado en 27 idiomas y de cuyos 
derechos se han venido bene
ficiando los herederos de Mit
chell. Sin embargo, los dere
chos sobre la novela terminan 
el año 2011, lo que impulsó 
a los herederos de la acariciar 
la idea de una continuación 
para la que encontraron a

Alexandra Ripley, de 57 años 
de edad y quien anunció que 
probablemente habrá una ter
cera parte pero subrayó que 
“no seré yo quien la escriba”.

Ripley explicó que el final 
de su libro deja la puerta 
abierta a una continuación en 
la que “todo puede pasar”, 
con lo que más de cuatro 
generaciones de herederos 
podrían beneficiarse del éxito 
de la obra de Mitchell.

La novela de Mitchell ter
mina cuando Escarlata tiene 
unos 28 años de edad y la 
de Ripley concluye cuando tie
ne 35 años, con lo que queda 
una larga vida por delante 
para desarrollar otra historia.

SAN SEBASTIAN (Fax 
Press).- Angelica Huston fue 
presentada el miércoles en San 
Sebastián como una de las actri
ces más interesantes del I 
momento. ]

áu atuendo casi de colegiala, i 
su cuerpo rotundo y, sobre 
todo, sus ojos oblicuos y son
rientes fueron razones suficien
tes para que la atención del 
público y la devoción de 
muchos varones estuviera ase
gurada. i

La carrera cinematográfica ; 
de Angelica Huston dió un paso j 
firme cuando recibió el Oscar 
de Hollywood por su trabajo 
en “El Honor de los Prizzi”jun- : 
to al actor y amante en ese : 
momento, Jack Nicholson.

Sus trabajos posteriores se 
desarrollaron junto a directores j 
de la talla de Paul Mazurkkt ; 
y Woody Allen, pero sin duda i 
su interpretación más entraña- ' 
ble fue en “Dublineses”, la obra ; 
póstuma de su padre. i

El cineasta Stephen Frears la 5 
eligió para el papel de madre ■ 
amoral en “Los Timadores”, ' 
uno de los éxitos de este año. i 
Angelica Huston se siente a ! 
gusto en España. i

“Me avergüenza decirlo, pero ; 
es la primera vez que visito 
Madrid y el Museo del Prado”. !

Sobre la obligada pregunta i 
que todos los hijos de famosos : 
se ven obligados a contestar 
declaró que ser hija de John j 
Huston ha resultado ser posi- j 
tivo y negativo, pero que ha 
tenido en su carrera más ven- 
tajas que inconvenientes. “Tam-1 
bién me he sentido influenciada 
-precisó- por la familia de mi 
madre, pero en mi caso no ha 
habido competencia, eso sucede 
más con los hombres”. ¡

Sus persona^

Uno de cada tres niños menores de cinco
años sufre desnutrición en el mundo

MADRID (Efe).- En una 
conferencia reciente de profe
sionales médicos se informó 
que aproximadamente 150 
millones de niños menores de 
cinco años en el mundo -uno 
de cada tres- sufre de desnu
trición. A pesar de los avances 
mundiales realizados en la últi
ma década en la mejora de la 
salud y de las condiciones de 
vida, 1.000 millones de personas 
viven en la calle y 800 millones 
pasan hambre todos los días.

Cartley-Carlson fue la orado
ra principal en la primera con
ferencia mundial de Acción en 
Medicina* Internacional (AIM 
por sus siglas en inglés), efec
tuada en la Universidad de 
Toronto. AIM es una organi
zación apolítica que representa 
a más de un millón de pro
fesionales médicos de 75 ins
tituciones en 27 países. La orga
nización se fundó en 1988 con 
el propósito de mejorar la aten
ción de salud primaria en los

países en vías de desarrollo.
De acuerdo a un informe pre

sentado en la conferencia, 14 
millones de niños en el mundo 
mueren anualmente como 
resultado de enfermedades 
infantiles, las enfermedades tro
picales como la malaria y el 
cólera están avanzando y millo
nes de personas no tienen agua 
potable y medios de higiéne 
adecuados. La capacidad de 
pago y el suministro de los ser
vicios de salud en los sectores 
de la población mundial más 
necesitada está siendo amena
zada por los elevados costos de 
salud, la expansión rápida del 
SIDA, la contaminación acele
rada del medio ambiente, la 
recesión económica y la crisis 
de la deuda externa que enfren
tan los gobiernos de muchos 
países en desarrollo. Debido a 
la “contaminación del medio 
ambiente” han surgido “una 
serie de nuevos problemas de 
^alud\_______ _____ i_________ Alrededor de 800 millones de personas pasan hambre diariamente. •
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Asegura de sus personajes! 

que suelen ser supervivienlfs, j 
en el caso de “The Gritters”! 
y en “Enemigos”. “Creo quel 
todos los actores deberían tener \ 
libertad en sus sentimientos 
para trabajar, sobre todo al 
principio. También debe existir 
una buena relación actor-di

rector.
Estoy por la libertad tanto 

en el trabajo como en la vida. 
Angelica Huston no cree que 
le ha llegado tarde el éxito, 
“pienso que todas las cosas tie
nen su tiempo, además de joven 
no hubiera podido afrontar el 
éxito. Estoy muy contenta de 
que me haya sucedido ahora 
cuando todavía me quedan años
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por delante”. ¿reí
Las referenems a.su p ■ 

resultaron inevitables. j^i ■ 
fue preguntada /último i 
Huston había sido ^ . en a
cineasta aventurero, a i ■ 
tono jocoso que pencan*! ^pi 
bien, “pero a mi padre 
taba rodar en exteriores^ nara"

Comentó también qu> v 
Huston sus películas ®’’® u^ a 
sus hijos y que las ^\„ 
todas por igual. j^^l^ 
ex-compañero sen timen 
Nicholson aseguró que ^^i 
ninguna intención e 
biografía cuando ha
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M La asamblea y el Cádiz, el próximo domingo
El club blanco, desde hace cuatro temporadas, gasta en función de los recursos económicos que genera 

El Albacete, camino de la S.A., apenas 
acusará el cambio a nivel de gestión

Las acciones se ofrecerán primero a los socios del club y el valor de las mismas no será superior a 10.000 pesetas

El Albacete Balompié está adecuando sus estruc
turas para convertirse la próxima temporada 
en sociedad anónima, tal y como estipula la 
nueva Ley del Deporte para los clubs de fútbol

que militan en la Primera y Segunda División 
A. El debate para su aprobación se desarrollará 
en la asamblea del próximo domingo por la 
mañana, horas antes del importante choque fren

te al Cádiz C.F. que tiene su hora fijada para 
las siete de la tarde. Al respecto, Benito Floro 
ya ha manifestado que será sin duda un rival 
más difícil de batir que el propio Valencia.

Adolfo GIMÉNEZ

El Albacete Balompié, como 
la mayoría de equipos de Pri
mera y Segunda División, deci
dirá el próximo domingo por 
la mañana su transformación en 
sociedad anónima, de acuerdo 
con la Ley del Deporte que pre
tende, de esta manera, poner 
coto a los desmanes de las 
sociedades deportivas que año 
tras año arrojan galopantes 
déficits.

Para el Albacete Balompié, 
la transformación en sociedad 
anónima no supondrá trauma 
alguno puesto que de hecho, 
desde que Rafael Candel asu
mió la presidencia de la entidad 
merengue, el club ha venido 
funcionando con evidentes cri
terios empresariales en los que 
se ha invertido conforme a los 
ingresos generados.

La elaboración de los pre
supuestos en los últimos cuatro 
años ha dependido en muy bajo 
porcentaje del rendimiento del 
^^uipo, puesto que aún en la 
empaña 88-89 en la que el con
junto merengue atravesó 
momentos delicadísimos en la 
clasificación, el balance econó
mico no arrojó números rojos.

Según explica José Ramón 
Remiro Brotons, directivo y 
jurista del Albacete Balomié, 
IOS procedimientos de adapta
ción son dos;

• Transformación del club en 
^A.D. con mantenimiento de 
3 misma personalidad jurídica 
(i'ecomendable para los clubs 
^on una única modalidad 
sportiva: fútbol).

; Adscripción del equipo pro- 
osional y aportación de sus 
recursos a una S.A.D. de nueva 
Ideación (recomendable para 
^^oellos clubs que quieran dife
renciar claramente las distintas 
Acciones).

Parece claro que el Albacete 
3iornpié se encuentra en el 

primer caso. El acuerdo de 
ransformación ha de ser adop- 
®®o necesariamente antes del 

ele septiembre de este año 
'oomunicarlo al Consejo Supe- 
"°rdeDeport'es.

,..,^uditoría patrimonial

^na vez realizado este paso, 
realizaría una auditoría patri- 

I^onial del club a la vista de 
Q^^^al, la comisión mixta del 

r]sejo Superior establecería el 
. Pjfal mínimo de la Sociedad 

onima Deportiva que, en el 
fn?..*^^^ Albacete, estaría en 

mon del 50% de la media 
últi^^^^°^ ^^^^^^^‘^^^ ®” ^®^ ^res 

^J^rcicios, incluidas 
1^^ hizaciones más, en su caso. 

Patrimoniales netos 
^^ ^® tle junio del 91, 

^^'^^ fuera las deudas asu- 
^s por la Liga Nacional de

.ib

W
 

.1

La asamblea del próximo domingo pondrá en marcha el proceso de transformación hacia la S.A.

Fútbol Profesional.
El Consejo Superior fijará los 

plazos en que deberá efectuarse 
la transformación del club en 
S.A.D. que, en ningún caso, 
podrá exceder de seis meses y 
estableciéndose como fecha 
límite el 30 de junio del 92.

Remiro Brotons explicó ayer 
a este periódico que a efectos 
de suscripción y desembolso del 
capital, la junta directiva deberá 
ofrecer las acciones en que se 
divida el capital social a los 
socios de la siguiente forma:

- En una primera vuelta para 
que las puedan suscribir en el 
plazo de 30 días.

- Si en dicho plazo quedaran 
acciones sin suscribir, deberán 
ser ofrecidas nuevamente a los

"'El Cádiz será más difícil
Tanto entrenador como 

jugadores de la plantilla 
merengue tienen el conven
cimiento de que el Cádiz será 
un hueso mucho más difícil 
de roer que el Valencia C.F.

Al respecto, Benito Floro 
manifestó ayer lo siguiente: 
“Los equipos grandes vienen 
al Carlos Belmonte con la 
obligación de ganar, por lo 
que juegan más abiertos, con 
otras ideas. Ante el Cádiz será 
distinto, habrá que correr 

socios que ya hubieren suscrito 
en la primera vuelta.

- Si transcurridas las dos pri
meras vueltas quedaran todavía 
acciones sin suscribir, la direc
tiva las ofrecerá al público en 
general, sin que exista límite 
para la suscripción.

Remiro Brotons apunta que 
“es importantísimo recalcar que 
si no se consiguiese en la sus
cripción el capital mínimo fija
do para la Socidad Anónima 
Deportiva, el club no podría 
participar en competiciones de 
carácter profesional, es decir. 
Primera y Segunda División”.

Recordemos que los directi
vos que lleven los destinos de 
los clubs a partir de la próxima 
temporada asumirán una res

mucho en el aspecto ofensivo 
y no decuidar el tema defen
sivo. Mis jugadores tendrán 
que estar concentrados en el 
choque los 90 minutos y con 
una entrega total”.

El entrenador merengue 
aseguró que la semana ha ido 
fenomenal en cuanto a ritmo 
de entrenamientos: “Desde el 
lunes hemos llevado sesiones 
de trabajo dobles, los chavales 
han respondido bien y no ha 
habido lesiones. Es más. 

ponsabilidad mucho mayor de 
la que tenían hasta la fecha, 
puesto que habrán de responder 
ante los accionistas y la Liga 
Profesional de la gestión rea
lizada. Asimismo, cabe señalar 
que la participación en la sus
cripción de acciones en el club 
es independiente de la campaña 
de socios y abonados. Una per
sona puede ser accionista pero 
no socio del Albacete a partir 
del año que viene, y viceversa.

Las acciones de las socieda
des anónimas deportivas serán 
nominativas y de igual clase y 
valor. En el momento de la 
constitución, este último no 
podrá ser superior a 10.000 
pesetas. Además, los accionistas 
no podrán poseer títulos en dos

Cabrero se está recuperando 
perfectamente y es posible 
que el domingo esté en la 
convocatoria”.

Catali, que no pudo jugar 
ante el At. Marbella, ya está 
recuperado de su esguince, 
por lo que puede volver a 
un once en el que Geli podría 
actuar de nuevo como lateral, 
quedando Coco desplazado al 
centro en funciones de mar
caje ante el peligroso inter
nacional sub-21, Quico. 

sociedades que superen el uno 
por ciento del capital.

Sólo Barcelona, Real 
Madrid, Athletic y Osasuna 
pueden y han decidido mante
nerse como sociedades depor
tivas al tener un patrimonio 
neto positivo y estar dispuesta 
su junta directiva a presentar 
un aval a la Liga de Fútbol 
Profesional (LFP) por el 15 por 
ciento del presupuesto total del 
club.

Un club de primera división, 
Valladolid, y dos de segunda, 
Bétis y Málaga, "pueden tener 
problemas para constituirse en 
sociedades anónimas deportivas 
debido a su delicada situación 
económica, que les ha impedi
do, por ahora, acogerse a los 
beneficios del filan de sanea
miento.

No obstante, tienen aún de 
plazo hasta el 30 de junio del 
próximo año para saldar sus 
deudas públicas y privadas, con 
lo que podrían reconvertirse y 
evitar el descenso automático 
a segunda división B, al que 
se verían irremediablemente 
condenados si no se constituyen 
en sociedades anónimas.

La administración de las 
sociedades anónimas deportivas 
correrá a cargo de un consejo 
de administración formado por 
un mínimo de siete miembros 
que estarán obligados a depo
sitar en la liga profesional una 
fianza de al menos el 5% del 
presupuesto total de la S.A.
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El pívot del conjunto albaceteño confía en la victoria frente al Don Benito

Castillo: ‘‘Hay mucha gente nueva y 
todavía no nos conocemos lo suficiente”

EI centro 
comercial Pryca 
será uno de los 
patrocinadores 
del CABA

‘‘En Guadalajara lo hicimos bastante mal, esperemos que esto no vuelva a ocurrir J.C.

Julio Castillo cumple su tercera temporada en el CABA 
y aunque el primer partido no ha sido favorable para 
el equipo albaceteño, piensa que mañana darán la talla. 
El rival así lo exige, pues el Don Benito, bien reforzado 
esta temporada, puede ser uno de los máximos rivales 
del CABA a la hora de la clasifícación fínal.

Juan CARRIZO

La derrota del CABA 
frente al Open Sport fue una 
sorpresa para todos los afi
cionados. El conjunto alba
ceteño no cuajó un buen 
encuentro y así nos los 
comentaba, Julio Castillo:

“La verdad es que lo hici
mos bastante mal y ellos con
siguieron un porcentaje de 
tiro elevadísimo. Nos cogie
ron por sorpresa y pagamos 
la novatada”.

“Todavía no nos conoce^ 
mos lo suficiente y todo eso 
se tradujo en que perdimos 
el primer partido de liga, 
frente al antiguo Rebote. 
Parece que en Guadalajara 
nos tienen tomada la medi
da”.

“No hemos jugado muchos 
partidos de pretemporada y 
se nota que todavía no esta
dos compenetrados. Nos falta 
mucho rodaje pero espera

mos que de aquí en adelante 
no nos ocurran este tipo de 
derrotas”.

Los albaceteños juegan 
mañana frente al Don Benito, 
equipo que se ha reforzado 
esta temporada con excelentes 
fichajes. El partido está pro
gramado para las siete de la 
tarde en el Pabellón del Par
que y por lo que parece algu
nos hombres de Angel Codón 
continúan con ciertas moles
tias, que, aunque les permiten 
jugar, nos se encuentran al 
cien por cien de sus posi
bilidades.

El encuentro supone el pri
mer partido oficial del CABA 
ante su afición, en un encuen
tro que se prevé muy dispu
tado y sobre el que Julio Cas
tillo opinaba: “Parece que 
Don Benito se ha reforzado 
convenientemente, han hecho 
fichajes bastantes buenos y 
previsiblemente va a ser uno 
de los equipos que estén

Julio Castillo confía en la victoria frente al Don Benito.

arriba”.
“Nosotros jugamos en nues

tra casa y no tenemos que 
tenerles miedo. Va a ser un 
partido en el que vamos a ver 
donde nos encontramos real
mente y saber si de verdad 
estamos al nivel exigido para 
poder aspirar a las primeros 
puestos”. El hecho de jugar 

en casa sitúa en ventaja al 
CABA, aunque el rival se pre
senta muy complicado. Ambos 
entrenadores se conocen muy 
bien, pues no en vano, Luis 
Casimiro y Angel Codón per
tenecen a la misma “quinta”, 
y el planteamiento que cada 
uno haga del partido puede 
ser decisivo.

Fuentes de la directiva del 
club albaceteño nos informaba 
ayer de que el centro comercial 
Pryca había llegado a un acuer
do con el CABA para ser uno 
de los patrocinadores del equi
po de Segunda División.

Aunque todavía no se saben ' 
los extremos del mismo, el 
acuerdo es similar al que la 
entidad deportiva suscribió la 
pasada campaña con la cadena 
de supermecados Seyca, por el 
que , a cambio de una cantidad 
de dinero, el CABA ponía en ; 
disposición del supermercado 
un número de entradas para 
cada partido.

Por otro lada, y gracias al 
acuerdo del club con el Alba
cete Balompié, los socios de la 
entidad blanca sólo tendrán que 
abonar 100 pesetas para poder 
presenciar los encuentros de 
baloncesto que el CABA dis-; 
pute en nuestra ciudad. s

También hay que reseñar que * 
el presidente del CABA, Paco 
Martínez Simón, va a delagar 
sus funciones al vicepresidente - 
de la entidad, José Miguel Gon
zález Moraga, que actuará 
como presidente en funciones. 
A pesar de ello, el concejal de 
urbanismo y también directivo 
del Albacete Balompié, Martí
nez Simón, seguirá ligado a la 
directiva del conjunto cabista.

...tu jornada 
laboral te lo 
impido

Gimnasio VICTORIA 
Clase especial para niños 
MASCULINO - FEMENINO

Defensa Personal

AziSi quieres 
estudiare! 
Bachillerato 
a distancia y

...vives en un lugar 
apartado

...has interrumpido 
tus estudios

MINISTERIO DE 
EDUCACION Y CIENCIA

%

INBAD
Instilulo Nacional 

de BachiHeralo a Distancia 
C Arquitecto Carrilero. 56

02005 ALBACEre

Ampliación plazo de matrícula, hasta el
30 de septiembre. Horario ^a 14 horas.

i. N. B. Á. D.
Instituto Nacional de Ballicherato a Distancia

Bar KORINTO MODAS DUKE

-Carnes
-Marisquería

-Platos Manchegos
-Jamón de Jabugo

Comunica a sus clientes y amigos que cerrará del 
29 al 17 perdonen las molestias. GRACIAS

Especialidad en 
tallas grandes de 
señora y arreglos en 

general
María Marín, 76
Tel. 50 80 30 Albacete

Clase especial Gimnasia - Yoga - Masculino - Femenino y Sauna
ATENCION A LOS 50 PRIMEROS ALUMNOS TRAJE DE REGALO 

Bernabé Cantos, 16 (esquina Pérez Galdós) * Telf. 23 76 48 * ALBACETE 

ESCUELA DE ARTES MARCIALES 
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Si de verdad 
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al Tercer Mundo.
Enviarles comida no es la solución. En INTERMÓN preferimos 

ayudarlcs a conseguir los alimentos con su propio trabajo. 
Formarles y asesorarles para que se ocupen de su propia 

atención sanitaria. Y facilitarles los recursos para que puedan 
valerse por si mismos.

•••Colabore con Intemión
Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTERMQN.

Llámenos al (93) 301 29 36
y le diremos cómo hacer efectivo su donativo.

Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona /
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Todavía no han encontrado patrocinador para afrontar la División de Honor

Problemas económicos para el 
Club Voleibol Albacete

"Af principio buenas palabras y muchas promesas que no se han materializado”

] 
a 
J

El entrenador del equipo se mostraba ayer muy preocupado 
por e¡ tema económico, pues a falta de pocos días para 
el inicio de la competición todavía no tienen patrocinador.

Juan CARRIZO

La situación del C.V. Alba
cete es alarmante. Después de 
los muchos esfuerzos para con
seguir acoplar al equipo a la 
División de Honor, confeccio
nando una excelente plantilla,

directora del equipo, el equipo 
no va a funcionar perfecta
mente”.

Cabe esperar que en estos 
días se solucionen los proble
mas económicos del C.V. Alba
cete. Se ha conseguido formar

una buena plantilla y el con
junto albaceteño puede aspirar, 
no sólo a mantenerse en la cate
goría, sino a algo más.

Es una lastima que, después 
de los muchos años que llevan 
intentando alcanzar la máxima 
categoría, ahora que lo han con
seguido, la ciudad de Albacete 
(concretamente sus empresas), 
le están dando la espalda. Lx)s entrenamientos funcionan perfectamente.

o 
í- 
la 
a.

además de los problemas que 
se plantean a nivel organizativo; 
el equipo no ha conseguido un 
patrocinador para afrontar con 
garantías la competición.

Albacete cuenta con una 
importante industria, tanto a 
nivel regional como nacional, y 
que ninguna haga un pequeño 
esfuerzo para ayudar al deporte 
de su provincia es verdadera- j 
mente preocupante. ¡

Uno de los entrenadores del ¡ 
equipo, Manuel Castillejos, nos j 
comentaba ayer la situación en 
la que se encuentra el club: “El ! 
tema económico es el que más ¡ 
nos inquieta. Hace un mes nos i 
preocupaba el tema de jugado- j 
ras, pero al final hemos tenido ! 
suerte y hemos confeccionado 
una excelente platilla, pero aho
ra el problema económico es 
verdaderamente alarmante”.

“Al principio, muy buenas 
palabras de todo el mundo, 
muchos ánimos para que con
tinuáramos, promesas; pero al 
final nada, y a falta de pocos 
fitas para el inicio de la com
petición, ninguna de esas pro
mesas se ha materializado”.

“Si no encontramos pronto 
an apoyo de las empresas de 
^bacete, no sabemos lo que 
puede pasar, pero lo más pro
bable es que si no conseguimos 
el dinero que necesitamos, ten- , 
gamos que retirar al equipo, y \ 

sería una verdadera lastima, i 
fiespués de todo lo que hemos • 
luchado”.

ALBACETE BALOMPIE

100 entradas /Gratis/
cada jornada

29 - 09 - 91

CADIZ CLUB DE FUTBOL

Í^^^^n^namientos, muy bien

Al margen de esta situación, 
plantilla continúa su fuerte 

^tmo de entrenamientos, total- 
®ente ajena a este problema.

Los entrenamientos funcio- 
t^n de maravilla. Hemos reen
trado prácticamente a M® José 
^ón, que arrastraba una lesión 

rodilla desde la pasada tem- 
y gracias al tratamiento 

fisioterapeuta del CABA 
evolucionando muy bien y 

entro de unos 15 días estará 
a tope”.

El resto de jugadoras fun- 
*onan perfectamente. Se está 
otando la pretemporada y los 

(^frenamientos suben de nivel 
a día. Sólo nos queda incor- 

^fnr a la venezolana Corina 
zada, que esperamos sea la 
S^a Qoe viene”.

k ^'^^ ^^ ^^ acoplado for- 
^ ablemente, es una jugadora 
ña H^^^ categoría y está ense- 

®ao mucho al resto de com- 
j^fcras, sobre todo a las más 
^^tjes. Las demás . se están 
Un f ”^° ^*^”’ aunque todavía 
7 'afie ritmo de juego”.

i^asta que no 
ge Corina, que va a ser la

eiicasa
,^ entre los que cobran SU 

nómina o pensión a través de 
^:fi' la Caja de Albacete. Ven a animar 

a tu equipo, sobre el terreno y ¡gratis! 
Porque la Caja sortea 100 entradas cada 

jornada que el Albacete juega en casa.
No te quedes fuera de juego. Si aún no cobras tu 

nómina o pensión por la Caja, ahora estás en tu 
mejor momento. Con tu equipo ¡Ven ra, ra, ra, rápido!

J^Caja de Albacete
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Para Javier Pérez, Manuel Ortiz lo pasó mal porque había visto al^o en el encuentro ante el Albacete

El presidente del Tenerife cree que el 
linier fue honrado desde un principio

Seis clubs, fuera 
defínitivamente 
del Plan de 
Saneamiento del 
fútbol español

El auxiliar de Caetano Bueno aseguró el miércoles que dejaría la práctica del fútbol

EI presidente del Tenerife, 
Javier Pérez, manifestó 
que lamenta el posible 
abandono del fútbol de 
Manuel Ortiz, el línea que 
intervino en el partido que 
disputó el conjunto tiner
feño con el Albacete, por
que “desde un principio 
obró con honradez”.

TENERIFE (Efe).- Javier 
Pérez indicó que al finalizar 
el encuentro ante el conjunto 
albaceteño entró en la caseta 
de los árbitros y notó que el 
juez de línea estaba “incómo
do y lo estaba pasando mal, 
porque había visto algo”.

Ortiz Palomo afirmó ayer 
que en la jugada que supuso 
el penalti y la posterior expul
sión de tres jugadores tiner
feñistas, había levantado la 
bandera porque había visto 
anteriormente que el jugador 
del Albacete se llevó el balón 
con la mano, pero que luego 
le “obligaron” a decir que fue 
porque caían objetos desde la 
grada.

El dirigente tinerfeñista 
aseguró que el juez de línea 
no quiso dejar en mal lugar 
a un compañero “por una dis
ciplina muy difícil de enten
der”, pero que su actuación 
había sido en todo momento 
honesta.

”No digo que Caetano no 
obrase con honradez, sino que 
no supo salir de una situación 
conflictiva, por lo que lamento 
que debido a esto pueda aban
donar el arbitraje el juez de 
línea”, agregó.

Sobre la decisión del juez 
único del Comité de Compe
tición, José Javier Forcén, de 
abrir expediente a Caetano

La selección española, ridiculizada en
Islandia según la prensa francesa

PARIS (Efe).- La prensa 
francesa no ahorraba ayer crí
ticas para juzgar la actuación 
de la selección española frente 
a Islandia, y tanto el titular a 
toda página de “LEquipe” -"Es
paña ridiculizada”como el sub
título -”la selección española 
salió por la puerta de servi- 
cio”resumen su opinión del 
partido.

"Ignoramos si España, si la 
hinchada española, mide bien 
el alcance de esa derrota”, escri
be en el diario deportivo pari
siense su enviado especial a 
Islandia.

"Parece como si el once de 
Vicente Miera", prosigue, “y la 
delegación española hubiesen 
ido a Reikiavik a cubrir el expe
diente, sin percatarse, o sin que
rer hacerlo, de que les iba en 
ello la clasificación para la 
Eurocopa’92".

Luego de hablar de “falta de 
profesionalismo y de humilla
ción” por parte de los jugado-

Continúa la polémica entorno a la actuación de Caetano Bueno en el Tenerife-Albacete.
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Bueno, el presidente del 
Tenerife dijo que ya su club 
no quiere “cargar más las tin
tas”, porque todas las alega
ciones que tenían que hacer 
ya tas realizaron con ante
rioridad.

"Nosotros no nos alegramos 
con los castigos, ni con esto 
creemos que obtengamos una 
compensación, ya hicimos las 
oportunas reclamaciones y 
fueron contestadas, por lo que 
no tenemos ya nada que decir. 
Simplemente ahí están los 
hechos”, añadió.

Por otro lado, José Javier 
Forcén, juez único de Com
petición de la Federación 
Española de Fútbol, ha noti- 

res, “LEquipe” subraya que 
“Zubizarreta sigue sin parar 
nada”, y califica de “verdadero 
calvario” el padecido por Espa
ña, derrotada “sin la sombra de 
la menor duda”.

Tras anotar que “pareció 
como si la selección española 
hubiese ido a Islandia a disputar 
■un peloteo", “LEquipe" recalca 
que “no hizo absolutamente 
nada" para mejorar en un par
tido que, en líneas generales, 
“fue dominado por los. islan
deses".

Por su parte la prensa depor
tiva española califica con expre
siones como “desastre” o “ri
dículo histórico” el encuentro 
jugado por la selección de Espa
ña. El deportivo “AS" titula en 
su portada “España, desastrosa" 
y a continuación dice: “En 
Islandia, los sénior peor aún 
que los Sub-2r’. El “Mundo 
deportivo” también destacaba 
en portada el titular: "Bochorno 
en Reikiavik”._____ _________  

ficado que de la actuación del 
colegiado Abilio Caetano 
Bueno en el partido Teneri
fe-Albacete se desprenden 
indicios racionales de una 
posible falta, calificada como 
incumplimiento de las obliga
ciones propias, y por la que 
un árbitro puede recibir una 
suspensión de hasta de seis 
meses.

Forcén ha acordado elevar 
a expediente las diligencias 
incoadas del caso, después de 
las declaraciones del propio 
colegiado y de sus jueces de 
línea en el encuentro de Liga 
Tenerife-Albacete disputado 
el pasado día 15.

El juez único de Compe

España realizó un pésimo partido el miércoles ante Islandia.

L'
A"

 f
tición ha considerado que de 
las "actuaciones practicadas se 
desprenden indicios racionales 
de responsabilidad de Caeta
no Bueno por la posible comi
sión de una falta, en principio 
calificable como incumpli
miento de las obligaciones 
propias de su función al dirigir 
el Tenerife-Albacete, prevista 
en el artículo 441, 1 y 2, del 
Reglamento General de la 
RFEF".

El colegiado andaluz tiene 
ahora un plazo de cinco días 
para formular alegaciones. De 
ello se desprende que Caetano 
Bueno puede ser sancionado 
con suspensión de hasta seis 
meses.

MADRID (Efe).- Betis, j 
Málaga, Recreativo de Huelva^ j 
Orihuela, Elche y Valladolid 
son, definitivamente, los seis 
clubes que no han satisfecho 
sus deudas con Hacienda y 
Seguridad Social en el plazo - 
previsto, por lo que quedan fue- j 
ra del Plan de Saneamiento del ’ 
fútbol español.

Según declaró ayer Jesús ' 
Samper, secretario general de •; 
la Liga de Fútbol Profesional, ' 
al término de la reunión del 
Comité Ejecutivo de este orga
nismo, ya no hay más plazos 
para estos clubes, por lo que j 
no pueden formar parte del 
Plan, aunque ello no significa ' 
que no puedan convertirse en < 
sociedades anónimas si reúnen 
el capital social suficiente y 
encuentran un socio que se 
haga cargo de las deudas.

El: Comité Ejecutivo de la - 
Liga de Fútbol Profesional ha 
estudiado también la posible 
reincorporación de su presiden
te, Antonio Baró, a la junta j 
directiva de la Federación Espa- ; 
ñola de Fútbol. Los miembros j 
del Comité le han aconsejado 
que asista a las reuniones de ■ 
la junta, pero que antes tenga 
un encuentro con Angel María 
Villar, presidente de la Fede- 
ración.

Además, el Comité ha dech 
dido convocar a partir del próxi
mo 30 de septiembre elecciones i 
para designar a dos miembros 1 
que ocupen las plazas dejadas 
vacantes por los representantes V 
del Sabadell y Salamanca. a

Horario de los partidos

La Liga ha acordado igual
mente que a partir del próximo 
mes de octubre los partidos de 
fútbol correspondientes al cam
peonato de liga comiencen a ! 
las cinco de la tarde y a as 
siete el que sea transmitido por j 
Canal Plus.

El Comité Ejecutivo de la 
Liga de Fútbol Profesional estu- 
dió también el control de taqui 
llaje y acceso a los estadios, 
instado a los clubes implica 
a que subsanen los errores ¿ 
este apartado. , ¡

En cuanto a los fondos 
televisión, se formará un 
especial que estudie e rep - 
derdinero entre lo.s clube ,, í 
que hay entidades que es a . 
desacuerdo con la actua . 
tribución y distinción c ,

Profesional, ha convocado pa . 
el próximo 29 de octubre en 
la Facultad de Derecho 
Madrid unas jornadas son ^^^ 
transformación de los c . 5 ■ 
fútbol en sociedades anón m . 
y las consecuencias que 
conlleva. excepción f

Recordar que a exc h 
hecha de Barcesuna-E 
Madrid, Athlélic y 
que seguirán siendo e p ^| 
año sociedades 
resto de clubs seuansform^ l 
ensociedades anónimas, ‘^a 
del Deporte de octubre ^^^ . 
estableció la.s bases P" • jón.| 
nuevo modelo de asociac j

D.2022
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Espárrago podrá contar con Diego y Marcos, dos hombres del equipo titular con problemas físicos

El Sevilla presentará mañana su 
equipo de gala en el Bernabéu

Equipos filiales 
para los líderes 
de Segunda, 
Rayo Vallecano y
Betis

El entrenador uruguayo no cambiará en Madrid ¡a táctica que tan buenos resultados le viene dando

El uruguayo Víctor Espárrago, técnico del Sevilla F.C,, 
presentará mañana sábado, si no surgen problemas 
de última hora, el equipo de gala en el Santiago Ber
nabéu ante el Real Madrid, en uno de los partidos 
más destacados de la cuarta jomada de Liga de Primera

división. Espárrago podrá contar con los dos hombres 
del equipo titular que tenían molestias, Diego y Marcos, 
quienes son piezas fundamentales en el esquema defen
sivo del técnico, aunque esperará a su evolución en 
el entrenamiento de hoy, último antes del encuentro.

SEVILLA (Efe).- De esta 
manera, el ex técnico del 
Valencia podrá contar con los 
jugadores que hasta el 
momento han vencido en los 
tres partidos disputados, ante 
Athlétic, Barcelona y Spor
ting, en los que han dado una 
gran imagen y que han situado 
al equipo en lo más alto de 
la tabla junto con su rival del 
sábado y el Atlético de 
Madrid.

La moral en la plantilla 
sevillana es grande, todos pre
tenden dar un disgusto a los 
pupilos de Radomir Antic y 
acabar con la mala racha que 
llevan en los últimos años en 
el Santiago Bernabéu, que 
tuvo su culminación el pasado 
año al perder por 0-7, así 
como con la del técnico, que 
nunca ha ganado a domicilio 
al Real Madrid.

Espárrago ya ha comentado 
que no cambiará de táctica 
frente al conjunto madridista, 
con lo que en defensa situará 
a Diego, Martagón y Salguero, 
a Cortijo y Jiménez como late
rales más avanzados, en apoyo 
de los centrocampistas Ben
goechea, Marcos y Ramón, 
mientras que en punta estarán 
Conte, la revelación de la tem
porada, y el chileno Iván 
Zamorano.

El entrenador uruguayo 
declaró ayer tras el suave 
entrenamiento que dirigió que 
“nunca se sabe cuándo es 
mejor enfrentarse a un equipo 
como el Real Madrid, pero 
se han ganado partidos difí
ciles ante otros equipos que 
están arriba también”.

Espectáculo asegurado

”Lo que quizá sí está ase
gurado es el espectáculo, por
gue son dos equipos con bue
nos futbolistas, que juegan

El Sevilla pretende acabar mañana con su mala racha en el Bernabéu.

bien y que se ha demostrado 
que están en alza”, apuntó.

Respecto a las negociacio
nes entre jugadores y directiva 
sobre las primas que van a 
percibir esta temporada, José 
Salguero, capitán, comentó: 
“Se ha comunicado la oferta 
que se nos hizo a la plantilla, 
que no está totalmente de 
acuerdo en todos los puntos, 
pero sobre todo en el aspecto 
económico, porque es una 
oferta inferior a la del año 
pasado, y yo compro el pan 
y la leche y no me cuesta 
menos”.

Malestar económico

”De esta manera, no obser
vo un esfuerzo económico por 
parte de la directiva, y así se 
lo he. hecho saber a José 
María del Nido -vicepresiden
te-, porque Luis Cuervas -pre
sidente- estuvo ayer en 
Madrid”.

Del Nido manifestó que “la 
oferta de la junta directiva no 

ha sido aceptada integramente 
por los jugadores, aunque 
tampoco ha sido rechazada de 
pleno, hecho que trasladaré al 
presidente cuando regrese”.

”E1 presidente ya ha mani
festado que, según la petición 
del sevillismo, se entiende que 
no se pueden primar deter
minados puestos que no dan 
acceso al objetivo de la Copa 
de la UEFA”, indicó el direc
tivo sevillista.

Del Nido, a su vez, dejó 
entrever que los jugadores 
piden cobrar también hasta el 
octavo puesto, como la tem
porada pasada, y dejó abierta 
la puerta a que se estudie la 
contraoferta de los jugadores 
y se haga otra proposición.

De momento, en el seno 
de la plantilla lo importante 
es afrontar con éxito el partido 
de mañana sábado ante el 
Real Madrid, y donde el Sevi
lla espera conseguir un mejor 
resultado que en las últimas 
dos temporadas.

Boban^ GuIIit 
y el Madrid

La baja forma del 
holandés Ruud Gullit y 
la concesión del pase 
definitivo para que el 
yugoslavo Boban pueda 
actuar con el club ita
liano Milán han vuelto 
a activar los rumores 
sobre una posible cesión 
del primero de ellos al 
Real Madrid y la entra
da del croata en el equi- 

- po milanista.
La posible sustitución 

de Gullit por Boban, 
que de realizarse ten
dría que ser en la sema
na del 4 al 13 de noviem
bre, límite para el cam
bio de extrajeros en el 
fútbol italiano, ha toma
do mayor fuerza tras la 
dilación milanista en 
ceder a Boban a los 
diversos clubes que lo 
han solicitado (entre 
ellos el Real Madrid).

A Boban, ante la baja 
forma de juego mostra
da por el nuevo Milán 
que entrena Fabio 
Capello, se le empieza 
a ver como una pieza 
que mueva el equipo 
desde un centro del 
campo que no funciona 
como antaño.

Por su parte Ramón 
Mendoza declaró ayer 
después de asistir a la 
reunión del comité eje
cutivo de la Liga de Fút
bol Profesional, que los 
cuatro extranjeros que 
tiene el primer equipo 
permanecerán en él has
ta que el cuerpo técnico 
decida lo contrario.

MADRID (Efe).- El Rayo 
Vallecano y el Betis, dos ex-pri- 
meras que esta temporada 
muestran argumentos suficien
tes para regresar a la categoría 
perdida, tendrán como rivales 
en la quinta jornada a dos filia
les, Athlétic de Bilbao y Real 
Madrid. El Rayo Vallecano, 
imparable hasta ahora con cua
tro victorias en otros tantos par
tidos, recibe en Vallecas al filial 
de San Mamés. El Rayo no 
debe tener demasiados proble
mas para sumar el quinto 
triunfo.

N^s complicado lo puede 
tener el Betis, segundo a un 
punto de los vallecanos. El cua
dro andaluz, que por ahora ha 
logrado mantener apartado de 
lo deportivo los problemas eco
nómicos que acucian al club, 
jugará en el campo del Real 
Madrid. Figueres y Celta, que 
encabezan con seis puntos el 
grupo de principales persegui
dores del líder, junto a Lleida 
y Real Madrid, jugarán en casa 
sus partidos de la jornada.

El Figueres recibe al Las Pal
mas y el Celta al Palamós, sen
dos rivales que visten de ama
rillo y azul y que ocupan malas 
posiciones en la tabla. Peor, no 
obstante, es la plaza de colista 
ocupada por los catalanes, aun
que también fue mala la golea
da encajada en el Miniestadi 
por los celestes, por lo que el 
encuentró presenta equilibrio.

El Lleida buscará un nuevo 
triunfo que confirme sus expec
tativas a completar una mejor 
temporada que la pasada, en 
la que rozó la promoción. La 
tarea será complicada en Las 
Llanas contra el Sestao, que se 
mueve por la mitad de la tabla 
como la tradición indica.

Málaga, Castellón y Sabadell, 
tres históricos en horas muy 
bajas, tratarán de comenzar la 
recuperación en los campos del 
Mérida, Eibar y Compostela, 
que muestran solidez de 
momento. El Murcia buscará 
una victoria ante el Barcelona 
At., que tras un comienzo flojo 
de Liga ya ha dado muestras 
de una destacada mejoría. El 
encuentro entre el Racing de 
Santander y el Real Avilés com
pleta la quinta jornada.

ESCUCHE
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Los interistas están siendo objeto de fuertes críticas por su poca efectividad

El Inter de Milán, un duro 
rival para el líder Lazio

Martín Vázquez, cuestionado por su escaso rendimiento en el Torino

El ciclista colombiano se retirará en 1992

Fabio Parra dejará la 
bicicleta por la política

El Lazio, líder de la Pri
mera división del campeo
nato de futbol de Italia, 
tendrá en el visitante Inter 
de Milán un difícil adver
sario para confírmarse al 
frente de la clasificación, 
en una quinta jornada en 
la que también destaca el 
partido Milán-Génova.

ROMA (Efe).- El equipo 
interista milanés está, siendo 
objeto de fuertes críticas por 
la falta de efectividad de los 
esquemas tácticos empleados 
por el técnico Corrado Orri
co, sobre todo tras la goleada 
encajada por el equipo la últi
ma jornada ante el Samp
doria.

Lo contrario le sucede al 
Lazio, equipo que ya se apun
ta como la gran revelación del 
actual campeonato, que no 
contará con el lesionado 
Riedle, y en donde la labor 
del técnico Dino Zoff, uno 
de los más queridos en Italia 
por su pasado como guarda
meta internacional, no suscita 
más que elogios. Por este 
motivo, puntuar supondría 
para el Inter la ocasión de 
acallar a los críticos.

El también cuestionado 
Milán de Fabio Capello tiene 
un incómodo visitante en el 
Génova, equipo siempre difí
cil. La ventaja que pudieran 
tener los milanistas podría 
venir no tanto por su con
dición de locales, pues el 
terreno de juego del Giusep
pe Meazza sigue sin permitir 
florituras, sino por el com
promiso europeo que los 
genoveses tienen días des
pués.

Vuelta de Branco

El Génova, que contará ya 
con el brasileño Branco, recu
perado, parece tener más 
puesta la menté en el partido 
frente al Real Oviedo, de 
vuelta de los treintadosavos 
de final de la Copa de la 
UEFA, que es considerado de

Un Inter en horas bajas juega ante el líder Lazio.

vital importancia para los 
genoveses, que en la visita a 
Milán.

El Juventus de Turín 
podría ser el que más pro
vecho sacase de las dos ante
riores confrontaciones, pues 
recibe a un Bari en horas 
bajas y todo parece indicar 
que la victoria se quedará en 
tierras turinesas.

Florentina y Roma se 
enfrentan en un partido entre 
dos equipos que están mos
trando una gran irregularidad 
en lo que se lleva disputado 
del actual campeonato. Así, 
los florentinos sólo han logra
do una victoria en su terreno, 
mientras que los romanos han 
ganado los partidos de fuera, 
pero en casa no saben lo que 
es vencer.

El Sampdoria, cuarto de la 
clasificación, recibe al colista 
Ascoli, equipo que no debería 
dar problema algunoa los 
genoveses, quienes, además, 
en sus dos últimos encuentros 

(Copa Europa y Liga) han 
anotado 9 goles y no han 
encajado ninguno.

Victoria local, asimismo, 
parece ser el signo del Nápo
les-Verona, mientras que el 
equilibrio se decanta por los 
encuentros Cagliari- Torino, 
Cremonese-Atalanta y Fog- 
gia-Parma.

En Cagliari el Torino del 
dúo Martín Vázquez-Scifo 
deberá demostrar si la pareja 
hispano-belga es viable o bien 
debe llevar a una ruptura 
definitiva, como muchos vati
cinan.

La confrontación Fog- 
gia-Parma se presenta como 
el enfrentamiento entre los 
dos técnicos de la “nueva 
generación” más elogiados 
del fútbol italiano y de quie
nes se dicen que han aportado 
aires nuevos al “calcio”: el 
yugoslavo afincado en Italia 
Zdenek Zeman, por los loca
les, y Nevio Scala, por los 
parmesanos.

BOGOTA (Efe).- El ciclista 
colombiano Fabio Parra correrá 
en 1992 su última temporada 
como profesional con la espe
ranza de un triunfo en por lo 
menos una de las pruebas más 
importantes, para retirarse 
como un vencedor, y con ese 
pensamiento dedicarse de lleno 
a la política, a sus negocios y 
a estudiar.

”Un deportista tiene que reti
rarse en el momento oportuno, 
cuando ya cumplió su papel, y 
no esperar a que el fracaso le 
obligue a hacerlo. Yo cumplo 
mi ciclo el próximo año, con
servo todas mis cualidades y 
quiero retirarme como cam
peón, ojalá del Tour de Francia 
o de la Vuelta a España”, anun
ció el ciclista colombiano.

La política no es una incur
sión nueva para Parra, que des
de hace varios años acompaña 
a políticos en sus mítines y que 
éste aspira a un escaño en la 
Cámara de Representantes 
las elecciones del próximo 
de octubre.

en
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Dedicación a ¡a política

Desde hace dos meses Parra 
no monta en bicicleta, en parte 
porque se repone de los per
cances físicos de la temporada 
y en parte por su creciente dedi
cación a la actividad política en 
su calidad de aspirante al

“Nando”, Amor y Donato, 
suspendidos por la UEFA

BERNA (Efe).- Fernando 
Muñoz “Nando” y Guillermo 
Amor, del Barcelona, y-Donato, 
jugador del Atlético de Madrid, 
han sido suspendidos para par
ticipar en los partidos de vuelta 
de las competiciones interclubes 
de la Unión Europea de Aso
ciaciones de Fútbol (UEFA).

”Nando” y Donato concluyen 
con este partido su sanción, 
mientras que a Guillermo Amor 
todavía le quedan tres partidos 
de para cumplir la suspensión 
que le fue impuesta por agre
sión al italiano Salvatore Schi- 
llaci en semifinales de la Reco
pa contra el Juventus, la pasada 
temporada.

Fueron también suspendidos

Congreso. j
En su despacho de candidato, - 

Parra dialogó con EFE, y aten- ' 
día a la vez a pregoneros, acti- 3 
vistas y seguidores, casi todos 
humildes aficionados, de cami
setas blancas, que tienen estam
pado en su pecho la fotografía 
del campeón y la de su com
pañero de batalla política, Jorge 
Franco, ex presidente de la Liga 
de Ciclismo.

Para el ídolo del ciclismo 
colombiano es un orgullo con
cluir su carrera con la camiseta 
de “Seguros Amaya”, de donde 
provinieron buena parte de sus ■ 
recursos económicos, que le dan 
la posibilidad de disponer de ; 
un “BMW” rojo último modelo.

El ciclista aprovecha su 
popularidad y recorre las calles 
en busca de votos: “Mi bandera 
política es la la honestidad, la 1 
disciplina y la responsabilidad. 1 
Estos son factores que han sido 1 
definitivos en mi carrera ciclís- | 
tica”. 1

”En Colombia”, dice Parra, | 
“el ciclista nace como si fuera j 
una flor silvestre y tiene que 
surgir con la base de su propio 
esfuerzo. Necesitamos seguri
dad y apoyo para el deportista. 
Si existiera el respaldo del Esta
do, seguramente el deportista 
ayudaría a cambiar la imagen , 
del país en el exterior”. 

para los partidos de vuelta de 
la primera eliminatoria de la 
Copa de Europa Pascal BaiUs, 
del Olímpico de Marsella, y 
Willem Kieft, del PSV Eind- 
hoven.

El jugador Donato Gama da 
Silva, del Atlético de Madnd, 
fue suspendido para el partí o 
de vuelta de la Recopa, informo 
la UEFA. Otros sancionados 
son Andrea Carnevale, del A • 
Roma, y Sergei Vedeneev, dei 
CSKA de Moscú.

En la Copa de la UEFA est^ 
sancionados Victor
Dinamo Moscú, Pasquale^' 
no del Torino Calcio y 
Selymes del Dinamo Bucaresi, 
entre otros.

TITSANGRE SALVA
La sangre ni se compra ni se vende

VIDAS
«SódésáñímVW®

Dirección General de Planificado

M.C.D.2022
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El coche que llevas dentro
Déjolo salir.

Deja correr sus 92 CV. de pura potencia y disfru
ta de todo cuanto siempre has deseado encontrar 
en un coche. Diseño, espacio interior, confort y un 
gran equipamiento de serie.

• Dirección asistida. • Elevalunas eléc
tricos delanteros. • Cierre centralizado de puer
tas con mando a distancia. • Volante regulable 
en altura. • Lunas tintadas. • Aire acondiciona
do en opción. • Stripping exclusivo ''Manager". 
• Embellecedores de ruedas "Soleil". • Versiones 
gasolina (92 CV.) y diesel (74 CV). Todas las ver
siones de gasolina la admiten con y sin plomo.

Y todo ello a un precio como poro lle
vártelo puesto.

1.995.000 pts.*
* Precio Península y Baleares IVA y transporte incluido. Versión GIS.

NUEVO RENAULT 21 MAN GER
RENAULT 
EL PLACER 
DE VIVIRLOS

^ós de 2.000 instalaciones a su servicio. RENAULT recomienda lubricantes Gif
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Farmacias El tiempo Teléfonos

ALBACETE Cielo poco nuboso
PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
GARCIA BERZOSA, Dionisio Guardiola, 59 y LOPEZ
FERRER, Avda, de España, 21
De 10 de la noche en adelante: MOLINA, Feria, 
PARA MAÑANA: De 9^30 de la mañana a 10 de 
noche: LOPEZ CANADAS, Zapateros, 10 
FERNANDEZ-JIMENEZ, Avda, de España, 21 De 
de la noche en adelante: MOLINA, Feria, 63

63 
la 
y

10

Según los datos facilitados por el Observatorio 
de la Base Aérea de Los Llanos la temperatura 
día de ayer fue de 20 grados a las 16,10 horas,

Metereológico 
máxima en el 
mientras que

__________________ VILLARROBLEDO___________________
PARA HOY: CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO, 
Octavio Cuartero, 20
PARA MAÑANA: CRISTOBAL GONZALEZ
HIDALGO, Octavio Cuartero, 20

________________________ HELUN________________________
PARA HOY: PRESENTACION ESPINOSA, Rabal, 8
PARA MAÑANA: PILAR ROMERO, Plaza Iglesia, 2

_______________________TOBARRA_______________________
PARA HOY: PILAR MANTILLA GALDON, Asunción, 
s/n
PARA MAÑANA: ALBERO GARCIA REINA, Mayor, 
84

_______________________ LA RODA_______________________
PARA HOY: ANTONIO FERRER CEBRIAN, Pi y 
Margall, 3
PARA MAÑANA: ANTONIO FERRER CEBRIAN, Pi 
y Margall, 3

_______________________ALMANSA_______________________
PARA HOY: M^ LUISA MARTINEZ CABRAL, A. 
Coloma, 25
PARA MAÑANA: M^ TERESA MERA SANCHEZ, 
Corredera, 37

Calendario
SANTORAL

Santos Cosme, Damián, 
Amancio, Cipriano y Nilo.

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 268
Días hasta finalizar el año: 

97 días

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale mañana a las 

06,05 y se pone a las 18,06 
(h. s.).

La luna sale mañana a las 
19,05 y se pone a las 08,51 
(h. s.).

Anuncios por palabras
• ALQUILO piso amuebla
do zona céntrica. Tel 
22 89 26

• SE VENDE piso C/
rio. Tef. 50 56 03

• REZA nueve Avemarias 
durante nueve días. Pide 
tres deseos: uno de nego
cios y dos imposibles. Ai 
noveno día publica este avi
so y se cumplirán, aunque 
no lo creas. V.F.

ORACION A SAN 
JUDAS TADEO

Espintu Santo, tú que me aclaras todo, 
me ilutninas todos los caminos, para que 
yo alcance mi ideal, tú que me das el 
don divino de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que en todos los instantes 
de mi vida estás conmigo, yo quiero en 
este corto diálogo agradecerte por todo 

y conürmar que nunca quiero separarme 
de ti. por mayor que sea la ilusión material, 
deseo estar contigo y todos mis seres que
ridos. en la gloria perpetua Gracias por 
tu misericordia para conmigo y los míos. 
(La persona deberá rezar la oración duran
te tres dias seguidos sin decir el pedido, 
dentro de>ios tres dias será alcanzada la 
gracia por muy diiícil que sea). (Publicar 
en cuanto se reciba la gracia). ESPIRITU 
SANTO GRACIAS POR EL GRAN FAVORI

la mínima registrada fue de 14 grados a las 07 horas. El viento 
sopló en dirección noroeste con una fuerza de 18 kilómetros por 
hora. La humedad relativa del aire fue del 39% y el cielo estuvo 
poco nuboso.

El Instituto Nacional de Meteorología informó ayer que para 
hoy se esperan cielos parcialmente nubosos en la mitad occidental 
peninsular, con tendecia a aumentar la nubosidad en la cornisa 
cantábrica, Extremadura y golfo de Cádiz. Temperaturas con pocos 
cambios.

■ Carteleras

ALBACETE
Parque de Bomberos 59 6108
Policía Nacional...... 22 33 62
Policía Municipal.....59 6126
Guardia Civil 221100-2186 61
G. Civil de Tráfico ....2107 23
Casa de Socorro 
Cruz Roja 

cia.............................
Urgencias........... .
Hospital General 
Alcohólicos 

mos..........................

........216161
Ambulan-

Estación de

...219012 

..59 7137 

..59 7100 
Anóni- 
..500312
Ferro-

DESTORNILLANTE ESTRENO.- 
Su graciosa majestad es ¡Tan Gracioso! 
que más que hacerte gracia... ¡Te mata

rá de risa!
“RAFI, UN REY DE PESO” 

(Autorizada para todos 
los públicos) 

Con John Goodman, Peter O’Toole y 
John Hurt 

Dirigida por David S. Ward 
Sesiones: 6,15 - 8,30 y 10,45

Inquietante estreno.- Más salvaje que 
“9 semanas y media”, más sensual que 

“Sexo, Mentiras y cintas de vídeo... Una 
mujer. Dos hombres... uno guiado por 
el deseo. Otro conducido a la muerte.

“ZANDALEE: EN EL LIMITE 
DEL DESEO...”

(No recomendada para menores 
de 18 años)

Con Nicolas Cage, Juclge Reinhold 
y Erika Anderson

PASES: 6,15 - 8,30 y 10,45 
Dirigida por San Pillsbury

Sensacional estreno. En “Magnun” era 
un poli implacable. Ahora es aún más 

temible. Para los amantes del buen cine 
llega...

“UN VAQUERO SIN 
RUMBO”

(Autorizada para todos los públicos) 
Con Tom Selléck, Laura San Giacomo 

y Alan Rickman
Pases: 6 - 8,15 y 10,30 

Dirigida por Simón Wincer

PALAFOX
PROXIMA 

REAPERTURA
Ríos Rosas, 24
Tfno: 50 77 60

GRACIAS 
ESPIRITU SANTO

POR LOS 
FAVORES 

RECIBIDOS

Grandioso estreno. La nueva película 
de la mejor tonadillera actual 

Isabel Pantoja en 

“EL DLA QUE NACI
YO”

(Autorizada para todos los públicos) 
Con Arturo Fernández, Joaquín de Almeida y Amparo 

_ Rivelles
Sesiones: 6 - 8,30 -10,45 

Una película dirigida por Pedro Olea

Sensacional estreno. La receta perfecta 
para la comedia...

“DOC HOLLYWOOD”
Michael J. Fox. Julie Warner, Woody 

Harrelson y Barnard Hughes 
Sesiones: 6 - 8,30 -10,45 

Todos los públicos 
Director.- Michael Caton-Jones

HOY TRES SESIONES 
GRANDIOSO ESTRENO. Basada en 

la escalofriante BET-SELLER “El 
Silencio de los Inocentes” OSO DE 

PLATA Mejor Director en el 
FESTIVAL DE BERLIN 1991 

“EL SILENCIO DE LOS
CORDEROS”

(No recomendada para menores de 18 anos) 
Jodie Foster, Anthony Hopkins y Stati Glenn 

SESIONES: 5'30 - 8 y 10'30
Dtor. Jonathan Demme

SENSACIONAL ESTRENO 
El poder, la ambición, y la falta de 

escrúpulos eran sus principios. Hasta 
que una bala cambió su vida...

“A PROPOSITO DE HENRY’
Harrison Ford, Regardíng Henry, y 

Annette Bennig.
Sesiones: 6 - 8,30 -10,45

Todos los públicos 
Director. Mike Nichols

a 2

• SE NECESITA empleada • VENDO Audi-90 2.2-E. • RESIDENCIA masculina • MATRIMONIO busca

_______14 torios, nuevo o seminuevo,

• TRASPASO Bar “Mi rin
cón". Precio 3.000.000 ptas. 
Tef. 23 30 69

• SE ALQUILA apartamen
to sin muebles, 1 dormitorio, 
garaje. Teléfono: 23 67 00

• SE NECESITA empleada 
de hogar. Llamar tardes, tef. 
23 20 77

- • BASILIO peluquero: 
Necesita peluquero/a para 
caballeros, con experiencia. 
Interesados/as. Llamar tef. 
21 73 55

• SE VENDE parte de 
acciones de empresa “Lejía 
Herreros y Fabricación 
envase plástico”. Tel. 
21 6610

GRACIAS 
SANTA CLARA 

POR LOS 
FAVORES 

RECIBIDOS
P.G.

■ ym aiiiueblat, exceplo rriue- 
solar 544 m^. bles de cocina. Pagaríamos 

Albacete. Zona chalet, alto hasta 50.000 ptas. Tef. 
Los Molinos. Tef. 21 19 65 926/53 00 40

• VENDO Barreiros 300, m Aimin, 
tarjeta nacional. Caja-vascu- ° vendo, local
lante abatible. Tel. 23 20 98 ^os calles, tres

-------------- ----------------- entradas. 900 m^. Tef.

• SE NECESITAN camare-

•VENDO piso zona Feria. 
120 m^. Tef. 23 90 93 
23 27 95

• SE PRECISA chico de
16 a 20 años. Tef. 23 66 86

• SE NECESITA planchista 
para burguer. Tno. 21 65 87

ros. Abtenerse no profesio---------------------------------------------
nales. Tef. 23 67 66 • ALQUILO piso pequeño

•SE NECESITA camarero 
de 18 a 30 años, con expe- 
riencia. Tel: 21 55 83

• SE VENDE cisterna de 
7.000 litros para purin. Tef. 
4418 35

airueblado. Tel: 22 17 78
•SE NECESITA empleada 
de hogar interna. Tef. "
23 67 58 (llamar tardes) • ALQUILO local comercial
:=;;z________________ __ totalmente instalado. Tef.
• ALOJAMIENTO completo ^^ ^^ "^^

para estudiantes (2 chicos). --------------------------------------------
Tef. 22 08 63 a fiF VFNnF torronn nara

LOCAL 300 m^

EN ALQUILER 

ACONDICIONADO 

TEF. 24 29 69

ACCESO 
UNIVERSIDAD 
DE CASTILLA 
LA MANCHA

.Muyeres 25 años 
Acceso sin estudios 
previos

Abierta 
Matricula

NECESITAMOS 
VENDEDOR

Con residencia en
Almansa, 
relacionado 
música. 
21 91 05

Tema 
con la 
Tef.

SE ALQUILA 
NAVE

en carretera de Mahora. 
1.100 m^. Agua, luz, bás
cula, fácil teléfono.
Teléfono: 24 07 10.

ALBACETE

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
N.G.

22 24 29

• ALQUILO chalet de lujo.
Tef. 22 21 45

• ALQUILO vivienda con 
plazas de garaje, en T. 
Gallego, 6. T. 23 23 85 (tar
des)

VENDO PISO 
CENTRICO

Oportunidad, 135 m^.
Blasco de Garay, 
22-2°. 7.500.000 ptas.
Tef. 91/613 93 93

CASTILLA 
LA MANCHA 

-Horarios de mañana, tal*® 

y noche 
-Comenzamos en 0^ 
Textos propios actualizaJ.LS.R.

1€ a

B^estaurante

C/ Salamanca, 12 - Telts: 21 86 73 - 21 82 69 -

ALBACETE

4

.2022
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ANUNCIOSr La Tribuna

Anuncios por palabras

2.500,000ESTUDIOS: ¡¡GRAN OPORTUNIDAD!!

5.275 PlazasTUS HIJOS MERECES

LO MEJOR

INQUeS
Plazo instancias hasta el 23 de Septiembre

¡APRESURATE!

RECIBIDO A.L

asesores
RECIBIDO

HIGINIO OLIVARES

D.M.V.alcanzadas.

irde HIGINIO OLIVARES

CURSO 91-92

OPOSICIONES JUSTICIA

PEREZ

IDIOMAS

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

• ALQUILO local comercial. 
C/ Santiago, 1. Tef. 2114 42

itxe 
dos

* Pisos
* Locales
• Tincas
* Solares

• VENDO cafetería con 100 
m^. incluida propiedad en 
3.500.000 ptas. Tef: 50 02 46

* Chalets
» Bungalows
* Apartamenios

• VENDO moto Yamaha 
250-SR. Tef. 50 66 24 (co
midas)

• VENDO o alquilo local 
calle Comandante Molina. 
Teléfono: 91-409 50 44 (tar
des)

• COMPRO piso. Tef.
50 30 52 (Solo tardes)

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo cirugía oral. Rosario. 3, 
pral. Teléfono: 21 88 65. 
Albacete

• REPARACION limpieza y 
montaje de calentadores de 
butano. Tel. 21 66 10

• TRASPASO Disco-Bar, 
como negocio montado o 
como local únicamente. Tef. 
49 03 40 (día) y 49 04 13 
(noches)

• POR NO PODER atender 
traspaso mesón 0/ Batalla 
del Salado, 11. Tel: 23 87 90 
- 22 92 89

• ALQUILO nave industrial 
en Campollano. 1.000 m^. 
Tef. 2114 42

• SE BUSCA empleada de 
hogar interna. Imprescindi
ble referencias. Buen suel
do. Tef. 5210 10

• SE ALQUILA piso amue
blado con calefacción. Tef. 
2111 42

• SE ALQUILA almacén 
con secadero. 2.000 m^. Tef. 
50 04 61

• MATRIMONIO joven 
alquila habitación para dos 
chicas. Pensión completa. 
Zona Universitaria. Tef. 
50 54 38 - 22 79 97

• SE NECESITA asistenta 
mañana de 9 a 2. Teléfono: 
23 92 55

• SE NECESITA chófer de 
1®, mercancías peligrosas, 
contactar tel: 21 24 20

SE VENDE máquina de 
’wT para confección. Tef: 

^'10 29 (de 8 a 2).

ALQUILO
Solar con luz y agua potable, 
lapiado de 1.000 m^. vigilado 
Wí personal de seguridad 
Wra almacenaje de vehícu
los. maquinaria, materiales, 
^c... sito en Polígono Indus- 
yal Campollano de Albacete. 
Tel. 21 80 60

-Estracción de fosas sépticas. 
-Limpieza de fuberias y alcan
tarillados.
-Revisión de tuberias por 
equipos de televisión.
Teléfonos; 22 08 38. Oficina 
21 44 81. Particular.

Koeano. 3 - 7 ' iKdifiao Capítol)

* 21 04 29 AUIACETE

•ALQUILO locales 45 y 60 
m^. Acondicionados. 
Donante de Sangre, 17 y 
Capitán Cortés, 39. Tef. 
22 40 83

Q Viernes, 27 de
< / Septiembre de 1991

INMOBILIARIA
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RESERVA DE PLAZAS ABIERTA PARA EL 
CURSO PRÓXIMO

TODOS LOS NIVELES
- KINDER (5 AÑOS)
-E.G.B., B.U.P.. C.O.U.. F.P.
-ESCUELA OFICIAL
-PREPARACIÓN P.E.T. (CAMBRIDGE)

SISTEMA VIDEO - ACTIVO 
EJERCICIOS POR ORDENADOR 
GRUPOS DE 15 ALUMNOS MÁXIMO

AL FORMALIZAR TU MATRICULA 
TE ENTREGAREMOS UNA CAMISETA

OCASION 
VENDO 

MERCEDES 
300. D.

AÑO 83. REVISADO 
Precio: 700.000 

ptas.
Ver en:

AUTO STARS 
Avda. España, 45 

Tel. 23 56 51.
ALBACETE

SE NECESITA COMERCIAL
Requisitos:

-Mayor de 20 años
-F.P. 2 Auto-moción
-Servicio militar cumplido
-Carnet de conducir

Se ofrece:
-Integración inmediata en 

la empresa
-Seguridad Social 

Teléfono: 2414 59 en horario de oficina 
Srta. M- Carmen

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO POR 
LOS FAVORES 

RECIBIDOS
P.G.

ORACION AL
ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo. Tú que me aclaras 
todo, que iluminas todos los caminos 
para que alcance mi Ideal, tú que 
me das el don divino de perdonar 
y olvidar el mal que me hacen y 
que en todos los instantes de mi 
vida estás conmigo, yo quiero en 
este corto diálogo agradecerle por 
lodo y confirmar, una vez más. que 
nunca quiero separarme de ti por . 
mayor que sea la ilusión material, 
deseo estar contigo y lodos mis 
seres queridos en la gracia perpetua 
Gracias por tu misericordia para con
migo y los míos.
(La persona deberá rezar esta ora
ción 3 días seguidos sin decir el 
pedido, dentro de tres días será 
alcanzada la gracia por más dilicil 
que sea). Publicar en cuanto se reci
ba la gracia. Agradece las gracias
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CONFIE SU PROPIEDAD A UN PROFESIONAL

Agente de la Propiedad Inmobiliaria: EMILIO HERNANDEZ

CON 0 SIN TITULO

CHALET JARDIN 1 DORMITORIO: 3.741.000
CHALET JARDIN 2 DORMITORIOS: 4.479.000
CHALET JARDIN 3 DORMITORIOS: 6.248.000
APARTS. 2 DORMITORIOS DESDE: 3.950.000

ROMOCIONES

IMPORTANTE CADENA INTERNACIONAL
DE ADELGAZAMIENTO

Vende empresa en Albacete. Intere
sados preguntar por Sr. Lares, 
96/514 03 00 o por el Sr. Lorente. 
96-538 40 47

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

PRESTAMOS 
URGENTES

Cancelamos embargos 
e hipotecas. 
Descuento de letras. 
Rapidez. 
Teléfono: 967-50 02 46

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Espiiitu Santo, tú que me aclaras todo, 
me iluminas todos los caminos, para que 
yo alcance mi ideal, tú.que me das el 
don divino de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que en todos los instantes 
de mi vida estás conmigo, yo quiero en 
este corto diálogo agradecerte por todo 
y confirmar que nunca quiero separarme 
de ti, por mayor que sea la ilusión material, 
deseo estar conti^ y todos mis seres que

ridos, en la gloria perpetua. Gracias por 
tu misericordia para conmigo y los míos. 
(La persona deberá rezar la oración duran
te tres días seguidos sin decir el pedido, 
dentro de los tres dias será alcanzada la 
gracia por muy difícil que sea). (Publicar 
en cuanto se reciba la gracia). ESPIRITU 
SANTO GRACIAS POR EL GRAN FAVOR

• ALQUILO

OPORTUNIDAD
Se traspasa local 
totalmente acondi
cionado 230 m^, 
alquiler 46.000 pts.
C/ Pérez Pastor, 69. 
Razón tel. 22 83 64

con plaza de garaje en Plaza 
Altozano, 1. Tel. 23 23 85 
(tardes)

HIPOTECAS
-Cancelamos hipotecas y 

embargos.
-Sobre pisos, chalets y rústicas.

-Discreción y rapidez.
-Amortización a su comodidad.

967-50 03 06•VENDO piso 165 m2.
Exterior. Plaza garaje. Avda.
España. Tef. 22 83 91 de 9

EN ESPERA DE 

TUS FAVORES 

SANTA CLARA

M.M.T.

GRACIAS 
SAN JUDAS 
TADEO POR 
LOS FAVORES 

RECIBIDOS 
B.V.T.

CURSO 91-92
INGLES-FRANCES-ALEMAN. TODOS LOS NIVELES
*CURS0S INICIACION para niños a partir de 5 años. * E.G.B. - B.U.P. - C.O.U. - F.P.I. - F.P.II.
* GRUPOS ESPECIALES para adultos * INGLES COMERCIAL * Preparación para Escuela Oficial de Idiomas
* Preparación P.E.T. FIRST y PROFICIENCY de la Universidad de Cambridge.
Jefe Dpto.: Marisa Sánchez Morales *N0 COBRAMOS MATRICULA. RESERVA TU PLAZA EN: 

C/ Marqués de Villores, 18 * Tfno: 23 31 11 * ALBACETE

GAONA, 6 
«241084

* AGENTES JUDICIALES (1.658 pla
zas) sin título ni mecanografía.
* AUXILIARES (1.882 plazas) G. 
Escolar
* OFICIALES (1.735 plazas) BUP

Comenzamos las clases el día 16 Septiem
bre en turnos de mañana, tarde y noche.

NO TE QUEDES - PARADO 
PREPARATE UNA 

OPOSICION

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
A.P.

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Espíritu Santo, tú que me aclaras todo, 
me iluminas todos los caminos, para que 
yo alcance mi ideal, tú que me das el 
don divino de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que en todos los instantes 
de mi vida estás conmigo, yo quiero en 
este corto diálogo agradeceite por lodo 

y confirmar que nunca quiero separarme 
de b, por mayor que sea la ilusión material, 
deseo estar contigo y todos mis seres que- 
ndos. en la gloria perpetua. Graaas por 
tu misericordia para conmigo y los míos. 
(La persona deberá rezar la oraaón duran
te bes dias seguidos sin decir el pedido 
dentro de los bes dias será alcanzada la 
gracia por muy difícil que sea). (Publicar 
en cuanto se reciba la gracia). ESPIRITU 
SANTO GRACIAS POR EL GRAN FAVOR

-E.G.B.
-B.U.P.
-C.0.U.
-IDIOMAS

S!Jj INTERESA COMPRAR 0 VENDER CUALQUIER PROPIEDAD ILAMENQS. LE ATENDEREMOS 

C< DIONISIO GUARDIOLA. 23 Enlpia íPt» 09 211 0/1

‘INGENIEROS - E. POLITECNICA INFORMATICA
‘ECONOMICAS Y EMPRESARIALES
‘ALGEBRA - CALCULO - FISICA - QUIMICA - MATEMATICAS I, II CONTABILIDAD
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^B Programación
TVEl

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

07,59.- APERTURA
08,00.- A-VANCE 

TELEDIARIO
08,05.- CADA MAÑA

NA
09,00.- AVANCE 

TELEDIARIO
09,05.- SESION MATI

NAL
“La versión Browning” 

(1951 - 8549”)
Director: Anthony 

Asquith
Intérpretes: Michael 

Redgrave, Jean Kent, 
Nigel Patrick

El profesor Croker 
Harris, que enseña len
guas clásicas en uno de 
los colegios universitarios 
más prestigiosos de Ingla
terra, deja su cátedra por 
motivos de salud, cerran
do así casi veinte años de 
docencia.

10,30. - DE PAR EN 
PAR

12,15.- GENERACIO
NES

13,00.- MAGAZINES 
CENTROS TERRITO
RIALES

13,29. - CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

13,30. - LAS REDES 
DE LA JUSTICIA

13,55.AVANCE TELE
DIARIO

14,00.- INFORMATI
VOS CENTROS TERRI
TORIALES

14,29. - CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

14,30. - NO TE RIAS 
QUE ES PEOR

15,00.- TELEDIARIO 1
15,35. - LA DAMA DE 

ROSA
16,25. - LA PALMERA
17,30.- AVANCE 

TELEDIARIO
17,35.- SEGURIDAD 

EN MARCHA
18,00.- LOS TROLA- 

MUSICOS
18,30.- LA TIRA DE 

AVENTURAS
19,00.- JUEGA CON 

NOSOTROS
19,35.- NORTE Y SUR 
20,30.- TELEDIARIO 

2
21,00 - UN, DOS, 

TRES...
23,00.- LA PASION 

DE GABRIEL
23,50.- DIARIO 

NOCHE
00,10.- ALUCINE
“¿Qué sucedió enton

ces?” (1967 - 9339”)
01,45.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

TVE 2

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

07,59.- APERTURA
08,00.- DIBUJA 2
09,00.- TV EDUCATI

VA
10,00.- NOTICIAS
12,00.- NOTICIAS
12,05.- LA HORA 

DE...
13,00.- BARRIO 

SESAMO
13,25.- DIBUJA 2
14,00.- NOTICIAS
14,05.- LA FAMILIA 

MONSTERS DE HOY 
14,30.- MIKIMOTO

Las conversaciones de paz en Oriente Medio, tema de debate en “El espejo”.

CLIP
15,00.- CIFRAS Y 

LETRAS
15,30.- LA VOZ DEL 

PLANETA
16,20.- NOTICIAS
16,25.- HISTORIAS 

DE CADA DIA
17,20. MURPHY 

BROWN
17,45.- NOTICIAS
17,50.- PRIMERA 

SESION
“Clandestino y caballe

ro” (1946 - 102)
Dirección: Fritz Lange
Intérpretes: Gary Coo

per, Lilli Palmer, Robert 
Alda

Hacia el final de segun
da guerra mundial, los 
alemanes llevaban muy 
adelantadas sus investiga
ciones nucleares, y los 
ejércitos aliados necesita
ban vitalmente toda esa 
información.

19,35.- NOTICIAS
19,40.- AL FILO DE 

LO IMPOSOBLE
20,05.- ESPAÑA EN 

SOLFA (nueva serie).
21,00.- NOTICIAS EN 

LA 2
21,15.- EL ESPEJO
Esta noche: conversa

ciones de paz en Oriente 
Medio

Largometraje “Embaja
dor en Oriente Medio” 
(1984 - 94)

Director: J. Lee 
Thompson

Intérpretes: Rebert 
Mitchum, Rock Hudson, 
Fabio Testi

00,10.- GLASNOST

“Glasnost” emite un reportaje sobre la próxima ciudad olímpica.

00,40.- CINE CLUB. 
FERNANDO AYALA, 
UN CINEASTA A DES
CUBRIR

“El candidato” (1959 
9354”)

Dirección: Fernando 
Ayala

Intérpretes: Olga 
Zubarry, Duilio Marzio, 
Alfredo

Alcón.
El doctor Mariano 

Torres Ahumada vuelve a 
la política activa después 
de quince años de ausen
cia, gracias a la interven
ción de su hijo Ernesto 
en el partido republicano.

02,15.- DESPEDIDA Y 
CIERRE.

ANTENA 3

06,30.- CARTA DE 
AJUSTE

07,00.- DOS CHICAS 
DE ALTURA

07,30. COLEGIO 
LIBRE DE EMERITOS. 
AULA 3

08,00.NOTICIAS DE 
LA ECONOMIA

08,15.- LA GUARDE
RIA

09,30.- NOTICIAS 
09,33.- TAN CON

TENTOS
10,00.- PASIONARIA 
12,00.- NOTICIAS 
12,03.- SANTA BAR

BARA
13,00.- NOTICIAS 
13,03.- BONANZA 
14,00.- NOTICIAS 
14,03.- EMBRUJAD? 
- NOTICIAS REGIO

NALES
14,30.- LA VIDA EN 

COLOR
15,00.- NOTICIAS 
15,30.- TELECINE 
“La salamandra roja” 
17,15.- TELETIENDA 
17,30.- LA MERIEN

DA
18,00.- NOTICIAS 

INFANTIL JUVENIL 
18,30.- SUPERFORCE 
19,00.- NOTICIAS 
19,03.- LOS INVASO

RES
20,00.- LA RULETA 

DE LA FORTUNA 
20,30.NOTICIAS 
21,00.- NUEVOS 

POLICIAS
22,00.- NOTICIAS 
22,03.- LA CLAVE
02,30.- CINE ESPA

ÑOL
“Las últimas horas” 
04,00.- CIERRE DE 

EMISION

TELE 5

07,15.- ENTRE HOY 
Y MAÑANA

08,00.- DIBUJOS ANI
MADOS

09,00.- ¿HABLANDO 
SE ENTIENDE LA BAS- 

'CA?
09,30.- TELERRO- 

MANCE: “María, María” 
10,15.- VACACIONES 

EN EL MAR
11,00.- CINE CORA

ZON
“Valor a prueba”
12,45.- ENTRE PLA

TOS ANDA EL JUEGO 
13,25.HOY

S ^ 
«

Los personajes de la serie que emite Tele5 “Papá comandante”.

13,30.- HEIDI
14.00.- PAPA 

COMANDANTE
14,30.- TELERRO- 

MANCE: “Inés Duarte, 
secretaria”

15,30.- HUMOR DE
SOBREMESA:

“SEGUNDO MATRI
MONIO”

16,30.- HOTEL
17,25.- SUPER GUAY 
19,00.- VIP GUAY
19,30.- ¿HABLANDO 

SE ENTIENDE LA BAS
CA?

20,00.- HOY
20,30.- SU MEDIA 

NARANJA
20,45.- TELECUPON 
21,00.- TOPACIO
22,00.- SILENCIO, SE 

RIE:
“Qué gozada de divor

cio”
23,45.- ENTRE HOY 

Y MAÑANA
00,15.- ¿HABLANDO 

SE ENTIENDE LA 
GENTE?

01,15.- EROTISIMO:
“Fanny Hill”
02,55.- CIERRE DE 

EMISION

CANAL PLUS

08,00.- ABC WORLD 
NEWS

08,33.- LOS 40 PRIN
CIPALES

09,23.- TELECOME
DIA: EL SHOW DE 
TONY RANDALL

09,52.- REDACCION. 
NOTICIAS

10,00.- CINE: PRESI-

DENTE POR ACCI
DENTE

11,41.- PIEZAS
11,47.- CINE: EL OSO
13,30.- LOS 40 PRIN

CIPALES
14,00.- DIBUJOS ANI- 

MADOS: LOS 
GUERREROS SOBRE 
RUEDAS

14,25.REDACCION 
NOTICIAS

14,30.- TELECOME
DIA: EL SHOW DE 
TONY RANDALL

15,00.- SESION ESPE
CIAL V.O.: LAS COSAS 
CAMBIAN

16,38.CINE: CRIMEN 
DE DOBLE FILO

18,05.- PIEZAS
18,13.- CINE: ISHTAR 
20,00.- AVANCE. 

REDACCION
20,05.- LOS 40 PRIN

CIPALES
20,35.- TELECOME

DIA: PRIMOS LEJA
NOS

21,00.TELECOME
DIA: SIGUE SOÑAN
DO

21,28.- INFORMA
CION METEOROLO
GICA

21,30.- REDACCION.
NOTICIAS

21,54.- INFORMA
CION DEPORTIVA

22,00. ESTRENOS 
CANAL”: AMSTER- 
DAMNED: MISTERIO 
EN LOS CANALES

23,53.- SESION ESPE
CIAL V.O: ARIZONA 
BABY

01,26.- INSIDE-OUT
01,33.- SESION ESPE

CIAL X: HASTA DON
DE ELLA QUIERA

03,00.- SESION ESPE
CIAL V.O.: UN TOQUE 
DE INFIDELIDAD

04,45.- CINE: GRAN
DES AMBICIONES

06,34.CINE : EL 
DESAGRAVIO

CANAL 9

07h 30’.- Carta de ajus
te

07h 55’.- Avance de 
programación

08h 00’.- Dibujos ani
mados

lOh 00’.- Rosa de lejos 
lOh 50’.- Super 9
llh 50’.- Un perfecto 

espía
12h 40’.- A la Babala 
13h 30’.- Paco, Paco, 

Paco
14h 00’.- Noticias 9
14h 35’.- Belleza y 

poder
15h 30’.- Entre semana 
16h 05’.- Cinema. “Mis 

cinco yoes” , . 
17h 45’.- A la Babal 
18h 45’.- El espantapá

jaros y la Sra. Klnq 
19h 30’.- Paraiso 
20h 15’.- El show de

Joan Monleon 
21h 00’.- Noticias 9 
21h 30’.-El tiempo 
23h 15’.- Inés de nocn 
OOh 45’.- Noticias 9 
Olh 00’.- Cine Club
02h 50’.- Fin de em 

sión
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La serie presenta estructurada por géneros la evolución de la canción española en el útlimo siglo

La historia crítica de la música 
española, en ^^España en solfa”

EI espacio de debate ^^^EI espejo^^ proyecta en esta ocasión ‘‘Embajador en Oriente Medio”

"'- Citas ^"-^—-

Una pequeña trama dra
mática, distinta en cada 
episodio, sirve como vehí
culo en la serie “España 
en Solfa” para el desarro
llo de una historia crítica 
de la canción popular 
española en el último siglo. 
El espacio se emite a las 
20.00 horas en la 2.

MADRID (Efe).- Con la 
presencia de un nutrido grupo 
de artistas, representando per
sonajes dramáticos o en sus 
propios papeles, como es el 
caso de Ramoncín, José Anto
nio Labordeta, Miky, Moncho 
Alpuente, Joaquín Sabina, 
Luz Casal y Ovidi Montllor

Estructurada por géneros, 
la serie presenta la evolución 
de la canción española en el 
último siglo, sus personajes y 
su relación con la sociedad 
española de cada momento.

El documental pasa revista 
a formas musicales tan distin
tas como el folklore, el fla
menco, la copla y la tonadilla, 
la revista y el teatro musical, 
las canciones de la Guerra 
Civil, el pop de los sesenta, 
los cantautores, el under- 
ground y el rock con raíces.

También se dedicará tiem
po a la canción sudamericana 
en España, el heavy, el punk, 
el rock y el pop actuales, los 
músicos de acompañamiento 
y la crítica musical y los 
medios de comunicación.

El argumento dramático de

Nueva serie basada en la música española.

cada episodio pretende 
enmarcar y ambientar cada 
género musical y, en algunos 
casos, comentar y valorar el 
tipo de canción que se trata 
en cada capítulo.

Los guiones, la dirección y 
la música original de la serie 
han sido desarrollados por 
“La Bestia del Lago”, un 
colectivo formado por Hermi
nia Bevia, Antonio Gómez y 
Antonio Resines.

La realización de doce de 
los trece capítulos ha sido 
encomendada a José Pavón, 

mientras que Adolfo Dufour 
se ha encargado del episodio 
dedicado a la revista.

El primer capítulo, titulado 
“Al principio fue la música”, 
está ambientado en un futuro 
postnuclear, en el que un 
anciano y cuatro jóvenes son 
los únicos supervivientes de 
una comunidad afectada por 
una enfermedad.

El anciano, papel interpre
tado por Ricardo Solfa, guía 
a los jóvenes en busca de una 
nueva comunidad habitada.

A lo largo del viaje, y en 

forma de parábola ilustrada 
con documentales, va expli
cando la evolución en España 
de las formas musicales de raíz 
folklórica y que papel han 
jugado en cada época dentro 
de la música española.

El espacio “El espejo” 
(TVE 2, 21.15 horas), dedicará 
su debate a las conversaciones 
de paz en Oriente Medio, 
cuyo desarrollo tras la reciente 
Guerra del Golfo Pérsico ha 
planteado serias posibiliades 
de pacificación de esta con
flictiva región.

Relato de política-fícción

Este tema será ilustrado 
con el largometraje “Embaja
dor en Oriente Medio”, inter
pretado por Robert Mitchum, 
Rock Hudson y Fabio Testi.

Realizada en 1984 por J. 
Lee Thompson, es un relato 
de política-ficción cuyo pro
tagonista es un embajador de 
los Estados Unidos empeñado 
en organizar una reunión con 
la OLP para lograr un acuerdo 
del paz.

En el debate participarán 
un representante de la OLP, 
Marwan Tahbub, el escritor 
Leopoldo Azancot y el cate
drático de Ciencia Política 
Ramón Cotarelo.

También intervendrán el 
catedrático de Derecho Inter
nacional Rafael Calduch, y el 
miembro del Centro de Inves
tigaciones por la Paz Mariano 
Aguirre.

1

Tomás de la Cuadra.

TOMAS DE LA CUADRA, 
ministro de Justicia; “Sólo el 
pueblo puede cuestionar la 
Justicia”.

-FIDEL CASTRO, presidente 
de Cuba: “No pienso retirarme, 
porque a nadie le gusta jubi
larse”.

-ORTEGA CANO, matador 
de toros: “Estoy como tonto por 
el amor de una mujer”.

-JOSE BARRIONUEVO, ex 
ministro del Interior: “La con
dena de Amedo es muy severa 
y desproporcionada”.

-CONCHA CUETOS, actriz: 
“TVE tiene una deuda con 
actores como yo”.

-ANTONIO OZORES, actor: 
“Sólo hice una película dramá
tica con mis hermanos y nos 
•arruinamos”.

ROCIO JURADO, cantante: 
“Estoy harta de echarle migui- 
tas de pan a los míos”.

-ARNOLD SCHWARZE- 
NEGGER, actor: “Además de 
músculos tengo cerebro”.

ALFREDO CRISTIAN!, pre
sidente salvadoreño “La pza 
está muy próxima”.

■ I ■I
I

Sacristán.

L ?y> día 27, cumplen años 
P'^^i'sonas:

^^ P^^^’ ‘-Erector de 

/JOSE SACRISTAN, actor, 

L^EKALD BERGER, piloto 
j^ula 1, 32

¿ ^EAM EL ALLENDE-
^’ diplomático, 56

JOAN GRAU, par-
®^talan, 40

GARCIA RAMI- 
’ lampeón de judo, 47

Mariano Ozores, Andrés Pajares y Juanito Navarro, juntos en “Qué gozada de divorcio”

^^Clandestino y caballero”, un fílme de 
espionaje e intriga, con Gary Cooper

MADRID (Fax Press).TVEl 
emitirá a las 00,10 la película 
“¿Qué sucedió entonces?” del 
director Roy War Baker e inter
pretada por Andrew Keir y Bár
bara Shelley.

En unas excavaciones efec
tuadas con objeto de ampliar 
la líneas del metro londinense, 
se topan con lo que parece ser 
una nave extraterrestre.

Por su parte, TV2 proyectará 
a las 17,50 la película “Clan
destino y caballero” del director 
Fritz Lang e interpretada por 
Gary Cooper, Lili Palmer y 
Robert Alda. Tras la II guerra 
mundial, los aliados intentan 
descubrir los planes nucleares 
de los alemanes, por ello, un 
científico americano llega a Sui
za para entrevistarse con una 
investigadora. A las 21,30 se 
programará “Embajador en 
Oriente Medio” de Lee Thomp
son e interpretada por Robert 
Mitchum, Rock Hudson y Fabio 
Testi. A las 00,40 se emite “El 
candidato” de Fernando Ayala.

El doctor Mariano Torres 
Ahumada vuelve a la política 
activa después de 15 años de 
ausencia gracias a la interven

ción de su hijo Ernesto en el 
partido republicano.

Antena 3 emitirá a las 15,30 
la película “La salamadra roja” 
del director Peter Ziner y con 
Franco Nero y Anthony Quinn. 
La misteriosa muerte de un 
general es el primer eslabón de 
una larga cadena de misteriosos 
hechos.

“Las últimas horas”

“Las últimas horas” es la 
película que se proyectará a las 
02,30. Está dirigida por Santos 
Alcocer e interpretada por 
Angel Picazo y María José 
Alfonso.

Los días previos a la pro
clamación de la república a tra
vés de dos familias de distinta 
tendencia política.

Tele 5 emite a las 22,00 la 
película “Que gozada de divor
cio” del director Mariano Ozo
res e interpretada por Andrés 
Pajares, Africa Pratt y Juanito 
Navarro.

Un hombre que se encuentra 
reprimido sexualmente se sepa
ra de su mujer pensando que 
esa es la causa.

Gary Cooper, un galán para la tarde del viernes.

Así podrá ligar con chicas 
monas y fáciles, y conseguir 
liberarse finalmente.

A las 01,15 se proyectará 
“Fanny Hill” de Gerry 0,Hara 
e interpretada por Lisa Raines 
y Oliver Reed.

Fanny Hill relata sus memo
rias como experta en el “oficio 
más antiguo del mundo“.

Un joven y millonario ena
morado la rescata y se la lleva 
a vivir con él.

Tras muchas vicisitudes y 
esfuerzo por su parte, la pro
tagonista de la pélicula Fanny 
Hill logra conertirse en una 
mujer de gran fortuna y dis
tinción en las altas "esferas de 
Londres.



JILTOZANO
Ganaderos de 
ASAJA, de 
Andalucía y de 
la región, llegan 
a un acuerdo

TOLEDO (Efe).- Ganaderos 
de ASAJA de Andalucía y de 
Castilla-La Mancha, celebraron 
en Córdoba unas “Jornadas 
sobre vacuno de leche”, en las 
que acordaron que lo impor
tante es que ni andaluces ni 
castellano-manchegos se hagan 
la competencia y estén todos 
informados de la situación que 
ambos atraviesan.

Según una nota hecha pública 
por la organización agraria, a 
lo largo de estas jornadas, cele
bradas el martes, los castella- 
,no-manchegos hicieron hinca
pié en la necesidad de crear 
una reserva regional de cuotas 
para regularizar el sector. Esta 
cuota debe ser propiedad del 
ganadero a título individual y 
no de la industria, y debe usarse 
para la explotación directa, sin 
posibilidad de alquilar o ceder 
a terceros, así como facilitar la 
retirada voluntaria e indemni
zada a los ganaderos que lo 
deseen, explicaron los ganade
ros de ASAJA.

El barrio de 
“Franciscanos” 
celebra sus 
fiestas y el 
Novenario

El barrio de “Franciscanos” 
ha organizado un programa de 
actos religiosos, deportivos y 
festivos con motivo de la próxi
ma festividad conmemorativa 
de su Patrón San Francisco de 
Asís, el día 4 de octubre, des
tacando la semana grande de 
la juventud. El día 26, a las 
7,30 de la tarde comenzará el 
novenario en la parroquia con 
celebraciones eucarísticas y 
Liturgia de la Palabra, a cargo 
Bel párroco Pedro Hernández, 
actuando alternativamente el 
Coro Juvenil San francisco, el 
grupo "Aljibe” y el Orfeón de 
La Mancha. El día 4, presidirá 
la misa el Obispo de la Diócesis, 
doctor Oliver Domingo.

Actos 
conmemorativos 
con motivo del 
“Día de la 
Policía”

El próximo 2 de octubre, a 
las 12 habrá una celebración 
religiosa en la Iglesia Catedral. 
Después, a la 1, un vino de 
honor en el Casino Primitivo, 
con la entrega de premios de 
los concursos literarios, y la 
entrega dé trofeos de activida
des deportivas y juegos.

Ü

Polígono COmpletO.-Campollano está a punto de ser un polígono ©ompleto, si se 
nos admite el símil geométrico: es ya muy poca la superficie que queda por vender, con 
lo que ello ha supuesto de aportación al desarrollo industrial de la ciudad y provincia. 
En la foto, Vicente Mompó muestra a una delegación de Sepes el plano de la zona, 
con elevado índice de ocupación. Afortunadamente, otras alternativas toman el relevo en 
el trascedente tema del suelo industrial, para que el desarrollo pueda continuar. jesus moreno

1^

■ Un rumor creciente en 
el Partido Popular apunta 
que la crisis abierta en la 
organización en Almansa 
podría saldarse de forma 
sngrienta (metafóricamente 
hablando, claro): con la 
expulsión de los dos impli
cados en la polémica. Fran
cés y Cuenca, números uno 
y dos respectivamente en la 
lista de las últimas elecciones 
municipales.

***
■ Al menos, ésa sería la 

propuesta del presidente 
almanseño del partido, que 
está siendo testigo de la más 
grave escisión de los últimos 
años. Habrá que ver, si pros
pera la medida, qué ocurre 
con la representación popu
lar en el Ayuntamiento. 
Estos chicos, ponen un circo 
y les crecen los enanos.

* * *
■ Y ya que estamos con 

Almansa, hay que decir que 
Callado se reunía otra vez 
ayer con Candau, el jefazo 
de RTVE, para intentar 
encontrar una solución al 
cierre de la emisora de 
Radio 4 en la localidad. A 
ver si se trae algo en claro, 
porque sus anteriores reu
niones no sirvieron de 
mucho.

***
■ Algunos ciudadanos se 

muestran extrañados cuan
do, al pasar a la cafetería 
de la Estación de Autobuses, 
advierten que un grifo está 
permanentemente abierto 
soltando agua a raudales, 
con lo que ello acarrea de

Hay que ahorrar agua.

despilfarro del líquido y pre
cioso elemento. Desgracia
damente, se trata de una 
práctica demasiado extendi
da en la hostelería y en otros 
establecimientos públicos; 
hay que acostumbrarse a 
ahorrar agua, que se acaba.

* * *
■ El Ayuntamiento está 

embaldosando las aceras que 
rodean el Parque de Abe
lardo Sánchez, en la zona del 
Museo, lo que es de agra
decer y lo habíamos pedido 
repetidamente. Pero lo que 
no es tan normal es que, al 
haber quitado las farolas, las 
únicas luces que iluminen a 
los viandantes sean los faros 
de los coches que atraviesan 
la calle. Hay que cuidar esos 
pequeños detalles.

Ramón Ramos, en una de las | 
listas del Congreso del CDS
El albacetense Ramón 

Ramos Sánchez, ex candidato 
a la Alcaldía del Ayuntamiento 
de Albacete por el CDS en las 
pasadas elecciones municipales, 
forma parte de la candidatura 
que presentará Rafael Calvo 
Ortega para presidir la nueva 
Ejecutiva nacional de este par
tido.

Esta noticia ha sido acogida 
con alegría por los miembros 
albacetenses del Centro Demo
crático y Social.

Así, Manuel Martínez, de la 
gestora provincial de este grupo 
político, se refirió a Ramón 
Ramos Sánchez como “persona 
de gran calidad y bagaje polí
tico, cualidades que quedan 
demostradas al ser uno de los 
hombres que integran la can
didatura que presenta para pre
sidente nacional Rafael Calvo 
Ortega”,

, Asistencia ai Congreso

Hoy mismo parten hacia 
Madrid los compromisarios del 
CDS de Albacete, para asistir 
al Congreso Nacional del par
tido que se celebrará este fin 
de semana, durante los días 28 
y 29, y en el que, con el lema 
del relanzamiento del Centro

26.102
(Premiados con 2.500.000 Ptas.)

Num.
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Autores 
desconocidos 
roban 1.300 kilos 
de almendras de 
un almacén

Según fuentes del Gobierno 
Civil, el pasado miércoles 
J.G.H. denunció en el puesto 
de Hellín, que autores desco
nocidos, tras penetrar en el 
almacén de su propiedad, ubi
cado en la finca “Río Mundo”, 
en el término municipal de 
dicha localidad, le sustrajeron 
1.300 kilogramos de almendras, 
de las denominadas “comuna”, 
valoradas en aproximadamente 
110.000 pesetas.

Un muerto en 
accidente

Ayer a las 18,45 horas en el 
km 569 de la N-430, en el tér
mino municipal de Bonete se 
produjo un accidente de tráfico : 
al salirse de la vía un turismo r 
conducido por J.J.C., de 46 años . 
que resultó muerto. I
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Ramón Ramos Sánchez.

Democrático y Social, se apto 
barán las líneas de organizado 
interna del partido y Ja e 
tegia a seguir a partir o 
momento.

Todos los compromisa 
del CDS en el país pa^’^ft 
en el congreso nacional e 
que será presentada .gga 
datura de Rafael ^¡J’^tense 
y en la que el alw , 
Ramón Ramos Sánchez ocup^] 
ría un lugar destaca o ^^.^^ 
máximo organo oe h 
centrista.
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